Je suis une femme vicieuse

par Alice M.

Dans cette confession, Alice M. nous raconte comment elle est devenue ce qu’elle appelle sans mâcher ses mots une « fière salope ». Disons, une femme vicieuse, pour ceux qui ont besoin qu’on leur mette les points sur l’i du verbe aimer. Elle a commencé très tôt, en découvrant le pouvoir qu’avait la vue de sa culotte sur les garçons. Après la leur avoir fait longuement admirer, elle a eu l’idée de leur montrer ce qu’il y avait dessous. Et là... Ah, là, elle a commencé à prendre de très vilaines habitudes. Dans le jardin, devant son jeune voisin, un adolescent travaillé par les démons de la chair. Comme elle. Et comme ses copines de classe. Et comme le vieux retraité du cinquième qui aimait bien la voir toute nue prendre des bains de soleil. Et comme la locataire qu’héberge sa mère. Et comme la mère de sa meilleure amie. Ma parole, il faut croire que tout le monde, ici-bas, ne pense qu’à la chose. Quelle chose ? Si vous vous posez la question, c’est que vous vous êtes trompés de librairie.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Fut un temps, j’avais une amie portée sur les lettres, nous « correspondions ». Elle écrivait sur mon corps, moi sur le sien. Avec des feutres. Textes éphémères qu’effaçaient la sueur, la mouille ou le foutre. Il en restait des bleus, absolument illisibles. Qu’on avait du mal à distinguer de ceux que produisaient sur nos peaux les baisers trop avides, les suçons, les pinçons et les coups (nous nous aimions). Alors, oui, j’écrivais vraiment SUR LE CORPS. Maintenant, même quand j’écris sur le corps des femmes, ce n’est pas vraiment sur leur corps que j’écris, mais sur du papier.

Ce qu’il faudrait, pour écrire vraiment sur un corps de femme (celui de la femme qu’on aime, en ce moment), ce serait le couvrir de graffitis. Le taguer. L’envelopper d’un lierre de mots résistants à l’usage du temps, qui s’entortilleraient autour de lui, mais laisseraient voir la chair à travers. Et les poils. NE JAMAIS OUBLIER LES POILS ! Des mots précis pour délimiter (comme avec le couteau du boucher), les pièces à découper du regard. J’écrirai le mot « sein », le sein surgirait... « Con », il s’ouvrirait. « Poils », la touffe fleurirait. Voyez-vous, je suis pornographe : écrire sur des corps de papier est mon métier. J’écris “sur” le corps des femmes que je livre au lecteur, mes amies, mes partenaires, mes complices, je les tatoue de stéréotypes, je dessine comme sur les murs des toilettes dans les bistrots une version obscène, vulgaire, une caricature de leur mystère. Des relents de latrines se mêlent à mes cuisines. Mais suis-je vraiment le seul ?

Ecrire sur le corps, que font d’autre ceux qui écrivent? Sur quoi écriraient-ils s’il n’y avait pas les corps? Celia chiait, non ? Son âne d’amant s’en désolait assez ! Et la Princesse de Clèves, n’allait-elle pas à la chaise percée? Bérénice, Chimène, souffraient de la diarrhée comme vous et moi. C’est leurs corps que touchaient (qu’endimanchaient) les jolies phrases désincarnées des ineffables emperruqués. Périphrases, métaphores n’y pourront rien; écrire sentira toujours la sueur et le cul. A propos de cul : et si c’était le siège de l’âme? On rirait bien ! Tandis que l’âme s’épanche dans les cabinets, le cul entre en transe dans l’oratoire.

Je ne sais pas ce que j’écris, je laisse ma main écrire, ma main, mon corps, je les laisse trouver les mots qui rendront encore plus obscure la charade du corps, combat de nègres dans un tunnel. L’autre jour, j’ai lu dans Le Monde un article sur Michel Journiac, celui qui faisait du boudin avec son sang pour dire la Messe. Il n’est de célébration que sacrilège. Toujours au bord de la souffrance et de l’insulte, de la nausée (fadeur de la satiété !), le baiser le plus aimant ne dévore jamais que son propre désir à jamais inassouvi. Ce corps qui se donne, ne me donne jamais que ce que je lui prête. Entrant en lui pas un instant je ne sors du mien. Qui est la femme que j’embrasse? Certainement pas celle que j’étreins, ce n’est pas moi non plus qu’elle enlace. Spectateurs impuissants de deux corps qui parlent une langue inconnue, interprètes réduits à inventer des grimaces “expressives” pour les dénaturer, nous nous mentons à chaque mot.

Comme je suis pornographe, il faudrait évidemment que j’insiste sur le sexe... Comment ne pas s’y enliser ? Tout autour, le corps s’émiette, se volatilise. Il ne reste plus que lui. La question essentielle de la pornographie : c’est quoi, ce morceau de viande poilue entre les cuisses ? Cette question, Alice, la narratrice de la confession que vous allez lire se la posait souvent. C’est quoi, que j’ai entre les cuisses ? Pourquoi les garçons aiment-ils tellement regarder ça ? Et le toucher ? Et entrer dedans ? Oui. Pourquoi ? A mon tour de vous le demander. Parce que moi, plus j’y réfléchis, et moins je comprends. L’autre soir, dans une soirée un peu spéciale, j’étais tellement énervé d’avoir vu la femme que j’aimais s’exhiber à tout venant, que j’ai invité le premier connard qui se trouvait à côté à partager son corps avec moi. Vous dire l’effet que ça m’a fait quand il a vissé ses doigts mouillés de salive dans son vagin... est au-dessus de mes mots. Alice, elle, se serait bien marrée.

A bientôt, amis, amies, et ne vous posez pas de question sur le cul. Servez-vous en. Pour faire tout ce qu’on peut faire avec.

E.

1

Je vais vous raconter comment je suis devenue une femme vicieuse. Très tôt, j’ai découvert le plaisir de montrer mes fesses et mon sexe. Dans la rue, je remarquais que les hommes regardaient la croupe des femmes. Au café, quand elles s’asseyaient, ils reluquaient aussi leurs cuisses.

Un jour, dans un bistrot, j’ai vu une fille, jupe retroussée et jambes écartées. J’ai aperçu sa culotte, et je n’étais pas la seule. Certains clients étaient rouges. La nana baissait les yeux, sans bouger. Je me suis demandé si elle faisait exprès de montrer son slip.

Plus tard, j’ai surpris un vieux monsieur à un soupirail, au ras du trottoir, qui matait sous les jupes des passantes. Certaines s’écartaient, l’air offusqué ; d’autres se rapprochaient en ralentissant le pas. Pas très rassurée, moi aussi, j’ai longé le soupirail. L’homme a vu mes cuisses, ma culotte, et j’ai eu chaud au ventre.

Je me suis mise à épier les femmes dans la rue, chaque fois que l’une d’elles était reluquée ou s’exhibait, cela me donnait une émotion. Je ne savais pas très bien ce que je ressentais, mais j’aurais voulu être à sa place.

Mon père, quartier-maître dans la marine, avait disparu en mer quand j’étais au berceau. Infirmière à l’hôpital, ma mère avait des horaires irréguliers. Souvent seule à la maison, livrée à moi-même, j’ai pris l’habitude de donner libre cours à mon imagination excitée par ce que j’avais observé autour de moi.

Trouvant ma jupe plissée trop large, je la changeais pour une autre qui moulait mes fesses. A l’aide d’un miroir, je m’assurais qu’on voyait bien mon cul. Celui-ci avait pris forme. Il se tendait à partir des reins. Le tissu épousant bien mes fesses, on devinait ma raie et les coutures de mon slip. Emoustillée par le spectacle que j’offrais, je marchais dans la chambre, comme si j’étais dans la rue. Tous les hommes se retournaient sur ma croupe. Je la tortillais. Ma fente était moite.

Un soir, j’ai eu envie de pousser mon fantasme plus loin. Cachée dans le coin de l’armoire, qui figurait ma maison, j’ai retiré mon slip. Sentant l’air sur mes fesses j’ai écarté les jambes pour me rafraîchir la fente. Un frisson m’a parcouru le fessier puis est remonté sur mon ventre et mes seins. Alors, dans mon esprit, je suis sortie de nouveau. J’imaginais que les hommes se rendaient compte que je me promenais cul nu. Jamais je n’avais été excitée à ce point. Dans la rue, le vent soulevait ma jupe, dévoilant mes fesses, mon pubis. J’ai pris l’habitude de fantasmer ainsi dès que j’étais seule.

Ma mère allait bientôt rentrer. Je suis revenue au coin de l’armoire, qui, dans mon fantasme, jouait le rôle d’une porte cochère. Face au mur, d’une main par-derrière, sous mes fesses, je me suis masturbée en imaginant ce que les passants voyaient de la rue.

Le jour où j’avais vu cette fille s’exhiber sans vergogne dans un bistrot, sachant que ma mère ne rentrerait pas avant le dîner, je me suis fait mon cinéma. Jupe tirée sur mes genoux joints, je me suis assise devant la glace de l’armoire. J’imaginais que c’était la salle de l’établissement et que les consommateurs avaient les yeux fixés sur mes jambes. Lentement, sans lever les yeux, je remontais le bas de ma jupe sur mes cuisses. J’avais chaud au ventre. J’imaginais que les hommes attendaient, fascinés. La jupe retroussée jusqu’aux hanches, je leur montrais mon pubis qui gonflait le slip. Et puis, en avançant mes fesses au bord du siège, j’écartais les jambes, exposant le fond de ma culotte, là où j’étais mouillée.

Quand l’homme le plus proche s’est levé, le souffle m’a manqué mais je n’ai pas bougé. Ils sont tous venus, les uns après les autres, effleurer du bout des doigts, mes cuisses, puis ma fente, par-dessus ma culotte. Ouverte toute grande, je tendais mon entrejambe. Dans l’histoire que j’inventais, un type s’enhardissait. Je sentais sa main passer sous mon slip. Je poussais un cri, mais je ne pouvais pas me débattre, j’étais toute faible, toute molle. Le doigt s’insinuait entre mes petites lèvres, fouillait ma fente, me frottait le bouton. Je frémissais. Alors, de l’autre main, je me pétrissais les seins et je m’inondais la chatte.

J’aimais cette aventure louche, dans la chambre de ma mère, face à la glace de l’armoire. J’inventais la salle du café où les clients m’attendaient. En prenant mon temps, je leur montrais mes seins, mon ventre, mes poils, et ensuite, mes fesses. Puis, je poussais un cri d’effroi. Ils se levaient, s’approchaient, je me sentais perdue. Ils allaient me violer.

Je ne me débattais pas. En fait, par vice, je les attendais. En me tripotant partout, ils me jetaient sur le lit, tout écartée, pincée et griffée. Le premier venait sur moi, puis le second et ainsi de suite. Je les recevais dans mon sexe et je jouissais sur le lit de ma mère.

Mais ces fantasmes ont vite perdu de leur intérêt. C’est alors que j’ai pensé à Manuel, qui habitait avec ses parents un pavillon voisin du nôtre. Je l’avais remarqué à cause de ses grands yeux noirs, de son visage allongé et de sa peau mate. Comme par un fait exprès, quand je sortais, je le trouvais souvent sur mon chemin. Il me suivait, intéressé par mes fesses. Ses regards sournois me troublaient. C’étaient les mêmes que ceux que je voyais dans les yeux des hommes qui reluquaient les cuisses des femmes dans la rue ou dans les cafés.

J’avais commencé à observer Manuel du coin de l’œil et à faire des projets à son propos car il se soumettait à mes caprices. Il suffisait que je fronce les sourcils pour qu’il s’éloigne en courbant le dos. Avec lui, je ne risquais rien : ayant quelques années de plus, j’étais sûre de mener le jeu. Et puis, il n’était pas le produit de mon imagination, lui. Il existait vraiment, ce qui me permettait de mettre en scène de nouveaux fantasmes, plus excitants.

Quand je rentrais de l’école, mon entrejambe était déjà humide à la pensée du cinéma que j’allais me faire avec lui. Je poussais un cri de surprise, effarée de trouver, dans ma chambre, Manuel en compagnie du jeune professeur de français que je m’amusais à faire rougir, en classe, en écartant les jambes et en me retroussant toutes les fois qu’il se tournait de mon côté. Je savais pourquoi ils étaient là, tous les deux. Je savais ce qu’ils allaient me faire, mais j’étais paralysée.

— Allez, disait le prof, Manuel, n’aie pas peur, il faut la mettre cul nu si on veut la sauter.

Je bredouillais « non, non » en m’accrochant à ma jupe.

Dans la glace, et dans mon imagination, je me débattais. Le jeune prof me tenait les bras derrière le dos. Je ne pouvais plus lutter. Le gamin abaissait ma jupe. Tous deux regardaient mes cuisses. Moi, je détournais la tête.

— Continue, c’est comme ça qu’il faut traiter cette vicieuse qui nous montre ses jambes mais ne veut pas se faire tringler.

Le garçon tirait sur la ceinture élastique de ma culotte. Je résistais encore. Mais je me représentais bien la scène et sentais mon slip mouillé descendre le long de mes cuisses.

D’abord, ils voyaient mon ventre, puis mes poils. Cela me donnait des frissons. Je suivais ce qu’ils me faisaient dans la glace, mais ne pouvais plus rien empêcher. Ensemble, ils tripotaient ma touffe. Puis le prof mettait son doigt à la naissance de ma fente, et le glissait entre les petites lèvres.

— Tu entends le bruit. Elle est trempée, on l’excite, elle va bientôt prendre nos bites sans faire d’histoire.

Manuel se penchait, observait ma fente.

— Vas-y, fais comme moi, la petite salope aime se faire tripoter. Regarde comme elle se tend, on voit même son trou du cul.

Le prof y enfilait son doigt. Manuel l’imitait. Dans mon fantasme, à deux mains, ils fouillaient mon cul.

J’étais couchée sur le dos. J’avais écarté mes cuisses toutes grandes. Ils m’avaient mis un oreiller sous les fesses et n’avaient plus besoin de me tenir. Le professeur me triturait le bouton. Manu, que je ne reconnaissais plus tant il avait pris de l’assurance, vissait un doigt dans mon anus.

— Tu vas jouir sous nos yeux, comme une cochonne ?

— Oui, j’ai trop envie !

Ils m’ont mis les deux mains sur ma fente.

— Allez, montre comment tu fais. Tu as de la chance, Manuel, de voir une fille se masturber. D’habitude, elles se cachent.

Imaginant que, comme moi, ils me regardaient faire dans la glace, j’ai dégagé ma fente en lissant mes poils de chaque côté. J’ai introduit un doigt entre mes lèvres et je me suis titillé l’entrée du vagin. En remontant, j’ai dégagé mon bouton luisant de mouille. Quand je l’ai pris entre le pouce et l’index, j’ai eu un sursaut. Je voulais continuer lentement, mais je n’ai pas pu m’empêcher d’accélérer, juste pour le plaisir sale de dégouliner devant Manuel et le prof.

J’ai joui avec des soubresauts et des râles. Penchés sur ma fente, ils recueillaient ma mouille sur leurs doigts, qu’ils m’ont fourrés dans la bouche pour me faire sucer mon propre jus.

Souvent, Manuel était le seul acteur dans mon film intime. Il m’accompagnait à la bibliothèque du collège. Je me voyais en train de monter l’escalier. Il restait derrière moi. Mon jean me serrait aux fesses. Il les dévorait des yeux. Je me sentais humide. J’ondulais de la croupe sous ses yeux. Quand nous arrivions dans la salle, il était rouge. L’effet que mon cul lui faisait me donnait chaud entre les jambes.

Dans mon fantasme, je m’asseyais sur le banc à côté du garçon. Il regardait mon ventre et mes cuisses. Je lui reprochais de me zieuter de manière obscène. Puis, pour le punir, je l’informais qu’il avait beau essayer de m’exciter pour obtenir de moi ce qu’il voulait, je ne lui montrerais rien. Je détachais le gros bouton à la ceinture de mon jean. En relevant comme par inadvertance mon T-shirt, je lui faisais voir mon nombril, que je cachais très vite avec une expression de dépit. Pendant une seconde, il avait aperçu mon ventre. J’en avais des frissons de chaleur jusque dans les reins. Lui interdisant de me toucher, je descendais le zip de ma braguette, que j’ouvrais pour qu’il voie ma culotte.

La bibliothécaire, grande femme sèche pas commode, était très occupée derrière son bureau avec les élèves qui empruntaient des livres ou en rendaient. Mais, quand elle disposait de quelques minutes, elle allait et venait dans la salle de lecture, pour nous surveiller. Il fallait que je guette sa venue pour rabattre à temps ma braguette sur mon slip. Le risque d’être surprise à moitié déculottée augmentait ma jouissance.

Manuel ne quittait pas des yeux ma main dans ma culotte, qui descendait vers mon pubis. J’allais me masturber ; cette fois, il me verrait jouir. Les jambes écartées, gardant un œil sur la bibliothécaire, je me touchais en murmurant à l’oreille de Manuel :

— Je me tripote la fente en douce, c’est sale. Je suis trempée, écoute.

Dans la salle silencieuse, on entendait le bruit mouillé de mes doigts. Il est devenu cramoisi.

— Ça y est, mon clito est sorti. Regarde ma main qui s’agite dessus, mon ventre qui se creuse. Tu vois, j’étire ma fente. N’est-ce pas que je suis vicieuse ?

Une dizaine d’élèves faisaient la queue devant le bureau. C’était le moment. Sous mon slip, je me suis masturbée plus vite. Je me suis tournée du côté où j’avais placé Manuel dans ma rêverie et je lui ai offert mon visage déformé par la jouissance.

Mais, à la longue, je ne pouvais plus me contenter de ces petits films lubriques que je m’inventais dans le secret de ma chambre. Il me fallait autre chose. J’attendais le moment.

2

Dans la rue, quand Manuel me suivait, il me semblait que je sentais la chaleur de ses regards sur mes fesses. Cela m’excitait de plus en plus. J’avais envie qu’il me colle contre un coin de mur pour me déculotter et m’ouvrir les cuisses. Mais il fallait attendre la fin de l’hiver. Dans mon lit, je me masturbais plus que jamais, tellement énervée que je n’avais plus le goût de m’offrir mes fantasmes habituels.

Enfin, le printemps est arrivé. Grâce au retour des feuilles aux arbres, il y avait un endroit, au fond du jardin, où l’on ne pouvait nous voir, ni de la rue, ni de la maison. Un jour, je me suis décidée.

Ayant Manuel sur mes talons, je rentrais des courses. Ma mère était de service à l’hôpital pour plusieurs heures encore. Le garçon s’était arrêté à ma porte d’entrée. J’ai posé mon sac à provisions.

— Tu as envie de quoi, là, tout bête. Tu es toujours derrière moi, que veux-tu regarder ? Allez, viens.

Il m’a suivie au fond du jardin, dans le coin dissimulé aux regards. Je lui ai fait face.

— C’est mon cul que tu reluques ?

Rougissant, tête basse, il n’a pas répondu. La domination que j’exerçais sur lui me procurait un plaisir qui m’échauffait le ventre. Debout devant lui, à la pensée de ce que j’allais faire, je sentais que j’étais toute mouillée.

— Tu as envie de voir comment c’est ?

Il a ouvert de grands yeux en hochant la tête. Ma fente gonflait contre le fond de ma culotte. Nous étions oppressés tous les deux.

Avec lenteur, j’ai passé les mains sous ma jupe. Puis, en prenant soin de ne rien montrer de mon sexe caché par ma robe, j’ai abaissé ma culotte sur mes cuisses. Quand il a vu le slip à mes genoux, il l’a fixé, bouche ouverte. L’ayant ôté tout à fait, je le lui ai montré.

— Tu te rends compte de ce que je vais faire ? Tu ne le diras à personne ?

Il a fait non de la tête, il ne pouvait pas parler. En proie à une émotion trouble, je lui ai tourné le dos et je me suis retroussée. C’était la première fois que je montrais mes fesses à un garçon. Mes copines m’avaient souvent affirmé dans le vestiaire de la salle de gymnastique qu’elles étaient un peu trop grosses. Certaines étaient jalouses de ma croupe de femme. Je comprenais pourquoi elles la contemplaient avec envie.

Mais le regard de Manuel me faisait davantage d’effet. Nous sommes restés un moment immobiles, tous les deux ; lui observant mon cul, et moi frissonnant de plaisir.

Et puis, j’ai entendu la voiture de ma mère s’arrêter devant la grille. J’avais oublié qu’elle devait rentrer plus tôt ce jour-là. Saisie, j’ai rabattu ma jupe sur mon cul et Manuel s’est sauvé.

J’étais frustrée, gênée aussi, car je n’avais pas eu le temps de remettre ma culotte. Je l’ai fait dans les toilettes et j’ai passé la fin de la journée à travailler. Je ne parvenais pas à me concentrer, je revoyais la scène au fond du jardin, moi cul nu, et Manuel le dévorant des yeux. J’avais envie de me masturber, mais je ne pouvais pas : je faisais mes devoirs sur la table de la salle à manger en face de ma mère plongée dans ses comptes. Je n’ai pu me faire jouir que la nuit, dans mon lit, en pensant à ce que j’allais montrer à Manuel le lendemain.

Dès que ma mère est repartie pour l’hôpital, après le déjeuner, le garçon a sonné à ma porte. J’étais prête, j’avais hâte de lui montrer de nouveau mes fesses.

— Alice, a-t-il dit, je...

Je lui ai coupé la parole. Il m’agaçait.

— Allez, viens, ma mère va revenir bientôt.

Dans le coin secret du jardin, j’ai tout de suite ôté ma culotte et je me suis retroussée. De nouveau, il a contemplé ma croupe nue, me procurant l’émotion intense que j’attendais de lui.

— Tiens, comme ça tu verras mieux.

J’ai enlevé ma jupe. Il faisait déjà chaud, je ne mettais plus de bas, j’étais nue à partir de la taille. Je lui montrais mes reins, les deux fossettes que mes copines trouvaient excitantes, avec leur duvet. Je me suis penchée en avant et je me suis caressé les fesses.

— Tu vois, c’est ça, un cul de fille. Tâte.

Il a hésité. Je me suis impatientée.

— Si tu ne veux pas me toucher, va-t’en !

— Ne te fâche pas.

Je l’ai entendu s’approcher. Une bouffée de chaleur montait dans mon ventre ; je continuais à lui tendre mon cul. D’un geste timide, il m’a effleuré les fesses, me donnant des frissons d’impatience.

— Plus fort, n’aie pas peur, vas-y.

A deux mains, il m’a tripoté le derrière de plus en plus fort ; à mesure, il s’énervait. Je l’ai laissé faire. Puis je lui ai demandé de me griffer, j’avais envie d’avoir mal. Excitée, je me tortillais sous ses doigts.

— C’est sale de te montrer mes fesses comme ça. Est-ce que ça te plaît ?

— Oui.

— On est cochons, tous les deux. Tu sais ce que tu vas faire ? Tu vas te mettre à genoux et m’embrasser les fesses.

— Oh, Alice !

— Tu n’as pas envie ? Alors, je ne te montrerai plus rien.

Il m’agaçait. Je n’avais pas besoin de baratin mais de choses sales, et il fallait tout lui dire. Enfin, j’ai senti ses mains sur mes hanches, son souffle en haut de ma raie fessière, puis ses lèvres partout sur mon cul. Ses doigts se crispaient sur ma peau. Il me griffait. Il enfonçait son nez entre mes fesses. Il s’excitait sur ma raie. Je le sentais, et c’était contagieux. Tout tournait devant mes yeux, j’ai failli tomber à plat ventre.

— Tu vois mes poils sous mes fesses ? Touche-les.

Il a passé un doigt dessus. Je n’en pouvais plus, le besoin de me masturber devenait douloureux. Je ne voulais pas le faire devant lui.

Je lui ai signifié que c’était assez pour ce jour-là. Pour mettre un terme à ses supplications, j’ai remis ma jupe. Enfin, il est parti. Il était temps, sans attendre de regagner ma chambre, je me suis masturbée debout. La violence de mon orgasme m’a jetée à genoux, toute mouillée, comprimant mon pubis et mon sexe à deux mains.

Alléché, Manu a profité des vacances de Pâques pour venir me relancer tous les jours. Je me faisais prier pour me rendre avec lui au fond du jardin ; en réalité, je ne demandais pas mieux.

Après la première séance, il est revenu dès le lendemain, alors que ma mère venait tout juste de partir pour l’hôpital. Sèchement, je l’ai prié de faire attention puis, sans rien ajouter, je suis allée dans notre coin tranquille. Toujours en silence, je lui ai tourné le dos pour ôter ma jupe et ma culotte. Mais je ne l’ai pas laissé s’approcher.

— Tu n’as pas envie de voir autre chose ?

Je m’étais penchée en avant comme la première fois. Je me suis séparé les fesses.

— Ça te plaît, ma raie et mon trou du cul ?

— Oui.

C’est tout ce qu’il a pu dire. Je suis restée exposée. L’air frais sur mon anus m’a fait frémir. A l’idée que j’exhibais mes parties intimes, j’ai commencé à mouiller. J’ai passé un bras derrière mon dos.

— Avance, donne ta main.

J’ai posé ses doigts en haut de ma raie.

— Caresse-moi tout du long, jusqu’en bas.

J’ai suivi la descente de son index au fond de mon sillon ouvert. Il a évité mon anus et s’est arrêté à mes poils.

— Touche-moi le trou du cul !

Du bout du doigt, il a suivi les bords plissés, a tapoté le milieu. Chris, mon amie d’enfance, m’avait raconté qu’un cousin l’avait fait jouir en lui chatouillant l’anus. Je ne l’avais pas crue. Pourtant, sous les attouchements de Manuel, le plaisir naissait entre mes fesses pour, ensuite, irradier dans ma fente et dans mon ventre.

Mais j’étais loin de jouir comme dans mes fantasmes. Cela m’a rappelé la rectification de Véro, mon autre copine de toujours, quand je lui avais rapporté ce que Chris m’avait confié.

— Elle raconte des histoires. Les doigts ne suffisent pas, mais avec la langue, ça marche.

— Lèche-moi la raie.

Me reprenant aux hanches, Manu a mis sa bouche entre mes fesses. Tressaillant sous son souffle chaud, j’ai bien cru que j’allais jouir. Parti du périnée, il remontait à petits coups de langue. Puis, il est redescendu et a recommencé. Plus bas, sous son menton, ma mouille débordait.

— Vas-y, mon trou du cul aussi !

Sentant entre mes fesses son mouvement de réticence, je me suis énervée.

— Tout de suite... ou je ne te reverrai plus jamais !

Il a passé sa langue largement étalée sur mon anus. J’ai gémi, bouche grande ouverte, en pressant mon cul contre sa bouche. De la pointe, il a fait le tour du petit cratère, a glissé sur les plis et, sans que je le lui demande, a appuyé au centre à petits coups. Cela m’a donné une idée.

— Fais bouger ta langue dedans !

Lui aussi devait être très excité. Cette fois, sans hésiter, il m’a pénétrée du bout de sa langue, qu’il a fait coulisser à l’intérieur. L’orgasme m’a arraché des cris.

J’aimais sentir l’air frais sur mon cul. De plus en plus salope, je ne pouvais plus m’arrêter. Quand j’arrivais avec Manuel au fond du jardin, je reprenais mon exhibition au point où je l’avais arrêtée la fois précédente.

Après avoir montré mon cul, je me suis mise nue à partir de la taille, comme d’habitude, mais je n’ai pas tourné le dos. Les regards de Manuel sur mes cuisses, mon pubis et mon ventre me donnaient le vertige.

— Tu as des poils ? s’est-il étonné.

— Oui, ils ont bien poussé, tu veux les toucher ?

Comme il en avait pris l’habitude, il s’est mis à genoux devant moi. Je lui ai appliqué la main sur ma touffe.

— Il y en a beaucoup, c’est doux.

Il les a longuement fouillés, puis les a peignés du bout des doigts et lissés avec soin. Je frémissais de sentir sa main si proche de mon sexe. Mon ventre aussi l’attirait. Je lui ai appris à le caresser, puis à le frôler du bout des ongles. Chaque fois, je tressaillais.

— Tu vois, ça me fait des choses, aux cuisses aussi.

Il les a effleurées, me donnant des frissons.

— Fais-moi de ce côté-là comme par-derrière.

Il m’a embrassé le ventre, les jambes, et même les poils. Je lui ai dit que je sentais ma chatte bien gonflée et toute molle. J’ai ajouté que c’était le signe qu’il m’excitait. Il a appuyé sa joue contre mes poils, mis le nez sur ma fente serrée. Je lui ai fait respirer la pointe de mon triangle, entre mes cuisses fermées, à l’entrée du vagin clos.

— Tu sens mon odeur de fille excitée ?

Il reniflait profondément à travers les poils.

— Ça te fait quelque chose ?

— Oui, encore.

Il m’a flairé la fourche longtemps, tout en me tripotant les fesses et le ventre, et en me chatouillant l’anus. Je n’en pouvais plus. J’ai renvoyé le garçon, et je me suis masturbée en me touchant entre les fesses.

3

Nous avions pris nos habitudes. Je ne m’en lassais pas. Au contraire, j’emmenais Manuel au fond du jardin toutes les fois que je le pouvais. Après m’être exhibée cul nu, je m’allongeais sur une couverture.

Je me souviens de la première fois où j’étais couchée, cuisses jointes. Le garçon suçait les poils de mon pubis en me frôlant le ventre. J’avais abandonné le plaisir solitaire pour celui que Manuel me procurait. Mais j’avais envie d’autre chose depuis que j’avais vu, dans la rue, un chien en train de lécher le sexe d’une chienne. Ça m’avait rappelé ce qu’une copine m’avait raconté un jour, quand le vieux jardinier de ses parents l’avait déculottée et l’avait fait jouir de la langue sur sa fente.

— Dis, tu veux voir comment c’est fait, ai-je dit au garçon, une fille entre les jambes ?

Ses yeux ont brillé. Il y pensait mais n’avait pas osé le demander. Je me servais de lui, il le savait. Il a fait non de la tête. Avec une forte émotion, j’ai séparé mes cuisses. Manuel est resté immobile, penchant la tête, les yeux fixés sur mon pubis. Oppressée, la chaleur au visage, j’ai écarté les jambes.

— Oh ! s’est écrié le garçon déçu, il n’y a que des poils.

— Attends, je vais te montrer.

J’ai lissé mes poils de chaque côté de mon sexe.

— Voilà ma fente, elle suinte parce que je te la montre... c’est très cochon... et toi, tu es cochon de regarder là.

Très excitée, j’ai écarté mes petites lèvres.

— Tu vois le petit bouton, en haut ? C’est là qu’une fille a son plaisir. Je te montrerai comment. Tout en bas, ça s’ouvre, c’est l’entrée du vagin.

Il en coulait un filet de mouille, que Manu observait d’un air intrigué.

— Qu’est-ce que c’est ?

— C’est ma mouille, qui dégouline quand je suis excitée, comme maintenant, à force de te laisser me regarder là.

Il est resté pensif un moment, fixant les différentes parties de mon sexe.

— Tu mouilles drôlement... a-t-il fait. Je peux toucher ?

— Oui, et tout ce que tu vois aussi. Du moment que j’écarte les jambes, c’est que je te le permets.

Il a d’abord recueilli une goutte de mon liquide du bout du doigt, et l’a flairé. Ses narines ont frémi. Puis, il a écarté mes petites lèvres et a touché mes muqueuses, constatant qu’elles étaient couvertes de jus elles aussi. Mon vagin l’attirait plus que tout. Il a évasé l’entrée.

— Tu peux y enfoncer le doigt, mais surtout doucement, en t’arrêtant dès que je te le dirai, sinon tu vas me faire mal.

Il m’a pénétrée avec précaution, se retirant dès que je l’ai ordonné. Il était au courant à propos de la virginité, il avait surpris une conversation entre sa sœur et une copine.

J’étais bien en train de faire une chose très sale, d’exposer mes parties les plus intimes et de laisser un garçon les explorer de sa main. Jamais je n’avais été aussi excitée. Quand il a touché mon bouton, une flèche de plaisir m’a traversé la fente. J’ai gémi. Il a retiré sa main comme s’il s’était brûlé. Mais je lui ai remis les doigts entre mes cuisses.

— Tiens, voilà comment on fait jouir une fille.

Lui tenant la main, je lui ai appris à me masturber. Il a compris très vite. J’ai pu le lâcher. J’ai creusé le ventre pour faire ressortir ma fente. Il s’appliquait. En voyant mon pubis s’offrir, mes cuisses tressaillir, mon visage se défaire, il perdait la tête.

— Doucement, ai-je râlé, c’est très bien, tu vas réussir, mais fais durer.

Je me suis laissée aller. Au plaisir qui enflait dans mon ventre s’ajoutait celui de tout montrer à un garçon : sa main entre mes cuisses, mon pubis poilu, mon ventre en mouvement, et ma jouissance. Avec abandon, je me livrais au plus intime.

Le regard surpris du garçon allait de sa main inondée à ma fente barbouillée. Je l’ai laissé reluquer mon entrejambe à son aise. Quand je me suis levée pour me rhabiller, je tenais à peine sur mes jambes. J’avais découvert une chose dont j’étais décidée à faire mon profit : quand quelqu’un me masturbait en me regardant jouir, j’avais un orgasme bien plus intense.

J’avais l’intention de me servir encore du garçon, en allant plus loin, mais ma mère récupérant des demi-journées, j’ai dû attendre pour mettre mon projet à exécution. Je devenais folle d’impatience. Enfin, ma mère est repartie pour l’hôpital après le déjeuner. Dans ma hâte, j’ai filé au fond du jardin. Sans attendre, je me suis débarrassée de ma jupe et de ma culotte et Manuel m’a trouvée à quatre pattes sur la couverture.

— Tu vois bien mon cul, comme ça ? Ecarte mes poils, tâte ma fente. Tu sens, je commence à mouiller en pensant à ce que tu vas me faire.

Il s’est mis à me masturber ; je me suis dérobée.

— Pas aujourd’hui, on va faire le chien et la chienne. Mets-toi à quatre pattes derrière moi.

Il est resté debout. Je me suis impatientée. Je pensais à ça depuis des jours, avec des moiteurs entre les cuisses. C’était tellement obscène ! J’en avais tellement envie ! J’ai eu recours au chantage habituel : s’il refusait de faire ce que je lui demandais, il s’en allait et je ne le revoyais plus. Comme toujours, ça a marché. En poussant un soupir de résignation, il a pris la pose que je lui avais indiquée.

— D’abord, sépare-moi les fesses... oui, comme ça... et fouine dans mon trou du cul.

Déjà, je lui mouillais la figure de mon jus.

— Fais bien sortir mon bouton. Voilà. Une copine m’a dit qu’un garçon doit savoir lécher une fille... je vais te montrer... tire la langue.

Il a sursauté, mais a ramené son visage sur mon cul.

— C’est salé comme goût, a-t-il remarqué.

— C’est mon jus, tu aimes ? Allez, fais comme je te dis.

Docilement, il a passé sa langue de mon bouton à mon trou du cul, et a recommencé ; ensuite, il a léché latéralement, partout, en insistant bien sur mon clito. Enfin, il a aspiré et a sucé mon gros bouton. Je me retenais tant que je pouvais pour prolonger la sensation. En râlant, en gémissant, je me tortillais sous la langue qui balayait ma fente, du bouton à l’anus, à grands coups. Le garçon déchaîné tenait mes cuisses écartées. Je ruais contre sa figure enfouie entre mes fesses.

Pendant qu’il me léchait, j’imaginais que deux hommes m’avaient surprise dans une clairière. Je m’étais débattue, mais je n’étais pas de force. Ils m’avaient mise nue, couchée dans l’herbe, écartelée. L’un d’eux fouillait ma fente avec sa langue, puis le second prenait sa place. Ils attendaient que je sois bien mouillée. Ils me l’avaient dit : alors, ils abuseraient de moi chacun leur tour. C’était affreux ; je m’excitais ; la mouille débordait de mon vagin. J’allais y passer.

Alors, j’ai joui à grands cris contre la bouche de Manuel. Quand il a relevé la tête, j’ai vu ses lèvres et son menton barbouillés de mouille. Ses yeux brillaient, ses pommettes étaient rouges.

— Bois-moi, suce mes poils, avale mon jus.

Penché de nouveau sur mon sexe, il a aspiré ma mouille à même le vagin et dans les poils. Il a sucé mes petites lèvres. Quand il a pris mon bouton en bouche, mon excitation est repartie de plus belle. Il m’a mangé toute la fente, me procurant un second orgasme.

Je n’en pouvais plus. Incapable de me lever tout de suite, j’ai ramené mes cuisses l’une contre l’autre et j’ai promis à Manuel de le retrouver le lendemain.

Seule sur la couverture, recrue de jouissance, je me suis endormie. Réveillée par le grincement de la grille d’entrée, j’ai eu un coup au cœur. Ma mère rentrait. J’ai eu juste le temps de remettre ma culotte sur ma fente trempée et d’enfiler ma jupe. J’ai trouvé ma mère devant la porte de la maison. Elle a froncé les sourcils, me trouvant pâle, les traits tirés. J’ai avoué que j’avais passé une mauvaise nuit et que j’étais sortie dans le jardin pour prendre l’air. Elle m’a affirmé que ça allait passer et qu’elle allait me faire prendre un fortifiant.

Nous sommes rentrées toutes les deux. Elle m’a parlé d’autre chose. Je l’avais échappé belle.

Cela ne m’a pas empêchée de revenir avec Manuel dans le fond du jardin, à la première occasion. Cul nu, je me suis mise à quatre pattes pour me faire lécher la fente tout du long ; j’y avais pris goût, et le garçon était devenu habile. Il me balayait l’entrejambe et l’entrefesse de bas en haut. De temps en temps, il faisait bouger le bout de sa langue dans mon vagin, puis dans mon anus. Parfois, il suçait mon clito.

Après m’avoir procuré mon orgasme, il s’est remis debout. Le regardant par-dessus mon épaule, j’ai eu mon attention attirée par sa braguette gonflée. Je me suis trouvée stupide : dans mon égoïsme, j’avais négligé les plaisirs que pouvait me procurer son sexe à lui. A genoux, j’ai posé la main sur sa braguette.

— Dis... moi, je t’ai tout montré. Et toi ? Là, je voudrais voir.

Manuel est devenu écarlate.

— Tu n’as pas à avoir honte... moi, je t’ai tout laissé voir. Ton engin est à moi, donne.

Mon cœur a battu plus vite quand il a défait la boucle de sa ceinture. Il a descendu le zip de sa braguette. J’avais les yeux fixés sur elle. Après une dernière hésitation, détournant la tête, il a baissé son pantalon et son slip en même temps.

Son pénis tendu m’a sauté à la figure. J’ai reculé en poussant un cri. La chose se dressait, toute raide. Je ne l’imaginais pas si grosse, ni si longue. A partir des couilles plissées, hérissées de poils, une grosse veine bleue montait le long de la tige. C’était bizarre : son gros bâton me faisait peur et, en même temps, m’attirait. Manuel a fait descendre la peau, découvrant le bout rond et rouge : « le gland », m’a-t-il appris. L’odeur qui s’en dégageait me procurait une forte émotion et faisait palpiter les narines.

Cette fois, c’était le garçon qui menait le jeu. Manu était debout, et j’étais à genoux, en adoration devant le membre qu’il me faisait entourer de mes doigts. J’ai eu un gémissement étonné. C’était tout dur, mais la peau était douce, chaude. Ma mouille coulait sous moi, entre mes jambes. Curieuse, excitée, je tripotais la verge et les couilles, en faisant attention ; il m’avait prévenue qu’elles étaient sensibles.

Je jouais avec, ce qui me rendait fébrile. Je faisais des découvertes. Ainsi, c’était ça : « bander », « avoir la trique ». En faisant coulisser la peau le long de la tige, je pouvais recouvrir et découvrir le gland. Quand je lui frôlais les couilles du bout des doigts, Manuel tressaillait. Perdant la tête, j’ai appliqué la queue sur mon visage. J’ai promené le gland sur mes paupières, sur mes lèvres. En tenant le pénis levé, j’ai léché les couilles, gobé les noyaux durs à l’intérieur. J’ai remonté à petits coups de langue jusqu’en haut et déposé un baiser au sommet du bout rond. Là, la peau était d’une douceur inimaginable.

Cela m’a donné une idée. Je me suis mise à quatre pattes et j’ai promené le pénis sur mes fesses, dans ma raie. Puis, je l’ai posé sur mon anus. Manuel l’a fait entrer, mais à peine. Comme folle, j’ai tendu mon cul pour le sentir tout entier dans mon trou. Mais le garçon l’a retiré. Frustrée, je me suis consolée à l’idée que ce n’était que partie remise : j’étais décidée à m’enfoncer sa verge entière entre les fesses.

Me souvenant d’une scène dans un film, et de conversations entre copines, j’ai attiré Manuel sur moi. Il était léger. Il avait la peau douce, presque sans poils. Je sentais ses cuisses entre les miennes, son pénis dur sur mon ventre. Ses couilles me chatouillaient la fente. Folle d’envie, j’ai ajusté le gland à l’entrée de mon vagin. Le bout tressaillait, se poussait en moi.

Mais, au courant du danger des rapports sans protection, je me suis reprise à temps ; non sans regret : la peau au sommet de la verge était si douce... J’ai passé la bite entre mes petites lèvres, sur mon bouton, et je m’en suis servie pour me masturber.

Manu s’est couché sur le dos, m’offrant sa verge dressée. A genoux, penchée sur elle, je jouais avec, pendant que ma fente coulait sur mes mollets. Pendant que je faisais descendre et remonter la peau le long de sa tige, j’ai pensé à mon voisin, M. Herlant, dont le regard insistant sur mes fesses me troublait. Il m’avait enlevée. Avant de me violer, il m’obligeait à le masturber. En reniflant mes larmes, je m’appliquais à caresser sa queue énorme qui allait s’enfoncer jusqu’aux couilles dans ma chatte, comme une matraque.

A ce moment-là, la verge de Manu a eu des soubresauts. Son visage était marbré de rouge. Il ouvrait la bouche, fermait les yeux. Ses doigts se crispaient sur mes fesses.

Le pénis a tressauté entre mes doigts. Il me l’a tendu en creusant le ventre. La petite fente en haut du gland s’est entrouverte, il en est sorti une courte giclée de liquide blanchâtre, puis, le corps du garçon s’est décrispé. Il a soupiré. Sa queue est devenue toute molle. J’ai compris qu’il venait de jouir.

J’ai touché son jus du doigt. Ça sentait fort.

— Eh bien, cochon, tu as eu ton plaisir, toi aussi.

Sans répondre, il a détourné la tête. Il était gêné. Moi, j’étais contente d’avoir bien su me servir de sa queue. J’étais fière de mes progrès : mes copines allaient être impressionnées quand je leur apprendrai que j’avais masturbé, ou plutôt branlé, un garçon.

4

Je ne pouvais plus me passer de Manuel. A la maison, à l’école, dans mon lit, je pensais à ce que nous allions faire au fond du jardin.

Un jour, comme d’habitude, j’étais cul nu, sous les yeux du garçon, penchée en avant pour qu’il voie mieux les poils de mon sexe. En surveillant ses réactions par-dessus mon épaule, je me suis rendu compte que la haute bordure de houx, dans le jardin d’à côté avait été taillée. De la fenêtre du premier, on avait vue sur l’endroit secret où je m’exhibais et me faisait jouir. Le rideau a bougé. Il m’a semblé apercevoir une main. J’ai eu un frémissement dans le ventre. C’était là qu’habitait M. Fromais, un veuf, ancien capitaine au long cours. Il avait surpris mon manège avec Manuel. J’étais sûre qu’il avait fait tondre la haie pour profiter du spectacle. La fente humide, les fesses frémissantes, je suis restée retroussée plus longtemps que d’habitude.

Après cela, j’ai éprouvé encore plus de plaisir à entraîner mon ami au fond du jardin pour jouer avec nos culs. Sans se douter que j’avais un autre spectateur, il profitait de l’aubaine. Chaque fois, pendant que nous nous mettions cul nu, du coin de l’œil, je surveillais le rideau à la fenêtre du vieux monsieur. Il devait m’attendre car il le faisait bouger tout de suite. Vite émoustillée à l’idée de ce que nous allions faire, je m’emparais de la verge du garçon et lui fourrais la main entre mes jambes.

Le fait d’être la seule à savoir que nous avions un spectateur et de faire semblant de l’ignorer me titillait. C’était pour le vieux monsieur que j’inventais des choses sales.

Ainsi, j’ai voulu que nous nous mettions à quatre pattes, Manu et moi. J’étais derrière lui. M. Fromais voyait mon cul. Cela me rappelait mes fantasmes, ce qui augmentait mon plaisir. J’ai ouvert mon sexe et séparé mes fesses, en cachette du garçon. Je suis restée un moment dans cette position, montrant mes muqueuses et mon anus. Puis, gardant le visage contre le derrière de mon ami, je l’ai fait tourner de côté. De sa fenêtre, le vieil homme a pu constater que je léchais le trou du cul de Manuel en le masturbant, la main sous son ventre.

Quelques jours plus tard, après avoir vérifié que le rideau avait bien bougé derrière la vitre, j’ai mis Manuel cul nu, il m’a rendu la pareille. Nous étions debout, côte à côte, face à la fenêtre. J’ai écarté les cuisses, le garçon a tendu sa verge. Pendant que je lui caressais les couilles, il m’a tripoté la fente. Enfin, nous nous sommes masturbés l’un l’autre et nous avons joui. Manuel a recueilli ma mouille entre mes jambes pendant que je me barbouillais le creux de la main au bout de sa queue. Puis, ensemble, nous avons léché notre paume.

Ces exhibitions obscènes étaient une drogue dont je ne me lassais pas. Au contraire, dans mon inconscience, je prenais de gros risques.

Si bien que, par un après-midi de juin, alors que j’étais nue sur la couverture, en compagnie de Manuel, j’ai entendu la voix de ma mère :

— Oh ! Petite vicieuse ! Quelle honte !

A l’hôpital, les horaires avaient été changés et, rentrée plus tôt, elle m’avait surprise au fond du jardin, la culotte aux chevilles, les fesses à l’air, en train de jouer avec le sexe de mon voisin. J’ai remonté mon slip et rabattu ma jupe, il a remis son pantalon, mais il était trop tard. Indignée, ma mère a giflé Manuel et l’a chassé en lui ordonnant de ne plus rôder autour de moi et de ne plus jamais remettre les pieds dans notre jardin. Il s’est enfui en pleurnichant. Le rideau à la fenêtre du vieux monsieur ne bougeait plus. Seule face à ma mère, je me suis sentie très triste. En me serrant le bras très fort, elle m’a entraînée chez nous. Assise dans la cuisine, elle m’a fait mettre debout entre ses genoux.

— Mais qu’est-ce qui t’a pris de faire des saletés avec ce gamin ? L’idée est de qui ? De toi ou de lui ?

J’ai saisi la perche qu’elle me tendait sans s’en douter.

— Maman, il ne me laissait pas une minute tranquille.

Moi aussi, j’ai reçu une gifle.

— Menteuse ! Petite garce ! Ça te faisait plaisir, je l’ai vu !

Tout en me couchant à plat ventre en travers de ses cuisses, elle m’a fait remarquer qu’étant la plus grande, c’était moi la responsable.

— Je vais te donner une correction dont tu te souviendras.

Je suis restée saisie, et même incrédule. Quand j’étais petite, ma mère n’hésitait pas à me fesser cul nu. Déjà, malgré la douleur, ça me procurait des sensations étranges, mais pas désagréables. Cependant, il y avait longtemps que ma mère avait cessé de m’infliger ce châtiment.

En proie à des sentiments divers : vexée d’être traitée comme une gosse, attentive aux frissons qui me parcouraient les reins et le derrière, appréhendant la douleur et ressentant un plaisir bizarre à me soumettre, je me suis placée comme elle me l’indiquait. J’étais curieuse aussi de savoir si elle allait vraiment me corriger.

Elle ne m’a pas mise cul nu. Je ne sais pas si j’ai été soulagée car je ne tenais pas à montrer mon derrière à ma mère. Elle a brandi une grosse brosse à manche. Je me suis raidie.

— Il y a longtemps que tu fais des saletés avec Manuel ?

J’ai menti en affirmant que c’était la première fois et, par omission, en ne parlant pas de M. Fromais. Puis, j’ai poussé un cri : ma mère m’avait donné un grand coup de brosse sur les fesses.

— Non seulement, tu es vicieuse, mais menteuse aussi, tiens !

Sous l’effet d’une colère froide, elle m’a frappée avec méthode. Je serrais les dents pour ne pas crier. Tout mon derrière était en feu. Chaque coup ravivait la douleur.

Comme toujours, pour supporter la souffrance et l’humiliation, je me suis réfugiée dans l’imaginaire. Une amie de ma mère m’avait attirée chez elle. Elle retroussait ma jupe. Puis, elle passait les doigts entre la ceinture élastique et ma peau. J’attendais, le souffle suspendu, sentant moins les coups sur mon derrière. Elle me déculottait. Je montrais mes fesses et ma fente en creusant le dos pour soulever mon cul et mes cuisses écartées.

Mais, finalement, j’avais trop mal pour éprouver vraiment du plaisir. Il ne me restait plus qu’à subir la correction sans broncher.

Quand ma mère m’a remise debout devant elle, j’ai baissé les yeux, jouant à la repentie. Sachant que je n’en ferais rien, j’ai promis de ne plus recommencer. Alors, elle m’a fait part des mesures qu’elle comptait prendre pour s’en assurer.

Pendant quelque temps, je n’irais plus en classe. En son absence, ma mère m’enfermerait dans la maison. Elle demanderait à notre voisine, Mme Lavergne, de me surveiller. Celle-ci s’assurerait que je n’étais pas avec Manuel au fond du jardin, et, en vérifiant chaque fenêtre du rez-de-chaussée, que je ne m’étais pas évadée.

Elle confierait une clé à l’une de mes deux amies d’enfance, Christine et Véronique, seules autorisées à me rendre visite pour m’apporter les cours que j’aurais manqués.

— Tu pourras passer un moment avec tes copines, ce sera ta seule distraction. Et c’est encore trop, vu ce que tu as fait.

Elle s’est tue, songeuse, sourcils froncés. Elle venait de penser à quelque chose. J’ai deviné de quoi il s’agissait. Amusée, sans le laisser paraître, j’ai constaté qu’elle était plus embarrassée que moi.

— Dis-moi, as-tu fait ça aussi avec d’autres garçons ?

Cette fois, j’ai dit la vérité.

— Non, il n’y a eu que lui.

Elle a été soulagée. Pourtant elle restait inquiète.

— Il y a quelque chose que je dois savoir. Je ne vais pas te poser de questions intimes, ce serait gênant pour nous deux. Demain, je te ferai examiner par le docteur Rivière.

C’était le gynécologue de l’hôpital.

— Oh non, maman ! Pas ça ! Je te jure que...

— Comment pourrais-je te croire, après ce que je viens de voir. Ça t’embête, hein ? Il fallait y penser avant.

En dépit de mes supplications, ma mère n’a pas changé d’avis. Le lendemain matin, elle m’a fait lever en même temps qu’elle.

— Tu as une drôle de tête. Tu as mal dormi ? C’est bien fait. Lave-toi bien par là, que le docteur ait au moins quelque chose de propre sous les yeux.

Dès notre arrivée à l’hôpital, elle m’a confiée à une collègue, l’assistante du docteur Rivière. La grande femme mince m’a adressé un sourire encourageant.

— Des problèmes avec votre fille ? a-t-elle demandé à ma mère.

— J’espère que non.

Cette fois, l’assistante du médecin m’a adressé un sourire complice.

— Je vois, a-t-elle fait, une vérification...

A ce moment-là, le docteur est arrivé. J’ai pâli, j’ai rougi, j’avais mal au ventre. Ce n’était pas possible, pas avec lui. Si encore j’avais eu affaire à un vieux monsieur à cheveux blancs ! Mais cet homme était beau, avec des traits fins, une peau mate, des cheveux noirs et de grands yeux bleus en amande. J’avais le souffle coupé. La honte de ce qu’il allait me faire me torturait.

En écoutant son assistante qui le mettait au courant, il me jetait de biais des coups d’œil amusés. J’en aurais pleuré d’humiliation.

— Allez, arrive, Alice, on va commencer par toi.

Sa voix grave me donnait des frissons ! Mortifiée, je l’ai suivi dans son cabinet. Il ne m’a pas posé de questions. J’ai apprécié le tact dont il faisait preuve. Mais il a ouvert un rideau dissimulant une alcôve et m’a donné des ordres d’un ton uni, comme s’il s’agissait d’une chose banale.

— Entre là, déshabille-toi et installe-toi.

En attendant, il est retourné à son bureau consulter des documents. Je suis restée figée, ne sachant que faire. Devais-je enlever tous mes vêtements ou simplement le bas ? Je n’ai pas hésité longtemps. L’humiliation elle-même commençait à m’exciter. J’ai choisi de me mettre nue parce que j’en avais envie. Il avait laissé le rideau ouvert. J’ai ôté mon T-shirt, mon soutien-gorge, puis ma jupe et mon slip. Penché sur ses papiers, il ne m’a même pas accordé un regard. Je me suis retournée. Je le surveillais par-dessus mon épaule, il n’a pas jeté un coup d’œil sur mes fesses. Vexée, je me suis demandé ce qu’il ferait si je montais à quatre pattes sur son bureau en lui mettant ma fente et mon anus sous les yeux.

Devant la table d’examen avec ses étriers, j’ai pâli, puis une bouffée chaude m’est montée aux joues. C’était affreux d’être obligée d’exposer ainsi ses régions les plus intimes, mais, en même temps, la position obscène m’excitait. Je me suis disposée comme le docteur me l’avait demandé, la fente écarquillée, j’offrais tout de mon intimité profonde.

L’homme s’est levé. Je guettais sa réaction par-dessus mes seins et mon ventre. M’ayant à peine regardée, il est allé se laver les mains au petit lavabo dans le coin. Enfin, il s’est tourné vers mon entrejambe. Encore une fois, j’ai été déçue : il est resté impassible.

Penché sur moi, il m’a palpé les seins. Sous ses yeux, mon ventre a frémi, mes mamelons sont sortis. Il a fait le tour des deux nichons en même temps, du bout des doigts.

— Bonne réaction, c’est bien.

Il m’a palpé le ventre, puis, et c’est ça que j’attendais, il a écarté les poils de mon sexe.

— Tiens ! a-t-il fait, tu as déjà un système pileux fourni. Tu sais que c’est le signe d’un bon tempérament ?

Il avait senti que j’étais humide. Je n’avais plus honte. En dépit des étriers et de l’appareil médical, j’étais à mon affaire : je montrais mon sexe à un mâle qui le tripotait. Et ça lui faisait de l’effet.

Sa voix avait changé, et sa manière de faire aussi. J’avais l’impression qu’il ne s’agissait plus d’un examen clinique. En fait, il caressait mes petites et grandes lèvres. Il les a serrées l’une contre l’autre, puis séparées pour passer le doigt sur mes muqueuses.

— C’est encore neuf, tout ça, et bien mouillé. Tu aimes montrer ta fente et te la faire toucher ? Tu sens mes doigts, petite vicieuse ?

— Oh, docteur ! Vous me faites du bien !

Il a posé son index sur mon ouverture.

— Personne ne t’a pénétrée, là ?

Il a placé une lampe sur son front et s’est approché de ma fente. L’ampoule me chauffait le sexe ; j’ai cru que j’allais jouir. J’étais prête à le faire devant lui, avec un plaisir encore plus grand. J’étais étalée sur la table, tout écarquillée, comme si j’étais attachée, à sa merci. Cette idée m’a donné le vertige. Il a évasé mon vagin, que la lampe a chauffé à l’intérieur, me faisant tressaillir. J’ai senti un flot de mouille en sortir.

— Tu vas être une sacrée femelle. Je suis sûr que ton clitoris est déjà bien développé.

Il a dégagé mon bouton des replis, en haut de ma fente. Quand il a tiré dessus, je me suis laissé aller, j’ai gémi. Il n’était plus un médecin auscultant une patiente, mais un homme excité tripotant une vicieuse. Il ne m’impressionnait plus du tout.

— Tu veux jouir ? Tu aimes ça ?

— Faites-moi ce que vous voulez, ai-je murmuré.

— Petite garce ! s’est-il écrié.

Et il m’a masturbée. Allongée sur le dos, les pieds dans les étriers, écartelée, la main du docteur entre les cuisses, j’ai eu un orgasme en me mordant les lèvres pour ne pas alerter par mes cris ma mère qui attendait dans l’antichambre.

Pendant que je me rhabillais, il ne m’a plus regardée. Puis, très maître de lui, comme si rien ne s’était passé entre nous, il a rassuré ma mère. Bien que soulagée, elle ne m’en a pas moins ramenée à la maison, où elle m’a enfermée à double tour.

5

Sans les visites de Véro et de Chris, je serais morte d’ennui. Mme Lavergne me surveillait de près. Je la voyais souvent faire le tour de la maison et sonder les fenêtres du bas.

Quand mes copines arrivaient, elles me racontaient les potins de l’école, les histoires entre filles et garçons, ce qui aggravait ma nostalgie. Il n’y avait aucun point de ressemblance entre Véro, grande fille mince aux longs cheveux châtain clair, et Chris, petite brune plutôt dodue, avec une grosse frange et une coupe au carré. Nous nous étions toujours bien entendues, toutes les trois. Ma mère m’encourageait à les fréquenter car elle avait confiance en elles. Si elle avait su...

Quand nous étions ensemble, chez l’une ou chez l’autre, et sûres de ne pas être surprises, nous avions très tôt pris l’habitude de nous toucher les fesses et l’entrejambe. Et puis un jour, pour mieux comparer nos intimités, nous avons enlevé notre culotte. En grandissant, nous avons mesuré comment nos poils poussaient, nos fesses et nos seins prenaient forme. Tout le temps, nous nous étions fait des confidences, vraies ou fausses, et nous nous étions raconté des histoires, la plupart inventées.

Véro nous avait affirmé qu’elle avait été enfilée par son beau-père. Pourtant, nous avions hésité à la croire car nous sentions, sous nos doigts, que l’entrée de son vagin était aussi resserrée que la nôtre. Pour ne pas être en reste, Chris nous avait confié qu’un ami de son père l’avait prise par-derrière.

— Pas étonnant, a dit Véro, tu es dodue comme une caille, les mecs ont envie de t’embrocher.

Avec curiosité, nous avons examiné son anus, et avons été déçues de n’y découvrir aucun indice de pénétration.

— Il n’en avait pas une bien grosse, nous a expliqué notre copine.

Sollicitée à mon tour, j’avais inventé une histoire de viol, par deux inconnus, dans un chantier désert. Pendant que son complice me tenait les bras derrière le dos, le premier m’avait enfilée. Puis, ils avaient interverti les rôles. Mes deux amies n’avaient trouvé sur moi aucune trace de ce drame.

Tout était de pure invention. Nous le savions, mais nous faisions semblant d’y croire.

Enfin, nous avions commencé à nous caresser, et ç’avait été un grand moment quand nous nous étions masturbées les unes les autres.

C’est pourquoi, quand mes deux copines sont venues m’apporter les cours du lycée, les choses n’ont pas traîné. Véro a enlevé sa culotte la première, Chris et moi l’avons aussitôt imitée. D’abord, nous nous sommes amusées à nous caresser sous nos jupes. Nous écartions les jambes, nos odeurs de filles échauffées commençaient à envahir le living.

Mais nous avons entendu la grille s’ouvrir : Mme Lavergne venait faire son tour de garde. Elle allait regarder par la fenêtre. Nous nous sommes assises côte à côte, penchées sur des classeurs ouverts. Ainsi nous offrions le spectacle de trois filles sages alors que, cuisses ouvertes, nous nous touchions mutuellement sous la table.

La « surveillante » étant repartie, nous sommes montées dans ma chambre, au premier, où elle ne pouvait pas nous voir. Là, je leur ai proposé un autre jeu, qu’elles ont trouvé génial. Elles m’ont poursuivie dans la pièce. J’ai tenté de leur échapper puis, quand elles m’ont rattrapée, je me suis débattue. Mais je n’étais pas de force contre elles. Elles m’ont ôté ma jupe. J’ai crié. J’étais déjà cul nu ; elles me tripotaient la fente et les fesses. Puis, elles m’ont enlevé mon T-shirt et mon soutien-gorge. Après, j’y suis « passée ». Elles m’ont couchée sur le lit, et l’une après l’autre, elles ont fait coulisser un doigt dans mon anus. Elles m’avaient violée et sodomisée.

Chris et moi avons fait subir le même sort à Véro, qui, ensuite, m’a aidée à abuser de notre copine.

Nous nous sommes retrouvées toutes les trois, nues sur le lit, ce qui ne nous était pas arrivé depuis quelque temps. Nous avons fait des comparaisons. C’est moi qui avais les seins les plus beaux. Ceux de la grande Véro étaient restés un peu petits alors que Chris les avait trop gros. Il est vrai qu’elle était ronde de partout, ce qui lui donnait un cul magnifique. Les fesses de Véro n’étaient pas mal non plus. J’avais honte de leur montrer les miennes, que je trouvais trop lourdes. A l’époque, cela m’ennuyait, parce que j’étais ignorante sur bien des points.

Plus tard, j’en ai été contente quand j’ai réalisé que mon cul attirait les hommes. Quand ils le voient sous ma jupe moulante, ils ont envie de me sodomiser. Et moi, très vite, j’ai adoré ça. Je suis à quatre pattes, saillie comme une bête. Je sens la queue jusqu’au fond. Et puis, pendant qu’ils m’enfilent comme ça, ils ne voient pas sur mon visage le plaisir que ça me donne. Alors, je peux me plaindre, dire « non, pas ça, je vous en supplie, vous me faites mal ». Les salauds, ça les excite encore plus. Car ce que j’aime maintenant par-dessus tout, c’est faire l’effarouchée, jouer à la pauvre innocente pendant que je me fais enculer. Beaucoup me l’ont dit : « Tu es une vicieuse, tu caches ton jeu. »

Je n’en étais pas là quand nous étions toutes les trois dans ma chambre. Je me suis arrangée pour qu’on passe très vite à nos sexes. Chaque fois qu’elle écartait les cuisses sous mon nez, je retrouvais la grosse fente de Véro, les bourrelets sombres, les poils noirs, les lèvres roses accolées en une crête émergeant de la blessure à partir des lamelles du haut. Son sexe était long, large, souvent baveux, vraiment obscène. Jamais un entrejambe de femme ne m’a excitée autant que le sien. J’en avais des coulées de mouille dans le mien. Il faisait le même effet à Chris. Quand elle s’est penchée sur lui pour le lorgner de plus près, j’ai passé la main sur sa chatte, par-derrière, elle aussi était mouillée. Me jetant un coup d’œil de biais tandis qu’elle fouillait l’entrecuisse de Véro, elle m’a souri en écartant les jambes davantage.

Nous étions tellement échauffées toutes les deux que nous avons passé la langue sur le sexe de notre copine. En lui suçant le bouton, nous l’avons fait jouir. Sa grosse fente dégoulinante était encore plus bestiale. Chris et moi, nous nous sommes masturbées l’une l’autre.

Pendant ce temps, Véro a continué à nous exposer son sexe souillé de sa mouille et de notre salive.

— Dis donc, lui a dit sa copine, ton entrée bâille, tu t’es fait enfiler !

— Non, a répondu Véro, c’est... un accident.

Pressée de nous en dire davantage, elle nous a raconté ce qui s’était passé. Elle avait profité de l’absence de ses parents pour visionner une cassette porno qu’elle avait découverte dans leur table de nuit. Les images défilant sur l’écran lui procuraient une excitation grandissante. Elle avait retiré sa culotte, puis avait commencé à se masturber. Elle s’identifiait aux filles, les imitait. Quand l’une d’elles, tout en tendant son cul à la caméra, avait pris le membre de son partenaire en bouche, Véro avait couru chercher une bougie dans la cuisine et s’était mise à la sucer. Puis, quand l’acteur, en gros plan, avait promené sa queue sur le visage de la femme, notre copine avait fait de même. Elle était dans un état d’excitation incroyable.

Suivant les trajets de la verge sur l’écran, elle avait passé l’extrémité de la bougie sur ses seins, son ventre, dans ses poils, entre ses cuisses. Comme le faisait l’homme, en gros plan sur l’écran, elle avait introduit la bougie entre ses petites lèvres et l’avait ajustée à l’entrée de son vagin.

C’est alors que l’accident était arrivé. Dans un moment de folie, quand le sexe de l’homme avait plongé dans celui de la femme, elle s’était planté la bougie dans la chatte.

La douleur l’avait dégrisée. Effarée, elle avait réalisé qu’elle s’était dépucelée. Il y avait du sang sur la tige de cire blanche. Mais elle n’avait plus mal. En faisant coulisser la bougie dans son vagin, elle s’était procuré un orgasme qui l’avait calmée.

Vite consolée de la perte de sa virginité, elle avait recommencé à se servir de la bougie. Ainsi pouvait-elle se faire enfiler sans risquer de tomber enceinte.

— Il y a un meilleur moyen, fit remarquer Chris, de ne courir aucun danger, et même, avantage supplémentaire, en gardant son pucelage.

Elle nous a d’abord invitées à lui introduire un doigt dans le vagin, avec précaution. Je l’ai fait la première. Elle a sursauté quand j’ai touché la membrane. Véro lui a fait la même chose.

— Pourtant, a dit Chris, un homme m’a pénétrée jusqu’aux couilles et il m’a tout lâché dedans, je vous le jure.

Triomphante, elle ne s’est pas fait prier pour confirmer notre supposition. Cela s’était passé pendant les vacances de Noël, dans la maison de campagne de ses parents. Ils avaient invité son oncle et sa tante, accompagnés de leur fils, âgé d’une trentaine d’années. Le grand cousin avait regardé Chris avec intérêt, lui disant qu’elle était belle, et que la gamine qu’il avait connue était devenue une femme attirante.

Toute fière d’être l’objet de l’attention d’un homme, Chris s’était laissé tripoter dans l’escalier et dans les coins sombres du couloir. Il l’avait embrassée sur la bouche, puis avait glissé une main sous son pull. Elle avait fait des façons au début, mais finalement, lui avait permis de lui ôter son soutien-gorge et de lui toucher les seins. Par contre, quand il avait passé une main sous sa jupe, elle avait eu peur d’être surprise et s’était dérobée. Mais, le jour où il l’avait prise dans ses bras et lui avait caressé les fesses sous sa jupe, à travers sa culotte, prise de langueur, elle n’avait opposé aucune résistance.

— Ah, cousine, tu as vraiment un beau cul, avait-il dit, si tu voulais...

Finalement, une nuit, il s’était introduit dans sa chambre. Elle n’avait pas crié quand il avait passé les mains sous le drap et lui avait retroussé sa chemise de nuit. Elle n’avait pas pu résister. Il l’avait caressée. Quand il avait appuyé sur son pubis, elle avait écarté les jambes et avait senti la main de son cousin sur sa fente. Elle avait cru s’évanouir. Il l’avait masturbée, lui procurant un plaisir extraordinaire. Mais, au moment où il avait enfoncé le doigt dans son vagin, elle avait sursauté.

— Ah, tu es vierge, avait-il chuchoté, ça ne fait rien.

Il l’avait couchée sur le côté et s’était glissé derrière elle.

— Sois tranquille, tu ne perdras pas ton pucelage et tu ne tomberas pas enceinte.

Elle avait compris, mais s’était laissé faire. Elle en avait trop envie. S’il était parti à ce moment-là, elle serait morte de dépit. Frémissante, elle avait senti son membre à l’entrée de son vagin, puis il lui avait soulevé une jambe et il l’avait sodomisée. Elle avait eu mal. Il lui avait dit d’ouvrir grand la bouche pour bien respirer, et de tâcher de se détendre. Il était entré en elle doucement. Le plaisir était venu, et même la jouissance.

Elle n’a pas voulu nous en dire plus. Seulement qu’elle avait aimé être prise de cette manière. Le cousin était revenu tous les soirs. Elle l’attendait, couchée sur le côté, tendant le cul.

Ce récit nous a émoustillées, toutes les trois. Véro et moi avons examiné l’anus de Chris. Les bords étaient lisses, il s’entrouvrait presque seul à la moindre poussée. Nous nous sommes encore masturbées avant de nous séparer.

Mes copines venaient souvent chez moi. Pour tromper la surveillance de Mme Lavergne, j’avais pris l’habitude de les attendre au premier, dans ma chambre. J’étais nue, couchée sur le flanc, tournant le dos à la porte. La première chose qu’elles devaient voir en entrant, c’était mon cul. Je les entendais monter l’escalier, entrer, se déshabiller. Je n’avais pas le droit de les regarder. Je soulevais une cuisse, et elles m’enculaient avec le doigt.

6

Mme Lavergne est partie en vacances. Sur ma promesse renouvelée de ne plus revoir Manuel, ma mère a adouci ma punition. Je n’avais toujours pas le droit de sortir, mais j’avais la permission de prendre des bains de soleil dans le coin secret du jardin.

C’était ce que je voulais. La première fois où je me suis trouvée seule dans la maison, je suis allée chercher Manu dans le pavillon voisin. Une surprise m’attendait : les volets fermés indiquaient qu’il était, lui aussi, parti en vacances.

Ma déception était grande. Puis, je me suis consolée à la pensée qu’il me restait, peut-être, M. Fromais. De sa fenêtre, il m’avait vue cul nu jouer avec le sexe de Manu. Mais il y avait un certain temps de cela et je craignais qu’il se soit lassé de m’attendre.

Enfin, à tout hasard, je suis allée prendre mon premier bain de soleil, en maillot de bain deux-pièces, dans le coin du jardin.

A plat ventre sur une couverture, j’ai surveillé la fenêtre sans en avoir l’air. D’abord, il ne s’est rien passé. Je commençais à perdre patience quand j’ai vu une main tirer le rideau. Je n’avais plus besoin de surveiller la fenêtre par-dessus mon épaule. Le vieux voyeur était derrière la vitre, peut-être avait-il des jumelles, c’était encore plus excitant.

Plus tard, quand nous nous sommes croisés dans une rue d’Etretat, je l’ai salué en le regardant d’un air innocent. Jusqu’à la fin, j’ai fait comme si je ne m’apercevais pas qu’il me regardait.

La première fois qu’il m’a revue dans le jardin, je suis d’abord restée à plat ventre sans bouger. Cela m’émoustillait de le faire attendre. Ensuite, j’ai défait l’agrafe de mon soutien-gorge dans mon dos. Je l’ai tiré de côté sans me relever, et l’ai étalé sur l’herbe pour qu’il imagine mes seins nus, écrasés sous moi. Le corps baigné de chaleur, la fente humide, j’allais lui montrer mon cul. J’avais envie de me débarrasser d’un coup de mon slip, mais je me suis retenue. Je voulais me faire désirer.

J’ai passé mes pouces sous la ceinture élastique. Après un temps d’arrêt, je l’ai fait descendre à moitié sur mes fesses, comme si mon slip me gênait à la taille. Il voyait mes reins, le début de ma raie. Il me semblait que c’étaient ses regards qui me brûlaient la peau.

Après, j’ai poussé la ceinture de mon slip autour de mon derrière et, quelques minutes plus tard, jusqu’au creux de mes genoux. Pendant que je m’en débarrassais, sans montrer mes seins ou ma fente, j’étais moite à la pensée que M. Fromais voyait mes fesses rondes. J’étais sûre qu’elles étaient belles. Mes copines me l’affirmaient en les caressant souvent. L’une d’elles, une grande brune toute plate, m’avait avertie qu’un jour elle m’enlèverait ma culotte, et qu’elle me ferait des choses que j’aimerais plus que tout.

J’étais certaine que le vieil homme se régalait. J’étais bien, nue sous ses yeux, en sueur, étourdie de soleil. Je me demandais s’il apercevait mes poils sous mes fesses, en haut de mes cuisses. J’y mettais le doigt. Je les arrangeais. Ils étaient déjà humides.

Avec M. Fromais, je pouvais m’exhiber en toute tranquillité. Je ne risquais rien : deux jardins et un étage nous séparaient. J’étais énervée. J’avais envie de me retourner pour tout lui montrer, de prendre des poses obscènes, de faire des choses cochonnes. Mais je me suis retenue. Comme spectateur, je n’avais plus que lui, pour le moment. Il ne fallait pas tout lui montrer tout de suite, pour qu’il revienne. Alors, j’ai décidé que, ce premier jour, la vue de mon dos et de mon derrière nus devait suffire à l’appâter.

A plat ventre sur ma couverture, j’ai fait semblant de m’endormir. Somnolente, j’ai imaginé que M. Fromais était tout jeune. Avec agilité, il sautait de la fenêtre, escaladait le mur et se précipitait sur moi. J’ai eu du mal à garder mes cuisses jointes. Il me séparait les fesses, il avait une longue verge d’une grosseur terrible et, comme son cousin l’avait fait à Chris, il me la fourrait tout entière dans le cul.

Je m’agitais sous l’effet d’une envie irrésistible de jouir. J’ai remis mon slip et mon soutien-gorge et je suis revenue en hâte à la maison. Je n’ai pas eu le temps de monter dans ma chambre. Dans l’entrée, je me suis débarrassée de mon slip et, cuisses écartées de manière abjecte, je me suis masturbée comme une furie.

L’été était splendide. J’ai pu aller prendre un bain de soleil tous les après-midi dans mon jardin.

De nouveau à plat ventre, j’ai enlevé mon soutien-gorge et mon slip sans rien montrer. J’avais des impatiences dans les jambes. Je me suis tournée sur le côté, dans la direction de la fenêtre, imaginant ce que le vieil homme voyait : ma hanche, mon ventre. Il apercevait mes poils blonds, dont j’étais fière, et un sein rond, planté bien droit, qui avait vraiment pris forme. La tête me tournait. Tant pis si j’allais trop vite, je me suis laissée aller sur le dos. Mes mamelons avaient durci. Mon ventre se creusait et se gonflait. Je séparais mes genoux et je les rapprochais. C’était la première fois que j’étais nue sous les yeux d’un homme adulte. Même s’il était vieux, même s’il était loin, s’il ne pouvait rien faire d’autre que regarder, cela me donnait des tressaillements dans tout le corps. Je fermais les yeux pour faire semblant de dormir, de ne pas me rendre compte que je donnais mon corps en spectacle.

J’avais trop chaud, je voulais rentrer. Mais j’étais nue, il fallait que je remette mon maillot de bain. Je me suis levée. Pour qu’il me voie bien, je suis restée debout, les bras le long du corps. Puis, je me suis caressé les seins, le ventre. Ensuite, jambes écartées, j’ai fait coulisser mon index entre mes lèvres sexuelles. A ce moment-là, j’ai failli me masturber. Mais, résistant à la tentation, je me suis retournée et j’ai passé mon doigt dans ma raie. Naturellement, pour ramasser mon soutien-gorge, j’ai dû me pencher, le cul en pleine vue, ainsi que les poils de mon sexe, car j’avais écarté les cuisses. Ensuite, j’ai recommencé pour remettre mon slip de bain et je suis rentrée à la maison. Dans ma chambre, je me suis mise nue de nouveau et je me suis fait jouir en fantasmant à propos de Manuel.

Il m’attendait dans ma chambre. La bosse qui déformait sa braguette était grosse. J’avais des élancements dans la fente. Je mettais un doigt sur mes lèvres. Chut, sa mère était dans la cuisine. Le danger de me faire surprendre augmentait mon envie. Je le déshabillais. Il m’ôtait mon maillot de bain. Je le laissais me tripoter les seins et la fente puisque j’étais décidée à me faire enfiler. Les grandes nous avaient prévenues : la première fois, on avait mal, mais ça passait vite si on était bien mouillée, et après, le plaisir qu’on éprouvait n’avait rien à voir avec celui qu’on se procurait seule dans son lit. J’avais un peu peur mais encore plus envie. Je me glissais sous lui en écartant les cuisses. En réalité, je me masturbais et l’orgasme a interrompu mon rêve éveillé.

Le lendemain, dans le jardin, j’ai recommencé. Je suis restée à plat ventre un moment. J’ai enlevé mon soutien-gorge, mon slip, et, à quatre pattes, le cul en direction de la fenêtre, je me suis caressé le derrière. J’ai fait passer un doigt dans ma raie. J’avais envie d’être sale. Alors, je me suis séparé les fesses pour montrer mon anus. J’étais une vicieuse qui s’amusait toute seule sans se douter qu’un vieux voyeur l’observait. Du bout de l’index, j’ai fait le tour de mon trou. A deux mains, je l’ai évasé pour montrer mes muqueuses internes. Ensuite, j’ai fiché un doigt dans mon derrière, jusqu’à la garde, et je l’ai fait bouger dedans. Pendant ce temps, la main sous le ventre, je caressais ma fente entre mes cuisses ouvertes toutes grandes. M. Fromais devait voir mes doigts s’agiter dans mes poils.

Je me suis prosternée, la joue sur la couverture et le derrière en l’air. Ainsi, le vieux monsieur pouvait reluquer en même temps mon anus et ma fente. Plusieurs fois, j’ai passé mon doigt recourbé entre mes lèvres sexuelles, puis dans ma raie et je l’ai introduit dans mon trou du cul. Pour montrer que cela m’excitait, je faisais onduler mon derrière. Enfin, j’ai fait tourner mon index sur mon bouton et j’ai joui en exagérant les secousses de mon cul.

Quand je suis revenue prendre mon bain de soleil, debout, tournant le dos à la fenêtre, j’ai enlevé mon soutien-gorge et mon slip, restant penchée en avant pour offrir au monsieur la meilleure vue sur mes fesses. Puis, lui faisant face, je me suis allongée sur le dos. Il voyait mes seins, mon ventre et mes poils en triangle. Il devait deviner ce que j’allais faire. A cette idée, je mouillais entre mes cuisses jointes.

Emoustillée de le faire attendre, je me suis caressée en prenant mon temps. M’étant tripoté les seins, j’ai frôlé mes aréoles, trituré mes mamelons. Ensuite, j’ai effleuré mon ventre du bout des doigts, le creusant, le tendant, séparant à peine mes cuisses pour faire croire que j’allais les écarter largement, et les rapprochant de nouveau comme si je me ravisais. D’une main, j’ai peigné mes poils, glissé un doigt dans ma fente et enfin, j’ai ouvert les jambes.

Ma fente a bavé une coulée de liquide. Le vieil homme voyait mon entrecuisse ; devinait-il ma fente sous mes poils ? S’apercevait-il qu’ils étaient trempés ? Je suis restée longtemps ouverte sous ses yeux, et, finalement, après avoir lissé mes poils de chaque côté de mes bourrelets, je me suis masturbée.

Une autre fois, j’ai été sale. Accroupie devant lui, les cuisses écartées, j’ai uriné sur l’herbe et je me suis barbouillé le sexe. J’espérais qu’il avait des jumelles et qu’il avait vu en gros plan le jet sortir de ma fente.

Et même, j’ai fait pire. Accroupie de nouveau, tournant le dos, j’ai poussé comme aux waters. J’imaginais ce qu’il voyait : mon anus s’ouvrir, le boudin fécal en sortir, tomber sur le sol. J’étais tellement remuée par cette exhibition odieuse que, sans me relever, je me suis fait jouir.

Je me promettais de faire profiter M. Fromais de spectacles encore plus osés mais le temps s’est gâté. Un vent violent venant de la Manche a couvert le ciel et a apporté une pluie fine et glacée. L’été était fini, plus question de bains de soleil. Il ne me restait plus que Véro et Chris dans mon lit.

7

Quand mes deux copines ne pouvaient pas venir, je passais mes derniers jours de vacances à la maison. Je lisais en tirant de côté le fond de ma culotte pour me tripoter la fente. Ma mère, que j’entendais dans la cuisine, risquait d’entrer dans le living à tout moment. Je n’osais pas me masturber.

Quand j’étais sûre qu’elle ne rentrerait pas avant une heure ou deux, je me mettais nue devant l’armoire à glace de sa chambre. A l’aide d’un miroir, je contemplais mon derrière. Mes fesses se tendaient en arrière à partir des deux fossettes sur mes reins.

Déjà, l’année précédente, deux filles plus grandes avaient pris l’habitude de me coincer, après dix-sept heures, dans une salle vide. Cela me faisait mouiller de me remémorer la scène. Elles me mettaient à plat ventre en travers d’une table. Je faisais semblant de me débattre tout en les laissant retrousser ma jupe et abaisser ma culotte. Comme je l’ai déjà dit, j’ai toujours aimé montrer mon cul. Elles le regardaient puis me tripotaient. Chacune leur tour, elles me touchaient la raie et m’enfilaient un doigt dans l’anus. La plus grande, une brune aux yeux hardis, qui s’appelait Myriam, me léchait les fesses.

— Une copine nous a dit que tu avais un beau cul. C’est vrai. On a du plaisir à le toucher.

— Il paraît que tu aimes en faire profiter les autres, a fait son amie, alors, nous aussi, tu veux ?

Je disais non, tout en leur tendant la croupe. Elles la palpaient, l’embrassaient, la mordaient. J’écartais les jambes, les invitant, sans en avoir l’air, à me masturber. Elles étaient très fortes. Elles me faisaient bien jouir.

Cela se passait vers la fin de l’année scolaire. Elles avaient eu juste le temps de s’enfermer avec moi, deux ou trois fois, dans une classe libre. Abandonnant ma pose d’innocente forcée, dès qu’elles avaient verrouillé la porte, j’enlevais ma jupe et mon slip et je leur offrais mon cul.

En cette fin de vacances, je m’ennuyais, confinée dans ma chambre par un temps maussade. Je me consolais en pensant que j’allais retrouver Véro et Chris, Myriam et son amie, dont j’ai oublié le nom, et surtout Manuel. En dépit de la promesse que j’avais faite à ma mère, j’avais bien l’intention de renouer avec lui dès son retour.

Cependant, en ce qui le concernait, j’avais un problème : le fond du jardin étant impraticable, où pourrions-nous nous rencontrer seuls ? Après avoir rejeté plusieurs possibilités, restait une solution : dans mon lit, quand ma mère serait partie à l’hôpital pour longtemps. C’était tentant de nous retrouver nus tous les deux, l’un contre l’autre. Naturellement, je connaissais le risque de nous exciter au point d’aller « jusqu’au bout ». J’étais prête à l’assumer, et même, pour être franche, l’éventualité de perdre mon pucelage avec lui ne me déplaisait pas, au contraire. Seulement, il me fallait des pilules.

Le jour de la rentrée, à la sortie de seize heures, Myriam m’attendait près de la grille. Elle m’a fait signe de la suivre de loin, comme d’habitude, pour éviter d’attirer l’attention. J’ai obéi, émoustillée. Dans mon fantasme, j’étais son « esclave » ; ça me faisait mouiller. Dès qu’elle m’a fait entrer dans une salle inoccupée, j’ai retiré ma culotte et j’ai écarté les cuisses. Elle m’a caressé la fente.

— Dis, ai-je fait, bientôt, j’aurai besoin de pilules. Tu sais où je peux m’en procurer ?

Gardant une main entre mes cuisses, elle a eu un petit rire amusé.

— Ah bon, tu vas te faire sauter ? Ça presse ou tu peux attendre deux jours ? Je t’en apporterai. Mais, aujourd’hui, il ne m’en reste qu’une et il me la faut.

Comme si cela allait de soi, elle m’a expliqué pourquoi elle en avait besoin. Le lendemain, sa mère devait passer tout l’après-midi à faire des courses avec une amie. Le frère de Myriam allait en profiter pour inviter deux copains à la maison. Il ne voulait pas avoir de rapports sexuels avec sa sœur, l’inceste lui faisait horreur.

— Mais il aime voir deux types me mettre à poil et me traiter comme une pute, ça l’excite et moi aussi. Qu’est-ce que je vais prendre ! Je te raconterai.

Le soir, dans mon lit, j’ai imaginé la scène et, quand je me suis masturbée, j’ai joui presque tout de suite. Le matin, dans la cour, j’ai guetté Myriam. Elle avait les traits tirés, les yeux cernés. Elle m’a donné rendez-vous pour seize heures dans une salle toujours libre à cette heure. La journée m’a paru interminable.

Notre prof d’histoire nous ayant retenus, je suis arrivée en retard, déjà moite à l’idée que j’allais être punie. J’ai retiré ma culotte, retroussé ma jupe, et je me suis placée à plat ventre sur la table, cuisses ouvertes. Myriam m’a donné la fessée puis, en me frappant le bouton à petits coups secs du bout du doigt, m’a fait pleurer de douleur et râler de jouissance.

Après quoi, une déception m’attendait : elle n’a pas voulu que je la touche.

— Je suis endolorie de partout, même de la bouche.

Toute chaude, c’était comme si j’assistais à ce qui s’était passé à mesure qu’elle le racontait. Son frère lui avait présenté deux amis, qu’elle n’avait jamais vus. Devant elle, debout sous les regards lubriques des deux garçons, il avait parié qu’elle ferait tout ce qu’ils voudraient. C’était une manière détournée de la vendre. Elle le savait, mais trouvait que c’était encore plus vicieux. Le plus grand, Maxime, lui avait demandé de lui montrer ses seins. Elle s’était dénudée jusqu’à la taille. L’autre, Roger, avait voulu la voir à poil. Elle avait enlevé tout le reste. Alors, à eux deux, ils l’avaient couchée sur son lit pour la tripoter, la lécher, la mordre. Pendant qu’ils l’écartaient pour reluquer et fouiller ses parties intimes, son frère, assis dans un fauteuil, contemplait la scène. Elle était trempée. Puis, Maxime l’avait enculée tandis qu’elle suçait la bite de Roger qui, ensuite, avait plongé son membre dans son vagin.

Les deux hommes avaient félicité son frère de leur fournir une fille aussi docile. Ils l’avaient encore enfilée devant et derrière, s’étaient servis de sa bouche comme d’un vagin et l’avaient abandonnée, morte de jouissance, maculée de sperme, affalée sur son lit...

Pour jouer encore un peu avec son cul, ils lui avaient fait sa toilette, puis s’étaient fait nettoyer la queue pendant qu’ils la tripotaient par-derrière.

— Tu sais, a conclu Myriam, c’est formidable d’être livrée à deux hommes en même temps. Un jour, si tu veux, je peux en parler à mon frère.

Je n’ai pas dit non. M’ayant allongée sur la table, elle s’est mise à genoux et a passé mes jambes sur ses épaules. Pendant qu’elle faisait coulisser l’index dans mon anus, et le pouce dans mon vagin, elle a léché ma fente écarquillée. Je n’étais pas tout entière à ce qu’elle me faisait. Je pensais à ce qu’elle m’avait raconté.

Au lycée, j’ai retrouvé Véro et Chris. Nous avons constaté que, comme les autres années, nous serions dans la même classe. Comme je les avais mises dans la confidence, elles m’ont demandé si j’avais pris beaucoup de bains de soleil dans mon jardin sous les yeux du vieux monsieur. Incrédule, Chris a voulu savoir si je lui avais vraiment montré mon cul.

— A son âge ! ai-je fait.

Je n’ai rien dit de ce qui s’était passé sur la couverture et, de toute façon, je ne leur avais jamais parlé de Manuel. Ce n’était pas de la honte, mais le plaisir de garder des secrets.

Mes copines non plus ne disaient pas tout. Elles parlaient vaguement de rencontres avec d’autres filles, de promenades en vélo avec des garçons, de baisers échangés. J’étais sûre qu’elles me cachaient beaucoup de choses.

Cela ne nous empêchait pas de rester bonnes amies, même si Myriam, qui était en terminale, se joignait à nous chaque fois que c’était possible. Toutes les quatre, nous rivalisions d’invention pour asticoter les garçons. C’était à qui resterait assise de manière à montrer ses cuisses et sa culotte. Parfois, nous laissions le vent de mer soulever notre jupe jusqu’au slip. Malgré le froid précoce d’un automne pourri, nous portions des chemisiers au décolleté plongeant. Les autres filles jalousaient notre escorte d’admirateurs. Il est vrai que nous ne repoussions pas les mains baladeuses.

Un jour, Chris eut une idée.

— Si on venait au lycée cul nu?

Véro s’est enthousiasmée.

— C’est génial ! Ça doit être excitant ! N’est-ce pas, Alice ?

Puisque mes copines ne m’avaient pas parlé de leurs aventures de vacances, je n’allais pas leur confier que j’avais montré ma fente au vieux monsieur, dans le fond de mon jardin, et que cela m’avait excitée au plus haut point. Chris avait vu juste ; à la pensée d’avoir le sexe à l’air sous ma jupe, au milieu de tous ces garçons, j’avais mouillé.

Décidée à relever le défi, j’ai ôté mon slip dans ma chambre, juste avant d’aller prendre l’autobus pour aller en classe. Je suis restée debout au milieu de la voiture bondée. Ce matin-là, je trouvais que ma jupe était trop courte. Il me semblait que les passagers se rendaient compte que j’étais cul nu. Cela m’effarait et m’excitait. Un gros homme rougeaud d’une cinquantaine d’années s’est mis debout derrière moi alors qu’il y avait des places assises. Il avait dû remarquer l’absence d’ourlet sous ma jupe et deviner que je ne portais rien dessous. Il était devenu encore plus rouge. Ses petits yeux enfoncés dans la graisse brillaient d’un éclat lubrique. Il s’est rapproché de moi. Son souffle court sur ma nuque m’a fait frissonner. Il était vieux, laid, pourtant j’avais envie qu’il me touche.

D’autres voyageurs se sont pressés autour de nous. Il a passé la main sur mes fesses, par-dessus ma jupe. C’était monnaie courante aux heures de pointe. D’habitude, je me laissais tripoter. Mais, ce jour-là, le geste de l’homme a confirmé ce que je pensais : il savait que j’étais cul nu. A cause des encombrements, le trajet allait durer longtemps. J’ai ressenti un plaisir vicieux à profiter de la cohue pour me faire faire des choses sales sans que les gens autour de moi s’en doutent. Ouvrant de grands yeux innocents et regardant droit devant moi, j’ai ondulé du cul contre les doigts de l’homme. Pendant qu’il me tripotait, je m’appliquais à avoir l’air d’une lycéenne sérieuse, qui remuait les lèvres en révisant mentalement une leçon.

L’effet sur lui n’a pas tardé à se faire sentir. Il a passé la main sous ma jupe. J’ai profité d’un coup de frein brutal du chauffeur pour tendre mon cul. Encouragé, il a introduit la main entre mes genoux. Peu à peu, à mesure qu’il remontait le long de mes cuisses, je les ai écartées.

Etait-ce parce que j’étais sortie sans slip ? Le vieux peu ragoûtant me faisait mouiller. J’avais envie qu’il me touche la fente. C’était terrible, s’il me l’avait demandé, je l’aurais suivi.

L’irruption d’un groupe de passagers nous a séparés. J’ai été projetée contre un grand jeune homme blond, qui en a saisi l’occasion de me toucher les nichons. C’est bizarre, cela ne m’a pas fait le moindre effet. C’était la main du vieux moche sur mon cul que je regrettais.

J’ai retrouvé mes copines dans la cour du lycée. Dans un coin du préau, en nous embrassant comme tous les jours, chacune a glissé la main sous la jupe de l’autre, qui avait écarté les jambes. Cela nous a tellement excitées que nous avons séché les cours pour suivre Myriam dans un bar où, nous a-t-elle dit, « elle avait ses habitudes ».

8

Nous avons quitté le lycée en douce, par la porte de derrière, ouverte pour les livraisons. Véro, Chris et moi brûlions de curiosité. A nos questions, Myriam a fourni des réponses évasives du genre :

— C’est une expérience qui vaut la peine.Vous ne perdrez pas votre temps.

Intriguées plus que jamais, nous sommes arrivées devant une porte pleine, avec, à notre hauteur, un petit rectangle qui s’est allumé quand Myriam a sonné. Un homme a ouvert, petit, mince, traits aigus, cheveux noirs lissés en arrière. Son regard dur, légèrement voilé, qui détaillait mes formes à travers mes vêtements, m’a fait frémir. J’ai vu que Chris, la plus timorée d’entre nous, se mordait les lèvres, effarée. Elle avait envie de tourner les talons. Par contre, Myriam est entrée tranquillement, en pays de connaissance, et Véro a franchi le seuil, provocante.

Myriam s’est laissé embrasser sur la bouche par l’homme qu’elle a appelé Domi. Il a refermé la porte au verrou derrière nous. L’impression d’être prise au pièce m’a fait froid dans le dos. En même temps, l’intuition qu’il allait se passer quelque chose a ravivé ma curiosité. Par contre, Chris a adressé un regard affolé à sa nouvelle amie. Celle-ci l’a rassurée : à cette heure-ci, le bar était fermé, Domi n’ouvrait qu’à ses connaissances et leurs amies.

L’homme nous a installées à une table près du bar et nous a offert une tasse de chocolat chaud car il faisait froid ce matin-là. Il avait une voix lasse, un accent traînant. Il nous jaugeait toutes les trois d’un regard froid. Comme les deux autres, j’étais ennuyée de m’être laissé entraîner en ce lieu, et, de plus en plus consciente d’être cul nu sous ma jupe, que je tirais sur mes genoux.

Myriam et Domi se connaissaient depuis longtemps. Ils parlaient tous les deux, nous tenant à l’écart. Leurs propos étaient pleins de sous-entendus mystérieux pour moi. Il s’est penché sur elle et lui a tripoté les seins par-dessus sa robe. Elle s’est mordu les lèvres, mais elle s’est laissé faire. Il lui a reproché de n’être pas venue depuis un bon moment. En s’excusant, elle a répondu que ses parents l’avaient emmenée en vacances.

— Tu connais la situation, a-t-il fait, j’ai eu besoin de toi. Ne recommence pas à te défiler ; autrement, on ne s’entendra plus.

Il y avait une menace dans ce qu’il lui disait. L’air contrit, Myriam a juré qu’elle ne recommencerait plus. Plongeant la main dans son décolleté, Domi a consenti à lui pardonner. Mais, tout de suite, il lui a adressé un autre reproche.

— Qu’est-ce que tu viens faire ici, à cette heure-là ? Tu sais bien que tu dois te pointer en fin de journée, ou la nuit.

— J’ai cru que...

Il avait gardé la main dans son chemisier. Elle a grimacé de douleur.

— Tu viens quand je te dis, vu ! Et qu’est-ce qui t’a pris d’amener ces gamines ?

— Je pensais que ça t’intéresserait. Elles sont en âge, et je les ai fait venir cul nu.

Outrées, nous avons fusillé Myriam du regard. Nous commencions à comprendre qu’elle nous avait roulées. Mais ça ne lui a pas réussi. Domi était furieux.

— Et après. C’est moi qui recrute. Allez, retournez au lycée, au trot.

Dans la rue, Myriam, l’air penaud, marchait derrière nous. Véro et Chris lui en voulaient d’avoir tenté de les piéger. J’étais plus indulgente mais pourtant solidaire de mes deux amies.

Dans la cour, nous nous sommes séparées d’elle sans un mot. Mes deux copines avaient emporté une culotte dans leur sac de classe. Moi, j’avais laissé la mienne à la maison. Elles sont allées se couvrir aux waters et j’ai été la seule à rester cul nu toute la journée. Nous n’en avons pas profité, le cœur n’y était pas.

Après la classe, en prenant l’autobus pour rentrer chez moi, j’espérais y trouver le vieux qui m’avait tripotée le matin. Dans la cohue, ça m’aurait fait plaisir de m’arranger pour qu’il mette la main sur ma fente. J’ai été déçue, il n’était pas là.

Quand je suis arrivée à la maison, ma mère venait d’arriver. Il n’était pas question de me masturber, pourtant j’en avais bien besoin.

Même dans mon lit, je ne suis pas fait jouir. Il était trop tard. J’étais trop énervée. Et puis, j’avais un autre sujet de contrariété, encore plus important. Depuis la rentrée, Manuel me fuyait. C’est alors que j’ai réalisé à quel point il me manquait.

Je me suis promis de tirer l’affaire au clair dès le lendemain, et de satisfaire ma curiosité à propos de ce qui se passait entre Myriam et Domi.

Je me suis trouvée nez à nez avec elle dès mon arrivée au lycée, le lendemain. Véro et Chris, toujours en froid, sont passées sans lui accorder un regard. Moi, je lui ai dit bonjour. Ravie, elle m’a tendu la joue. Nous nous sommes embrassées. En réponse à sa question, je lui ai affirmé que je ne lui en voulais pas, mais que j’aurais aimé comprendre ce qu’il en était de son histoire avec Domi.

D’un ton morne, elle a satisfait ma curiosité. Ce « sale type » la tenait à cause de son frère. Celui-ci avait d’importantes dettes de jeu. Il l’avait présentée à Dominique. Elle avait eu l’impression que les deux hommes s’étaient entendus auparavant. D’abord poli, plein d’attentions, Domi avait changé d’un coup.

— Déshabille-toi, lui avait-il lancé.

Paralysée de stupeur, elle s’était tournée vers son frère, qui évitait son regard.

— Fais ce qu’il dit, avait-il murmuré, sinon ils vont me tuer, on va t’expliquer.

Elle avait l’habitude de se mettre nue devant son frère et de se faire enfiler par les amis qu’il amenait à la maison. Par contre, elle était gênée de se dévêtir devant cet homme au regard dur. Elle avait pourtant ôté ses vêtements et était restée debout, pâle, les bras le long du corps.

— Retourne-toi.

Le tutoiement aussi la blessait, avec le fait de montrer son derrière.

— Bon, avait dit Domi, elle a des seins et des cuisses pas mal, et un beau cul, d’accord.

Puis, s’adressant à son frère, il avait prononcé ces paroles humiliantes :

— Pour le reste, avant de faire affaire, on peut examiner la marchandise ?

Le mot l’avait mortifiée, surtout que son frère avait répondu « évidemment » d’un ton tranquille. Alors, ce qui avait suivi avait été une torture pour son amour-propre. D’une poigne brutale sur la nuque, Domi l’avait obligée à se pencher en avant.

— Ouvre-toi le cul.

Serrant les dents pour ne pas pleurer de rage et d’humiliation, elle s’était séparé les fesses. Brutalement, il lui avait enfoncé un doigt dans l’anus après l’avoir évasé et pincé.

— Ça va, elle a le trou du cul pas trop frayé. Voyons le con.

Il l’avait fait asseoir sur un fauteuil, les fesses au bord du siège, les jambes par-dessus les accoudoirs. Il lui avait écarté les poils. Oppressée mais soumise, elle détournait la tête. Il avait tâté ses lèvres sexuelles, son bouton, l’intérieur de son vagin.

— C’est propre, tout ça ; on va discuter.

Gardant sa position sur le fauteuil, comme Domi le lui avait ordonné, Myriam avait appris avec consternation à quel total effrayant se montaient les dettes de jeu de son frère. Domi proposait de les payer à condition de se rembourser sur elle. Il avait parlé de spectacles qu’il organisait.

Les deux hommes s’étaient mis d’accord sur les modalités du marché. Pendant qu’ils en débattaient, Domi avait souvent jeté des coups d’œil sur la fente écarquillée de Myriam.

— Elle me fait bander, ta sœur, avec son con grand ouvert, a dit l’homme, je peux prendre un acompte ?

— Je t’en prie, c’est la moindre des choses.

Comme chez elle, quand il amenait des amis, Myriam, à quatre pattes, avait été enfilée devant son frère, tantôt dans le cul, tantôt dans le con, et elle avait joui.

Quelques jours plus tard, Domi l’avait convoquée pour qu’elle commence à s’acquitter de sa dette. A son entrée, les clients du bar avaient fait des commentaires.

— Bravo, Domi, belle acquisition.

— C’est une trouvaille, on va se régaler.

Les regards lubriques de ces hommes, qui la déshabillaient sans se gêner, lui avaient inspiré un profond dégoût. Mais elle avait fait face. Domi l’avait emmenée au premier sous les exclamations : « A bientôt ! Dépêchons ! » Myriam avait frémi d’horreur à la pensée que tous ces hommes allaient l’enfiler, d’un côté ou de l’autre. Ce n’était pas possible, elle allait en mourir.

Domi l’avait fait entrer dans une pièce comportant un lit entouré de grands miroirs. Il l’avait prévenue : celui du fond était une glace sans tain derrière laquelle se pressaient des spectateurs. Soulagée de ne pas subir tous les mâles qu’elle avait vus en bas, elle s’était déshabillée. Domi lui avait donné ses instructions.

Tout se passait selon une routine bien établie. Elle marchait de long en large dans la pièce. Puis, elle prenait les poses obscènes que Domi lui avait apprises. Sur le lit, elle se mettait à quatre pattes, le cul face à la glace sans tain, se caressant les fesses, les faisant onduler, montrant son anus et se sodomisant avec un doigt, puis avec un olisbos. Ensuite, elle se couchait sur le dos, exposait sa fente entre ses cuisses écartelées. Elle s’ouvrait le sexe, tirait sur son clitoris. Enfin, avec un gode fiché dans l’anus et un autre dans le vagin, elle se masturbait.

En l’écoutant, j’avais mouillé le fond de ma culotte. Je l’enviais. Je lui ai fait remarquer que cela était très excitant. A ma grande stupeur, elle a répliqué que c’était surtout monotone.

— Quand même, ai-je objecté, tu dois bien jouir.

— Penses-tu, souvent, même en me masturbant, je n’y arrive pas, je suis obligée de faire semblant.

Me prenant le poignet, elle a placé ma main entre ses cuisses. Le fond de sa culotte était sec. Je n’en revenais pas. Je lui ai fait tâter le mien.

— Je voudrais tant être comme toi, a-t-elle dit, moi, je ne jouis pas.

— Pourtant, Domi te saute, ce doit être un bon coup.

— Bof ! il fait comme les autres, il m’enfile vite fait, pour se vidanger.

Une main dans ma culotte, elle me caressait la fente. Elle m’a expliqué qu’elle préférait les filles, mais qu’elle était prête à tout pour aider son frère toujours à court d’argent.

— Toi, m’a-t-elle dit, je suis sûre que chez Domi tu aurais un orgasme chaque fois. Si tu veux, je peux te recommander.

Je ne devais jamais oublier sa proposition.

9

Ayant fait l’objet d’une promotion à l’hôpital, ma mère avait des horaires plus réguliers. Elle travaillait l’après-midi jusqu’au soir assez tard pour mettre en place l’équipe de nuit. Cela m’a fait penser à une solution pour renouer avec Manu.

J’ai coincé le garçon après dix-sept heures, dans un laboratoire de physique. J’avais retiré ma culotte. J’ai retroussé ma jupe et lui ai mis la main sur ma fente.

— Tu reconnais ? ai-je fait.

Je me suis tortillée sur ses doigts en abaissant le zip de sa braguette et j’ai commencé à le branler.

— En tous cas, moi, je n’ai pas oublié ce que je tiens dans la main. Fais-moi jouir, vite, tu m’as tellement manqué.

Comme avant, il m’a obéi, je l’avais retrouvé. Assise au bord d’une paillasse, malgré le froid du carrelage sous mes fesses, je lui ai offert mon sexe sans lâcher le sien. Nous nous sommes masturbés l’un l’autre et je l’ai fait éjaculer dans mon entrecuisse.

J’ai aussitôt remis ma culotte pour garder son sperme sur ma fente, il a rangé sa verge, et nous avons parlé.

Quand je lui ai indiqué que la seule solution pour nous retrouver était qu’il vienne dans ma chambre, ses yeux se sont exorbités, il est devenu tout pâle. Ma mère le terrorisait. J’ai eu du mal à lui faire entendre qu’elle était prise à l’hôpital tous les après-midi. Enfin, j’ai vaincu ses dernières réticences avec un argument irrésistible :

— Si tu viens dans ma chambre, je me mettrai toute nue.

Ses yeux ont brillé. Emoustillée de lui faire tant d’effet, j’ai recommencé à mouiller.

— C’est vrai ? a-t-il demandé, incrédule.

— Oui, et nous aurons tout notre temps, tu verras, ce sera bien.

Je m’énervais. Mais je ne voulais pas manquer l’autobus. Après un dernier attouchement à sa braguette, je l’ai quitté en prenant rendez-vous pour le lendemain, dans ma chambre.

J’exultais, j’allais retrouver mon amoureux, comme avant. J’ai couru pour attraper mon bus. Mélangé à ma mouille, le sperme de Manu trempait le fond de mon slip et me barbouillait l’entrecuisse. Quand je suis montée dans le car, j’ai vu le vieux debout, qui fixait la porte d’entrée. Nous nous sommes regardés une seconde sans échanger de signe de reconnaissance. Je me suis placée devant lui, lui tournant le dos. Intrigué par mon manège, car il restait beaucoup de place dans la voiture, un homme plus jeune nous regardait. Mais cela ne nous dérangeait pas. J’ai tendu mon cul en arrière quand j’ai senti la main du vieux monsieur sur mes fesses.

Le lendemain, après le départ de ma mère pour l’hôpital, j’ai filé dans la salle de bains. Déjà excitée de sentir mon corps libre de tout vêtement, je me suis étudiée dans la glace. J’étais belle, je le savais, mes amies me l’avaient souvent répété. D’après elles, j’avais de jolis seins, une peau fine, bien blanche et une grosse touffe de salope au bas-ventre. Avec un miroir, j’ai regardé mon cul. Bien rond, quoiqu’un peu gros, il affolait les hommes qui le devinaient sous mes jupes collantes. Voilà ce que j’allais offrir à Manuel. J’étais sûre qu’il serait emballé. Je lui dirais que personne avant lui ne m’avait vue nue. Ce n’était pas un mensonge : les copines, ce n’était pas pareil, et M. Fromais était trop vieux ; ça ne comptait pas.

J’avais décidé de ne pas tout accorder d’un coup, pour être sûre que Manu reviendrait. Et puis, après l’avoir vu si paniqué devant ma mère, je sentais qu’il ne fallait pas non plus le brusquer.

Je réfléchissais à tout cela en faisant ma toilette. Ecartelée sur le bidet, en train de me savonner la fente et la raie, j’ai pensé à Domi allongé sur moi, me tenant les cuisses écartées, avançant sa verge vers ma chatte. Surprise, je l’ai chassé de mon esprit puisque je me préparais pour Manu. Mais, quand je me suis séchée en faisant aller et venir la serviette sur mon sexe et mon cul, c’est à propos du vieux de l’autobus que j’ai laissé courir mon imagination. Dans la voiture, il m’avait mise cul nu. Tous les voyageurs nous regardaient. Le conducteur s’était arrêté pour se tourner vers nous. Cela ne me gênait pas, au contraire, j’avais chaud au ventre. J’ouvrais les jambes tant que je pouvais, et ce n’était pas la serviette, mais la main du vieil homme gras qui parcourait toute ma fourche de ma fente à mes reins.

J’ai eu beaucoup de mal à résister à la tentation de me masturber. Je me suis passé un peu d’eau froide entre les cuisses et, frémissant d’être nue, je suis sortie de la salle de bains, j’ai suivi le couloir et je suis entrée dans ma chambre.

On pouvait me voir de la rue mais je ne demandais pas mieux. J’ai ouvert la fenêtre, en entrebâillant les volets pour plonger la pièce dans la pénombre. Dans mon lit, le drap relevé jusqu’au menton, j’ai attendu Manuel. Je me suis touché la fente. Ça promettait, elle était humide. Je me suis arrangé les poils entre les cuisses, puis je me suis palpé les seins. Le garçon n’arrivait pas. Je m’inquiétais, il avait tellement eu peur de ma mère !

J’en étais à envisager de me rhabiller et de m’offrir, dans la rue, au premier venu. Il m’emmènerait dans un hôtel, me mettrait à poil et me sauterait. C’est lui qui aurait mon pucelage. Ce serait bien fait pour Manu, qui était trop froussard.

A ce moment-là, j’ai entendu le grincement de la porte d’entrée qui s’ouvrait, des pas dans l’escalier. Manu montait quatre à quatre, il était pressé, cela m’a remuée. Il s’est arrêté sur le seuil, dans la lumière du couloir, je l’ai vu cligner des yeux. Je l’ai trouvé appétissant.

— Referme la porte, et déshabille-toi.

Dans ma chambre, la pénombre est revenue. Le cœur battant, les yeux mi-clos, je distinguais son torse imberbe, son ventre plat, son bassin étroit. Quand il a baissé son pantalon, sa verge s’est dressée sur ses couilles presque sans poils, me procurant une émotion trouble qui me serrait la gorge.

— Viens dans mon lit, ai-je dit tout bas.

Je l’ai serré contre moi. Il avait la peau douce. Il sentait bon. Son torse écrasait mes seins. Je sentais son membre dur sur mon ventre, ses couilles contre mes poils pubiens.

— On va jouer, je vais te tripoter le derrière et tu me feras tout ce que je te fais.

Cela recommençait : c’était moi qui menais le jeu, c’était loin de me déplaire. J’avais eu une idée : c’était comme si, la main sur son cul, je passais commande. Je me suis fait caresser les fesses, glisser un doigt tout du long dans la raie, chatouiller l’anus. Doucement, j’ai enfoncé l’index dans son trou du cul. Il a sursauté, s’est raidi.

— Allons, détends-toi, c’est bon, tu verras, mais ne m’oublie pas.

J’ai gémi et je me suis offerte quand il m’a pénétré l’anus. Chacun de notre côté, nous avons fait coulisser notre doigt dans l’orifice de l’autre. Pendant ce temps, je me tortillais contre lui, je frottais mon ventre contre sa verge dure, mon pubis contre ses couilles.

— Tu sens ? Je suis nue contre toi, et tu me mets un doigt dans le cul, encore !

Puis, je lui ai offert mes seins.

— Touche, pétris-les, fais-moi mal.

Je lui ai appris à frôler mes mamelons durcis, et aussi, lui appliquant le visage contre ma poitrine, à les lécher et à les sucer. Pendant ce temps, je jouais avec son membre et lui caressais les couilles.

— Continue, plus fort, oui, encore !

Après mon orgasme par les seins, je lui ai fait tripoter mon sexe.

— Tu sens comme tu m’as fait jouir ? Donne, c’est mon tour.

Il est resté allongé, son membre droit en l’air. A genoux contre lui, dos tourné, je me suis penchée sur sa queue. Pendant qu’il pelotait mon derrière et ma fente, et jouait à me sodomiser avec son doigt, je l’ai masturbé en lui caressant les couilles. Ses râles me donnaient chaud au ventre. Je faisais descendre la peau de sa verge jusqu’à la racine et remonter tout en haut, sans oublier de lui caresser les couilles. Il m’a tendu son bas-ventre, il a crié, et son jus a giclé sur mes seins et sur mon visage. Alors, j’ai éprouvé une émotion profonde et j’ai eu un second orgasme.

Le temps avait passé vite. Il voulait rester, s’occuper encore de mon cul. Enfin, j’ai pu le faire partir en lui promettant de laisser les volets ouverts la prochaine fois.

Quand il est revenu, je l’attendais nue, en pleine lumière, couchée sur le lit, cuisses jointes, touffe bien peignée, seins dressés. Il m’a contemplée, l’œil allumé, la braguette gonflée. J’ai ressenti une fierté vicieuse à lui faire autant d’effet.

Les mains derrière la tête, je l’ai regardé se déshabiller. J’avais envie de le faire bander davantage.

— Que veux-tu que je te montre ? Mon cul ou ma fente ?

— Les deux, je veux tout.

A deux mains par-dessous, je me suis soulevé les fesses et j’ai écarté les jambes. Il a penché la tête de côté pour scruter mon entrecuisse. Il m’a semblé que ses regards me brûlaient le sexe. J’ai eu des frémissements dans le ventre.

Mon vagin dégoulinait quand je me suis mise à quatre pattes en pensant à ce que Chris nous avait raconté. Ce jour-là, je n’y tenais plus, je voulais le faire avec Manu.

Je me suis séparé les fesses pour lui offrir mon anus, puis j’ai exigé à mon tour.

— Je veux sentir ta queue, partout sur moi.

A ma demande, il l’a promenée sur mon visage, surtout le gland sur mes lèvres. Il l’a placée entre mes seins ; je les ai rapprochés sur elle et il s’est branlé entre les deux un moment. Il l’a fait glisser sur mon ventre, mon pubis. J’ai écarté les jambes et, pour me masturber avec, je me suis emparée de la verge : je ne voulais pas qu’il m’enfile, pas encore. Je n’ai pas eu besoin de frotter le bout rond longtemps sur ma fente pour avoir un autre orgasme. Mais j’en voulais encore plus. Je me suis mise à quatre pattes de nouveau.

— Branle-toi entre mes fesses.

Il a fait aller et venir son membre dans ma raie. Cette tige à la peau si douce se frottant contre la mienne faisait repartir mon excitation. Myriam m’avait affirmé que, de ce côté-là, c’était délicieux. Je me suis souvenue de ses recommandations : ouvrir la bouche toute grande, bien respirer, se détendre. Elle m’avait appris aussi que, la première fois, ça faisait mal au début, mais qu’après, c’était bon.

Mon orgasme m’avait inondé la fente. J’étais prête, déchaînée.

— Rentre ta bite ! Rentre-la dans mon cul ! Vite !

Il hésitait. En pleurnichant d’énervement, je me suis emparée de sa queue. Je l’ai frottée contre mon vagin puis j’ai logé le gland sur mon anus. Je me suis tordue dessus en gémissant. Alors, lui aussi s’est laissé aller. Je l’ai aidé. Il a introduit son gland dans mon anus. Mon sphincter s’est contracté pour expulser l’intrus. Mais j’en avais trop envie. J’ai appuyé à deux mains sur les reins du garçon et il a forcé le passage. J’ai étouffé un cri de douleur car je ne voulais pas qu’il s’arrête, j’avais envie aussi d’avoir mal, je ne comprenais plus. Il m’avait fait éclater l’anus. Il était en moi jusqu’au fond, il écartelait mes chairs, me brûlait.

— Bouge doucement d’abord, fais attention.

Il a obéi. Sa verge douce me massait les muqueuses. J’ai commencé à pousser en arrière mon cul sur la queue. Dans mon ventre parcouru par la longue tige, le plaisir est venu.

— Vas-y ! Encule ! Profond !

Manu m’a bourrée à grands coups, nous avons crié tous les deux, et j’ai eu un orgasme d’une intensité que je n’avais jamais éprouvée. Le garçon a éjaculé, prolongeant mon plaisir. C’était la première fois que je recevais des giclées de sperme. Par la suite, j’ai joui de multiples manières avec Manuel et avec d’autres. Mais je n’ai jamais oublié la sensation et la satisfaction de tout le corps que j’ai éprouvée ce jour-là, la queue fichée dans mon cul.

10

Peu de temps après ma découverte de la sodomie, ma mère a pris une initiative qui a changé ma vie. Nous habitions dans la banlieue d’Etretat, la rue Offenbach, bordée de pavillons tous pareils, au milieu d’un jardin entouré d’un mur.

Au rez-de-chaussée, se trouvaient la cuisine et le living, à l’étage, trois chambres et une salle d’eau. Nous vivions du salaire de ma mère, infirmière à l’hôpital, et de la demi-pension de mon père, quartier-maître dans la marine, disparu en mer.

Aussi, j’ai fait la grimace quand ma mère m’a appris qu’elle avait sous-loué une chambre à une de ses amies. Je nous trouvais bien, vivant seules toutes les deux, et je détestais déjà cette étrangère qui allait s’immiscer dans notre intimité. Ma mère m’a rassurée :

— Elle ne sera là que le soir. Et nous avons besoin d’argent. Simone est gentille ; je suis sûre que tu t’entendras bien avec elle.

En effet, mes préventions sont tombées d’un coup. J’ai tout de suite trouvé belle cette grande femme au visage plein, avec de grosses lèvres, un teint fleuri, des yeux bleus. Elle sortait toujours de la salle d’eau en soutien-gorge et en culotte. Je m’arrangeais pour voir ses seins lourds, son ventre arrondi, son bassin large, ses cuisses charnues qui se touchaient. Quand elle marchait devant moi, je contemplais ses fesses amples, ses poils noirs en dessous, qui dépassaient de son slip.

Le soir, dans mon lit, elle habitait mes rêves éveillés. J’aurais voulu la toucher, poser mes lèvres sur elle. Un jour, nous avions fait des courses ensemble. Dans la rue, les hommes se retournaient sur ses formes généreuses. Ses paupières aux longs cils papillonnaient. Elle souriait en passant la main sur son épaisse chevelure brune.

A côté d’elle, je trouvais que tout était petit chez moi, sauf mon cul.

A la mairie, Simone travaillait de huit à douze et de quatorze à dix-huit, alors qu’à l’hôpital, ma mère avait des horaires variables. A la maison, j’étais souvent seule avec notre colocataire. Il nous arrivait même de passer un dimanche ensemble. Bientôt, nos relations sont devenues plus intimes. Elle se gênait de moins en moins avec moi. Cependant, elle fermait toujours la porte de la salle de bains.

Un matin, ma mère étant à l’hôpital, de mon lit, j’écoutais Simone en train de faire sa toilette. Poussée par une curiosité irrésistible, je suis allée l’épier par le trou de la serrure. Se reflétant dans la glace au-dessus du lavabo, j’ai vu son visage, ses épaules rondes, la naissance du sillon entre ses gros seins. Au mouvement de ses bras, j’ai deviné qu’elle se lavait jusqu’à la ceinture. Puis, sa main est descendue sur son ventre. L’idée que je surprenais cette femme bien en chair à sa toilette m’excitait. Elle était nue, j’en étais sûre. Elle a fermé les yeux, entrouvert la bouche, c’était troublant, elle se savonnait entre les cuisses. Quand elle a ramené son bras en arrière, j’ai su qu’elle passait le gant de toilette entre ses fesses.

Puis, je n’ai plus rien vu dans la glace. Espérant la regarder de nouveau, je suis restée en position, l’œil rivé à la serrure. C’est ainsi que j’ai failli me faire surprendre. Au moment où elle a tiré le verrou, j’ai fait un saut en arrière. Comme toujours, elle est sortie en soutien-gorge et en culotte, exposant ses formes rebondies. J’ai bredouillé que je venais prendre mon tour dans la salle de bains. Sous son regard sceptique, j’ai rougi jusqu’aux oreilles. Elle a eu un sourire moqueur.

— Tu es sûre que tu ne me regardais pas ?

Gênée, je n’ai rien su répondre.

— Ta mère rentre bien de l’hôpital à seize heures ?

J’ai trouvé qu’elle avait une drôle de voix. Moi aussi, j’étais oppressée. Dans le couloir, nous nous sommes regardées. Elle était bien en chair, avec seulement sur elle ce soutien-gorge et cette culotte... J’étais en chemise de nuit courte, elle voyait mes cuisses. J’avais chaud partout. Elle m’a pris la main. Puis, son visage s’est fermé. Elle m’a lâchée.

— Allez, va faire ta toilette et habille-toi, je crois que tu as des devoirs à faire.

Entre nous, le charme s’était rompu. Déçue sans savoir pourquoi, je me suis enfermée dans la salle d’eau. Chaque fois que je me mettais nue, je ressentais une émotion trouble, que je ne trouvais pas désagréable. Avec la froide compétence de l’infirmière, ma mère m’avait indiqué comment faire ma toilette intime. Ce jour-là, écartelée sur le bidet, je me suis masturbée.

Mais ce que j’avais surpris de Simone à sa toilette me hantait. Quand elle était dans la salle d’eau, je tendais l’oreille. Je savais où elle en était. Je mourais d’envie de la voir se laver entre les cuisses et entre les fesses, ou, mieux encore, l’intérieur du vagin ou de l’anus.

Quand elle s’isolait dans la salle de bains en l’absence de ma mère, j’allais voir. Le trou de la serrure me permettait de l’apercevoir décolletée devant le lavabo. Je me sentais frustrée. Enfin, un dimanche matin, j’ai eu un coup au cœur à la vue de la porte entrebâillée. L’avait-elle fait exprès ? Tremblante de peur d’être surprise, j’ai vu Simone nue, accroupie sur le bidet. Ses gros seins en forme de poire pendaient un peu. J’aurais voulu la téter. Son bassin large et son ventre arrondi m’ont donné des frissons dans la fente. Elle écartait ses fortes cuisses, montrant son épaisse touffe de poils noirs, dégoulinants d’eau savonneuse. Elle s’ouvrait le sexe, séparant ses grosses lèvres sexuelles sur des muqueuses rouges et luisantes. Ses doigts, serrés les uns contre les autres, allaient et venaient dans son vagin. En même temps, elle se balayait le sexe de la main. Je savais ce qu’elle faisait. Son ventre se gonflait, se creusait. Avec étonnement, j’observais les symptômes, les mêmes pour nous toutes. Ses mamelons, bien plus longs que les miens, dardaient au centre de ses larges aréoles sombres. Renversé en arrière, son visage se crispait.

Fascinée, l’entrecuisse humide, je regardais Simone en train de se masturber sur le bidet. Ses doigts s’agitaient de plus en plus vite. Elle avait le souffle court, le rouge aux joues.

Puis, elle m’a vue. Ses yeux se sont agrandis.

— Dis donc, vicieuse, si je disais à ta mère que tu m’épies à ma toilette ?

J’ai deviné qu’elle ne le ferait pas, qu’elle n’était pas vraiment en colère. Elle restait écartelée sur le bidet, les deux mains entre les cuisses, exposant ses chairs intimes. Sa figure avait repris son expression habituelle. Son ventre ne bougeait plus.

— C’est ça que tu voulais voir, petite vicieuse. Il y a longtemps que tu fais la voyeuse, n’est-ce pas ?

Le regard trouble, elle a continué de faire sa toilette, se séparant les fesses pour se laver l’anus.

— Tu n’avais pas besoin de te cacher pour me voir à poil. Tu n’avais qu’à demander.

Me faisant face, elle s’est essuyée entre les fesses. Je la trouvais très attirante. J’avais envie de me mettre nue, moi aussi, et de me blottir contre son corps épanoui.

— Tu rôdes dans la maison en chemise de nuit. Tu as envie que je te l’enlève ?

Les yeux baissés, cramoisie, j’ai fait un pas vers elle.

— Laisse-toi faire, ta mère n’en saura rien. Elle ne rentre que ce soir. Viens.

Elle a passé ma chemise de nuit par-dessus ma tête. Je l’ai aidée en levant les bras. J’avais déjà eu des relations sexuelles avec mes deux copines, Véro et Chris. J’avais une idée de ce qui allait m’arriver. Mais je ne me suis pas débattue. Pour la première fois, avec une femme expérimentée, j’allais découvrir des choses. Elle m’a emmenée dans sa chambre en me serrant contre elle et en me pétrissant les fesses. J’étais excitée. Elle avait passé son bras autour de ma taille.

— Tu sais, m’a-t-elle dit tout bas, nous allons nous faire du bien, toutes les deux.

Dans sa chambre, elle m’a couchée sur le lit et a placé ma main entre ses cuisses. Troublée au plus profond, j’ai senti sa grosse fente poilue, toute mouillée. Elle regardait mon corps étendu sous elle. Pour la première fois, j’étais nue devant une femme. Cela m’a procuré une excitation intense.

Elle m’a caressé les seins, le ventre ; j’ai fermé les yeux en m’abandonnant à ses mains. Quand elle a appuyé sur mon pubis, j’ai écarté les jambes.

— Laisse-moi toucher ta petite fente.

La joue contre mon épaule, je lui ai offert mon entrejambe. Blottie contre ses chairs épanouies, j’ai imité entre ses cuisses ce qu’elle faisait entre les miennes, et nous nous sommes fait jouir ensemble.

Pendant qu’elle se rhabillait, en se remémorant à mi-voix ce qu’elle devait acheter pour le repas de midi, je restais à plat ventre sur son lit. Je jubilais, une femme plus expérimentée que mes copines m’avait procuré un orgasme. Et moi aussi je l’avais fait jouir, elle m’avait montré comment lui donner le plus de plaisir possible.

C’était pour moi une compagne de choix. Avec Simone, les choses du sexe étaient simples. Elle m’a expliqué ce qui se passait entre un homme et une femme. J’en savais déjà pas mal à ce sujet, les grandes, à l’école, et Myriam, avaient déjà fait mon éducation. Mais je faisais l’ignorante, pour le plaisir, et dans l’espoir d’en apprendre davantage.

Le soir où elle m’a décrit, avec tous les détails, ce que me ferait mon premier amant, j’ai mouillé ma culotte. J’étais sur ses genoux, elle s’en est aperçue.

— Cela te plaira, profite bien de ton cul.

Un peu plus tard, je lui ai avoué que je me masturbais. Elle m’a reproché d’en avoir honte et m’a encouragée à le faire.

— C’est comme ça que tu apprendras à connaître ton corps pour te donner plus de plaisir. Explique-moi comment tu t’y prends.

Très échauffée, je me suis masturbée sous ses yeux. Elle a amélioré quelques détails en me les montrant sur moi avec sa main. Une autre nuit, j’ai mis ses conseils en pratique et j’ai joui plus fort. Le lendemain matin, elle a ri.

— Hier au soir, je t’ai entendue, ça avait l’air bien. Mais fais attention, n’en abuse pas, ça fatigue.

Puis elle m’a demandé si je m’amusais avec des garçons. Je ne lui ai rien dit à propos de Manu : c’était mon secret que je voulais garder pour moi seule. Par contre, j’ai parlé de mes copines.

— Vous vous caressez ? Vous enlevez vos culottes ? Tu as raison, c’est préférable de commencer avec des filles.

J’étais contente d’avoir pour amie une femme qui me comprenait si bien et qui était de si bon conseil.

11

Devant moi s’ouvrait une perspective alléchante de plaisirs sans fin.

Le premier dimanche où ma mère était de service à l’hôpital jusqu’à midi, émoustillée à la perspective de passer toute la matinée avec Simone, je me suis réveillée de bonne heure. Dès que j’ai entendu la voiture de ma mère s’éloigner, j’ai attendu en faisant semblant de dormir. La porte de ma chambre s’est ouverte.

— Tu dors encore ? a murmuré Simone.

Elle avait la voix enrouée. Curieuse de savoir ce qu’elle allait faire, je n’ai pas répondu.

Elle s’est avancée dans la pièce. D’un coup d’œil, j’ai aperçu ses cuisses charnues, l’ombre de son pubis poilu, tout gonflé. Ses gros seins tendaient sa nuisette dont les fines bretelles laissaient voir ses épaules. Encore une fois, je l’ai enviée d’être si bien foutue.

— Tu dors ou tu fais semblant ?

A plat ventre, le visage enfoui dans l’oreiller, j’ai laissé sa question sans réponse. Je voulais que ce soit elle qui me retire ma chemise de nuit, elle qui m’écarte les cuisses. Moi, je serais la pauvre petite sans défense, obligée de se soumettre.

Elle a retiré le drap. Je n’ai pas bougé. Elle a retroussé ma chemise de nuit sur mes épaules. Mine de rien, je me suis soulevée juste ce qu’il fallait pour lui permettre de la faire passer sous mon ventre et sous mes seins.

— C’est ça, fais semblant de dormir. Je vais te prendre de force. D’abord, comme si tu rêvais, tu vas écarter les jambes.

Elle voyait mon cul. J’appuyais contre le drap mon pubis gonflé, mes mamelons durcis. Mais je n’ai pas obéi. J’avais envie qu’elle me fasse mal, qu’elle m’oblige à subir des choses sales. Je ne me suis pas vraiment débattue quand elle m’a séparé les fesses. Cela m’a fait drôle qu’elle se penche pour observer mon anus. J’avais l’impression qu’elle violait mon intimité la plus profonde. Elle a soufflé sur ma raie. En frémissant, j’ai tenté de serrer les fesses. Elle me les a triturées, puis mordues. J’ai gémi.

— Ça t’apprendra. Tu dois rester offerte. Tu es faite pour ça. Donne-moi ton trou du cul.

Jouant à être domptée, je me suis ouvert les fesses. A ma stupeur, elle a léché mon anus, elle y a enfoncé la pointe de la langue. Je me suis tortillée en gémissant.

— Alors, tu vas les écarter, tes cuisses ?

Toute remuée de me soumettre, j’ai obtempéré tout de suite.

— Tu vois, dès qu’on te touche le cul, on fait de toi ce qu’on veut.

J’ai accueilli sa main sur ma fente avec un râle de reconnaissance, découvrant que ça me faisait jouir d’être tripotée soi-disant contre mon gré.

— Tu es mouillée. Tu aimes montrer ton cul, hein ! Je suis sûre que tu l’as déjà fait.

Sans savoir pourquoi, j’ai menti en soutenant qu’elle était la première devant qui je m’exhibais nue. J’ai vu qu’elle se rengorgeait. Cela m’a titillée de lui faire croire des choses.

— Tu pourrais jouer à ça, a-t-elle dit, avec des copines, et même des copains, ça ne me dérangerait pas.

A deux mains, elle me tripotait les fesses. J’étais bien, les genoux ramassés sous moi, la chatte en l’air.

— Tu n’as jamais été enfilée, toi ? Ni d’un côté, ni de l’autre ?

Je me suis amusée à faire l’ignorante. J’ai pensé à montrer de la stupeur et de la crainte quand elle m’a indiqué la grosseur de la bite qui allait me défoncer, un de ces jours.

— Avec le tempérament que tu as, ça ne va pas tarder.

Elle a posé le bout de son doigt sur mon anus.

— Par là aussi, tu vas y avoir droit. Attends, je vais te montrer.

Rapprochant deux doigts, elle les a frottés sur ma fente. Puis, elle m’a évasé l’anus tout en salivant dessus.

— Ouvre la bouche, creuse les reins, fais-toi toute molle. Devant un cul pareil, comme je voudrais être un homme !

Naturellement, je ne lui ai pas dit que Manu venait me trouver dans ma chambre quand elle était au travail. Je l’accueillais prosternée sur le lit. Il fouillait ma fente et mon anus, puis, grimpé sur moi, me sodomisait. Il y avait pris goût. Aussi avais-je du mal à garder mon sérieux quand Simone m’instruisait, pensait-elle, de la grosseur d’une bite et des sensations qu’on éprouvait quand on se faisait sodomiser.

Elle me masturbait, en même temps qu’elle m’enculait avec sa main. C’était sale, elle m’imposait la saillie comme à une bête. J’ai joui très vite, elle a froncé les sourcils d’un air soupçonneux. Puis, elle a pensé à autre chose.

— Et moi, tu me donnes mon plaisir ? Attends, je vais t’apprendre.

Elle s’est couchée sur le dos et, entre ses cuisses écartées, m’a exposé sa fente. Le spectacle a fait revenir mon excitation. En lissant ses poils luisants de chaque côté, elle m’a fait voir la crête rouge de ses lèvres accolées qui dépassaient de ses bourrelets gonflés. Quand elle s’est ouvert le sexe, sa languette humide est sortie entre ses muqueuses rouges. Plus bas, elle a dégagé son orifice entrebâillé sur des chairs où perlaient des gouttes de mouille.

C’était le premier sexe de femme adulte que je voyais, plus ouvert, plus dégoulinant, plus obscène et plus attirant que celui de Véro ou de Chris. Il s’en dégageait une odeur forte qui m’écœurait et me tournait la tête.

— Voilà la chatte d’une femme bien baisée... tire sur le bouton...

D’un doigt timide, j’ai effleuré le clitoris rouge, luisant d’humidité.

— Prends-le, fais-le tourner, ah oui !

Son ventre se tendait. Ses grosses cuisses tressaillaient. J’ai vu béer son trou du cul bordé d’un duvet très noir. L’entrée de son vagin s’est évasée, découvrant ses parois internes rouges et luisantes. J’ai enfoncé le nez dans sa fente.

— Attends, m’a-t-elle dit, je vais te montrer comment on fait jouir une femme.

Penchée entre ses fortes cuisses écartelées, j’ai fait des progrès ce jour-là. D’abord, je lui ai enfoncé deux doigts en fourchette dans le vagin et dans l’anus, avec une facilité qui m’a surprise. Fascinée, je regardais mon pouce et mon index coulisser de chaque côté. Le bruit mouillé m’excitait. Puis, j’ai passé ma langue entre les grandes lèvres. Chaque fois que la pointe butait contre son bouton, Simone avait un grand sursaut et poussait un râle.

— Prends-le dans ta bouche, suce-le, mords-le, aïe ! Pas si fort, vas-y !

Son clito était gros comme une petite bite, je l’avais tout entier dans la bouche. Par-dessus les poils de son bas-ventre et ses seins, j’ai vu son visage révulsé. Ses mamelons durcissaient. Elle allait jouir, c’est moi qui allais lui procurer son orgasme. Fière de mon pouvoir, d’instinct, j’ai pris mon temps. Elle râlait, me suppliait. Mais je ne cédais pas à ses prières. Quand je sentais que son plaisir allait exploser, j’immobilisais mes doigts dans son vagin et dans son anus. J’appuyais ma langue sur son clito, sans la faire bouger.

— Oh oui ! râlait-elle, petite salope, on dirait que tu as fait ça toute ta vie. Vas-y maintenant, plus fort !

Je n’ai pas obéi tout de suite. Je voulais faire durer ce moment où elle me suppliait, avec ses doigts dans mon cul et son bouton sous ma langue. Puis, j’ai commencé à bouger, très lentement. Elle a crié en poussant son sexe contre ma bouche. N’y tenant plus, j’ai accéléré mes mouvements. Ses seins se gonflaient, son ventre frémissait. En surveillant sa figure, je suis allée plus vite. A quatre pattes, penchée sur son entrecuisse, j’ai reçu, avec ses sursauts, ses coulées de mouille dans la bouche. Je sentais son liquide couler de son vagin, suinter sur son cul. Elle en était pleine, ma bouche aussi, j’ai tout avalé avec gourmandise. J’étais contente : je faisais enfin des choses sales avec une vraie femme.

— Après, il faut bien nettoyer, fais ce que je te dis.

Docile, contente d’apprendre, je lui ai léché le clito, lui procurant encore des sursauts, puis la fente, en lui suçant les poils et en recueillant son jus jusqu’à la dernière goutte. J’ai aspiré tout le jus à même son vagin, et enfin, je l’ai fait aussi pour son anus, malgré ma répugnance. Elle me touchait la fente.

— Tu as juté, toi aussi, laisse-moi te nettoyer à mon tour.

Elle m’a basculée sur le dos, m’a écarté les cuisses, et m’a débarrassée de ma mouille avec sa langue. J’ai eu un éblouissement quand elle me l’a enfoncée dans l’anus.

— Tu es très sensible du cul, a-t-elle dit, quand ton conduit aura été frayé, tu vas te régaler.

J’ai failli éclater de rire. Si elle avait su combien de fois Manu m’avait enculée ! Mais la matinée était bien avancée. Nous nous sommes habillées et nous sommes allées faire des courses. Puis, dans la cuisine, j’ai aidé Simone à préparer le déjeuner. J’étais étonnée, et même vexée. En dépit de mes regards aguichants, elle se montrait cordiale mais distante, comme si rien ne s’était passé entre nous. Je comprenais, bien sûr, qu’il fallait donner le change à ma mère. Mais elle n’était pas encore entre nous. J’aurais aimé, en souvenir de ce que s’était produit le matin, que nous échangions baisers et caresses.

Ce n’est qu’en entendant la voiture de ma mère s’arrêter devant notre pavillon que Simone s’est départie de sa froideur. Me serrant contre elle, elle m’a tripoté les fesses sous ma culotte, m’enfonçant sans ménagement un doigt dans l’anus.

— Tu sors cet après-midi, petite traînée. Tu es contente, hein, de pouvoir t’amuser avec des filles de ton âge.

Elle m’avait fait mal avec son doigt. Je lui en voulais. Je me suis laissé tripoter mais moi, je ne l’ai pas touchée, et je ne lui ai pas dit que, le lendemain, Manu allait venir dans ma chambre. Myriam m’avait raconté ce que son frère l’obligeait à faire à ses amis. Elle m’avait expliqué comment m’y prendre, m’avait vanté les sensations que cela procurait. Et je me proposais de sucer la bite du garçon en avalant son sperme, comme Myriam me l’avait recommandé.

12

Ma mère s’inquiétait de mon avenir professionnel. Elle s’interrogeait : après le bac, ne ferais-je pas mieux de passer le concours de recrutement des infirmières ? C’était un métier où on ne risquait pas le chômage. Pour me convaincre, elle m’a fait rencontrer, à la cafétéria de l’hôpital, une jeune stagiaire qui venait d’arriver dans son service. Agée de dix-huit ans à peine, Mathilde était une grande blonde très mince, au visage lisse, aux cheveux ultracourts et au maintien réservé. Ma mère pensait que sa jeune collègue aurait la meilleure influence sur moi. Qu’elle était donc naïve !

Au premier regard, grâce à la multiplicité de mes expériences en la matière, j’ai compris que Mathilde était gouine. D’ailleurs, elle portait un bracelet en argent autour de la cheville. J’ai remarqué que la chaînette en question était encore neuve, et j’en ai conclu que la fille, plus ou moins, devait l’être aussi. Les regards en coin qu’elle m’adressait étaient on ne peut plus éloquents ; elle avait envie qu’une copine s’occupe d’elle. Rien d’étonnant à ce qu’elle ne se soit pas laissé séduire par les plaisanteries grasses des internes de l’hôpital ! Ma mère nous poussait à sortir pour aller au cinéma ensemble, et même, nous donnait l’argent de la séance et du petit tour au café qui suivait.

La première fois que nous nous sommes retrouvées seules dans le noir, côte à côte, Mathilde a entamé des approches timides. Je ne pensais pas qu’elle irait si vite, mais je l’ai laissée venir. Simone m’avait appris à ne plus avoir peur de me faire toucher par une femme. Mathilde était hardie et timorée à la fois. L’idiote se contentait de me serrer le bras, de me frôler les seins et les cheveux. Une romantique !

A la séance de cinéma suivante, j’ai pris sa main, je l’ai posée sur ma cuisse nue et je me suis laissé aller en arrière dans mon fauteuil. Je n’avais pas mis de culotte. En le découvrant, Mathilde a laissé échapper un cri de surprise, couvert par les dialogues du film. Elle branlait bien, en prenant son temps et en insistant juste sous le clitoris, comme j’aimais. J’ai bientôt pu constater que, comme moi, elle était encore vierge. Je me gardais bien de parler d’elle à Simone, à Manu et aux autres. Je me réjouissais de me montrer perverse comme une chatte avec chacun de ceux que je rencontrais.

Je me revois au cours d’un déjeuner à la table familiale, assise à la petite table de la cuisine, entre ma mère et Simone. Je m’impatientais. J’avais rendez-vous avec Mathilde. Nous devions aller au cinéma, mais j’avais échafaudé d’autres plans. Jusqu’alors, elle et moi nous étions contentées de nous bécoter et de nous caresser, la main dans la culotte, en profitant de la pénombre. Il fallait que je trouve un lieu plus propice pour faire profiter ma copine encore novice de mes connaissances en matière de jouissance entre femmes.

Simone, avec ses antennes, avait dû deviner mes pensées ; elle a tenté de me retenir à la maison en expliquant que ce serait agréable de « passer l’après-midi ensemble ». L’expression était lourde de sous-entendus. Mais ma mère a affirmé que j’avais besoin de me distraire avec des filles de mon âge. La grimace qui a échappé à la femme mûre m’a fait plaisir. C’était bien fait pour elle, j’avais encore mal au cul, à cause d’elle et de ses doigts.

Quand, pour la première fois depuis que nous nous connaissions, j’ai proposé à Mathilde de ne pas aller au cinéma, ses traits se sont altérés.

— Tu ne veux plus qu’on se touche ? a-t-elle dit de son ton naïf.

Je l’ai rassurée, je pensais à un endroit où nous serions plus tranquilles. Son visage s’est éclairé de nouveau. Finalement, elle a accepté de me conduire chez elle où elle vivait seule avec sa mère divorcée, absente jusqu’au soir. Dans sa chambre, nous sommes restées un moment face à face. Il nous manquait la pénombre rassurante de la salle de cinéma. Nous étions gênées. Je me suis assise sur le lit.

— Viens à côté de moi, ai-je fait, comme d’habitude.

Je l’ai enlacée. Au bout d’un moment, elle s’est détendue. Nous nous sommes embrassées. Comme nous avions plus de temps, nos lèvres se sont promenées longtemps sur nos visages. Ça m’excitait de sentir sa peau douce contre ma bouche et ses lèvres sur les miennes. Nous nous échauffions. Un moment, nous sommes restées bouches soudées, mêlant nos souffles. Et puis, tout s’est fait naturellement. Cédant à la pression, Mathilde a ouvert la bouche, nos langues se sont frottées l’une contre l’autre. Elle a gémi, moi aussi, et nous sommes restées longtemps jointes, respirant de plus en plus vite.

Mon cœur battait la chamade ; une agréable langueur envahissait mon ventre. Je serrais Mathilde contre moi. Le visage renversé, ployant sous mon poids, elle se faisait toute molle. Je sentais les pointes dures de ses seins contre les miens. J’inondais ma culotte.

Comme au cinéma, chacune a passé la main dans le slip de l’autre. Jambes écartées, bouche contre bouche, nous nous masturbions. Comme la mienne, la fente de Mathilde était trempée.

— C’est sûr, ta mère ne va pas revenir avant ce soir ?

Je lui ai ôté sa culotte, elle m’a retiré la mienne. Puis, en nous regardant dans les yeux, nous nous sommes déshabillées. C’était la première fois que je la voyais nue. Cela m’a procuré une violente émotion. Nous étions debout, face à face, les bras le long du corps pour bien nous exhiber l’une l’autre. Mathilde écartait les jambes, son ventre s’agitait.

— Tu mouilles beaucoup ? ai-je dit. Plus qu’au cinéma ?

Elle a hoché la tête. Je ne me lassais pas d’observer ses petits seins hauts perchés, son pubis couvert de poils très blonds, ses longues jambes minces... Elle aussi me dévorait des yeux.

— Comment me trouves-tu ? ai-je demandé.

Elle a eu une moue d’envie.

— Tu fais femme, toi, tandis que moi...

J’ai pensé à Simone. A côté d’elle, j’avais encore l’air d’une gamine. Mais je n’ai rien dit à Mathilde.

— Tu veux voir mon cul ? lui ai-je proposé.

Je me suis retournée, puis elle aussi m’a montré ses fesses. Elles étaient menues, mais bien rondes. Je les ai palpées. Sa peau était douce sous mes mains, ses chairs fermes. Elle me tendait son cul. Je voyais ses poils de sexe par en dessous. Elle a eu un oh! de surprise quand j’ai ouvert son fessier pour voir son anus.

— Tu as un joli trou du cul, regarde le mien.

Je me suis retournée et me suis penchée en avant en me séparant les fesses. J’ai senti son souffle sur ma raie. A l’idée qu’elle regardait mon anus de près, j’ai frémi. Puis, nous nous sommes enlacées en nous embrassant de nouveau à pleine bouche. C’était bien meilleur sans nos vêtements. Je sentais ses seins contre les miens, son ventre, son pubis bombé. Nous nous frottions l’une contre l’autre en nous tripotant les fesses.

Sur le lit, j’ai basculé Mathilde et je l’ai couchée sur le dos, sous moi. Elle écartait bien les cuisses, en femme soumise. Nous nous branlions chacune sur la cuisse de l’autre, en poussant des râles. Dans la pièce, nos odeurs de filles excitées se mélangeaient. Le souffle court, les yeux fermés, nous nous caressions avec le corps de l’autre, jambes, mains, doigts...

Mathilde a appuyé sur mes reins pour mieux sentir mon pubis contre le sien.

— Oh, Alice, tu es sur moi, c’est toi, l’homme.

Elle écartait les cuisses en gémissant. Je l’embrassais au creux du cou, la mordais, j’avais envie de la faire crier.

— Si j’étais l’homme, qu’est-ce que je te ferais ? ai-je demandé en enfonçant mes dents dans son cou tendre.

— Tu me déchirerais, tu m’emplirais le ventre. Fais-le avec la main, j’ai trop envie.

— Attends, ne bouge pas, j’ai mieux que ça.

Elle est restée écartelée, curieuse. J’ai parcouru de baisers son cou, ses petits seins dont j’ai sucé les bouts. Pendant ce temps, je la masturbais. Son ventre se gonflait, se creusait. Je l’ai embrassée et mordillée, jusqu’en bas, au sexe, imitant Simone. J’ai sucé ses poils par mèches, puis sa fente, la forçant à s’ouvrir.

Tout en mâchant ses poils, j’ai glissé une main sous ses fesses, je lui ai touché l’anus du bout du doigt. J’ai fait le tour des petites fronces humides. Avec lenteur, j’ai vissé mon index entre ses fesses. Elle a eu un sursaut.

— Enfonce-moi-le fort... dans le cul, encore !

J’ai introduit mon doigt entier, que j’ai fait coulisser. Mathilde soulevait son bassin. J’ai engagé mon visage entre ses cuisses. J’étais tellement excitée que j’ai voulu la pénétrer. Elle a sursauté en poussant un cri. Elle avait eu peur que je la dépucelle. Vite, j’ai retiré mon doigt.

— Excuse-moi, je vais le laisser juste au bord... promis.

Elle a poussé un soupir de soulagement en frottant sa chatte contre ma main. Avec un doigt enfoncé profond dans son anus, un autre au bord de son vagin serré, j’ai passé ma langue sur sa fente.

— Oh oui ! Oh comme ça ! C’est meilleur, vas-y !

Son clitoris ressortait bien. Simone m’avait appris que c’était là la première source de notre plaisir. Me souvenant de ses conseils, j’ai aspiré, sucé le petit organe. Mathilde râlait en s’ouvrant davantage ; avec de fortes secousses du bassin, elle m’a suppliée de continuer à la faire jouir. Par-dessus son ventre et ses seins, j’observais la montée du plaisir sur son visage. Ses râles, les à-coups de sa chatte contre ma bouche, m’excitaient. Au même moment, nous avons poussé des cris. De son vagin, la mouille débordait sur mes lèvres et coulait dans ma gorge. J’ai bu son jus. Cela m’a fait l’effet d’un alcool. Mathilde n’en revenait pas. Elle avait eu moins d’expériences que moi, finalement.

— Jamais je n’ai joui comme ça, ça m’a toute retournée, avec la langue, c’est fou !

Simone m’avait déjà procuré un orgasme de cette façon, sur le dos et en m’écartant les cuisses. Je me suis mise en position et, à mon tour, j’ai appris à ma copine à me donner du plaisir.

Couchées l’une contre l’autre, jambes emmêlées, une main sur le ventre, une autre entre les cuisses, nous avons repris notre respiration. Soupçonneuse, mon amie m’a demandé qui m’avait appris à la faire jouir si bien. Je ne voulais pas lui révéler l’existence de Simone, que je tenais à garder pour moi. J’ai parlé d’un film porno que j’avais vu à la télé, sur la chaîne cryptée. L’air sceptique, Mathilde ne m’a pas questionnée plus avant, me demandant simplement d’en regarder d’autres pour lui faire part de mes découvertes.

Un coup d’œil à sa montre l’a alarmée : sa mère n’allait pas tarder. Nous nous sommes rhabillées et j’allais partir quand nous avons entendu la porte s’ouvrir. Nous avons eu juste le temps de nous précipiter dans le living et de nous emparer chacune d’un magazine. Mathilde, toute pâle, m’a présentée. Caroline, sa mère, à peine âgée de quarante ans, était blonde elle aussi, grande et mince, avec un visage lisse et des lèvres ourlées. Elle occupait un poste important dans le commerce des produits de beauté et cela se voyait. Sa peau était impeccable, son maquillage parfait et ses vêtements de grande marque.

Mathilde et moi étions encore bouleversées, mais sa mère, avec tact, a fait comme si de rien n’était. Et elle a laissé sa fille me raccompagner à la porte de l’immeuble. J’ai demandé à ma copine si, à son avis, sa mère se doutait de quelque chose.

— Non, elle ne s’est rendu compte de rien, sinon... comme je la connais, elle aurait fait un scandale.

Rassurées, nous avons échangé des baisers dans le noir, et nous nous sommes donné rendez-vous chez elle la semaine suivante, en nous promettant d’être plus prudentes. De toute façon, les fauteuils de cinéma étaient bien trop inconfortables pour tout ce que nous avions envie de nous faire.

13

Un mercredi après-midi, j’avais rendez-vous avec Manu chez moi, et il se trouve que, par suite d’un mouvement de grève, Simone se trouvait dans l’appartement. Nous avions fini de déjeuner, mon amie avait forcé sur la boisson et était d’humeur gaie. Il était clair qu’elle avait l’intention de m’inviter à faire la sieste dans son lit. J’aimais faire l’amour avec elle, mais avec Manu, j’avais pris goût à recevoir un pénis dans l’anus, et j’y tenais aussi. L’heure tournait, Simone devenait de plus en plus pressante, et moi anxieuse. Je me suis décidée à parler.

— Simone... en fait, j’ai un ami... un garçon de mon âge. Voilà. Il va venir.

Et je lui ai fait comprendre qu’il serait bon qu’elle sorte faire un tour, ou au moins, s’enferme dans sa chambre le temps de la visite de Manu. Le visage de Simone s’est figé, puis elle m’a lancé un drôle de rire.

— Mais ça m’intéresse, moi, tout ça... Pourquoi vouloir me mettre de côté ?

D’un ton patient, je lui ai expliqué que je préférais « compartimenter ma vie » ; ses traits se sont durcis.

— Moi, je ne suis pas un compartiment dans la vie d’une petite pisseuse, compris ? Je m’invite... et tu n’as pas le choix. Ta mère est sévère, ne l’oublie pas... et le petit copain sera sans doute content de faire la connaissance d’une femme mûre.

J’étais dans un état d’accablement quand on a sonné à la porte. J’ai fait entrer Manu. En voyant ma tête, il m’a demandé ce qui n’allait pas. Il s’est tu en voyant Simone tout sourire, installée jambes croisées sur le canapé du salon. Elle s’est levée, est venue vers lui en accentuant son sourire et lui a fait la bise.

— Alice m’a beaucoup parlé de vous...

Plus grande que lui, très droite sur ses hauts talons, elle lui avait posé la main sur l’épaule et lui souriait d’un air engageant. Lui balbutiait des « oui, madame... » en rougissant. Elle avait, d’un coup, pris la direction des opérations, et je n’avais pas les moyens de m’y opposer. Elle me tenait par le chantage, mais pas seulement. Une curiosité malsaine me poussait à la laisser faire. Je n’ai pas bronché quand elle a pris Manu sous le bras et l’a entraîné en me faisant signe de les suivre.

— Je suis au courant de tout... allons dans ma chambre, on sera mieux.

Je leur ai emboîté le pas dans l’escalier. Quand Manu, tout gêné, tournait la tête pour essayer de croiser mon regard, je me détournais. Sa chambre aux volets baissés était dans la pénombre ; elle n’a pas allumé de lampe et a fermé la porte à clef.

— Nous n’avons pas beaucoup de temps, mettons-nous à l’aise tout de suite sur le lit.

Elle a donné l’exemple en retirant sa robe, son soutien-gorge et sa culotte. Manu se tenait figé, allongé sur le matelas, la regardant faire. Elle lui plaisait, c’était évident, avec ses seins lourds, ses larges fesses, ses cuisses charnues, et d’ailleurs, elle me plaisait aussi, depuis le début. Sans un mot, je me suis déshabillée près d’elle, comme si j’étais réellement dans la combine, et aussi pour ne pas lui laisser tout le champ. Ce petit salaud de Manu n’a pas un regard pour ma nudité (qu’il connaissait déjà, mais tout de même !) Il reluquait l’autre, très sûre d’elle, qui a allumé une lampe de chevet que le garçon puisse mieux se rincer l’œil.

Elle a grimpé sur le lit, à quatre pattes, en me présentant sa croupe. Entre ses fesses bombées, j’apercevais son anus entouré de courts poils noirs. Penchée sur la braguette de Manu, qui se tenait tout raide, dans une attitude effrayée, elle m’a tirée de ma contemplation :

— Viens m’aider à le déshabiller. Il est intimidé, le pauvre.

J’ai fait le tour du lit, et à deux, nous avons débarrassé Manu de son pantalon. Contrairement à l’habitude, sa queue était molle. Simone lui a passé la main dans les cheveux.

— C’est moi qui te fais peur, mon petit chou. On va te faire bander, tu vas voir.

Me prenant par le cou, elle m’a invitée à la rejoindre sur le lit, où nous nous sommes gouinées comme si nous étions seules. La présence de Manu excitait mon amie, qui se montrait très entreprenante. Moi, je me laissais faire, en jetant de temps à autre un coup d’œil à la verge de mon copain. Quand il a vu qu’elle me léchait la chatte, il s’est rapproché ; sa queue était raide. Simone s’est détournée de moi pour prendre la verge en bouche (chose que je n’avais pas encore osé faire et que je comptais bien mettre en pratique sous peu). Elle m’avait dit qu’elle était bi, et elle en faisait la preuve ; la salope adorait la bite aussi.

Elle a recraché la queue et m’a adressé un regard flou.

— Excuse-moi, mais je passe en premier.

Et elle est venue sur mon copain, en serrant la tige à la base pour orienter le gland dans sa chatte. En se l’enfilant elle a gémi d’une voix rauque.

— Oui... elle est bonne...

Manu avait l’air affolé, mais il se démenait à coups de reins sous la femme. A deux mains, il lui tripotait les nichons, bien plus lourds que les miens. La queue avait pénétré dans le vagin jusqu’aux couilles. Les corps en sueur s’agitaient. Je n’ai pas eu le temps de me sentir exclue ; Simone m’a ramenée dans le jeu. Tout en baisant à califourchon, elle m’a fait m’accroupir entre Manu et elle. Mon copain me léchait la chatte, et elle le cul. Bien emmanchée sur la bite, elle m’a ouvert les fesses à deux mains, et a enfoncé le bout de sa langue dans mon petit trou. Le visage aux traits altérés de Manu m’excitait. J’ai pris mon copain aux cheveux et je me suis branlée contre sa bouche. Dans mon dos, Simone prenait son pied elle aussi, je l’entendais respirer très vite en poussant des râles. Tout en me mordillant le bouton, Manu soulevait son bassin pour bien s’enfoncer dans le vagin de ma copine. Quand elle m’a enfoncé le doigt dans l’anus, j’ai lâché une giclée de pisse dans la bouche béante de Manu et j’ai eu un orgasme. Il criait en laissant gicler son sperme. Simone n’était pas en reste ; elle hoquetait :

— Je la sens... oui... il me remplit !

Elle jouissait en me malaxant les fesses.

Me laissant alanguie sur le corps de Manu, elle s’est retirée en me murmurant :

— Excuse-moi... je ne sais pas ce qui m’a pris... j’ai eu besoin d’une queue tout à coup... je vous laisse.

Elle s’est rapidement passée sous la douche et est descendue au rez-de-chaussée. J’ai vu que ce salaud de Manu regrettait son départ. Il s’est mis sous les draps et a fait semblant de dormir jusqu’à ce que l’approche du retour de ma mère nous oblige à nous rhabiller.

Le soir, au dîner, Simone s’est montrée particulièrement gentille à mon égard. Elle m’avait préparé un gâteau au chocolat. Ma mère se réjouissait à voix haute de notre bonne entente à trois. Simone buvait du petit lait...

14

En sonnant chez Mathilde, comme prévu, j’ai appliqué le code que nous avions mis au point : trois petits coups très brefs. La porte s’est ouverte sur sa mère qui, d’un ton froid, m’a invitée à entrer. Elle ne m’a pas proposé de m’asseoir. Elle-même restait debout en silence, très droite dans l’élégant jogging noir qui la moulait. Sa tenue sportive ne l’avait pas empêchée de se coiffer et de se maquiller de façon impeccable. Je me sentais écrasée par sa beauté et par son élégance. D’une petite voix, j’ai demandé des nouvelles de Mathilde. Elle a répondu d’une voix glaciale :

— Ma fille n’est pas là...

D’un pas décidé, elle s’est approchée tout près de moi, en me toisant de son regard clair :

— Tu crois que je ne sais pas ce que tu as fait avec Mathilde. Elle m’a tout avoué...

Paniquée, je me suis récriée que ce n’était pas vrai, que tout ça ne tenait pas debout, que d’ailleurs j’avais un petit copain... J’ai cherché à gagner la sortie. Caroline m’a barré la route.

— Tu me prends pour une idiote ?

Elle m’a giflée avec violence.

— Petite vicieuse... il te faut des garçons, des filles, et puis quoi encore ?

La gifle m’avait violemment fait tourner la tête ; je me suis énervée.

— Vous êtes folle ? Laisse-moi partir ou je crie !

J’ai tenté de la bousculer, mais elle était plus forte que moi et n’a pas bougé de position. Elle me tenait fermement aux épaules. Quand j’ai tâché, dans un effort désespéré, de me débattre, elle m’a prise aux seins par-dessus mon petit pull, et a serré très fort. J’en avais le souffle coupé et les larmes aux yeux. Caroline avait conservé sa voix froide, mais des lueurs bizarres passaient dans ses yeux.

— Je sais comment on les mate, moi, les petites garces dans ton genre.

Comprimant toujours mes seins à m’empêcher de respirer, elle m’a obligée à m’agenouiller sur la moquette.

— Avoue... qu’as-tu fait avec ma fille ? Hein ? Vous vous êtes fait du bien, comme des petites vicieuses que vous êtes, sur son lit, c’est ça ?

Je suffoquais ; j’ai acquiescé en abaissant les paupières et en la suppliant de me lâcher.

— Tu ne vas pas t’en tirer à si bon compte... ce serait trop facile. Les petites salopes dans ton genre méritent la fessée. N’est-ce pas ?

Elle avait dit ça d’un drôle de ton doucereux qui, étrangement, m’a rassurée. Après tout, si je pouvais me tirer de ce mauvais pas avec quelques coups sur les fesses, pourquoi pas. Ensuite, quand tout serait fini, je pourrais retourner chez moi me faire consoler par Simone.

Caroline aussi s’était détendue. Sa voix était devenue moins tranchante.

— Fais voir si tu as des marques ?

Elle a cessé de serrer mes seins, a écarté les pans de mon blouson et a soulevé mon pull, découvrant le soutien-gorge. Elle a passé ses ongles sous les bonnets, a tiré dessus et les a fait passer par-dessus mes seins. Elle est demeurée en contemplation devant mes nichons qui portaient des marques rouges.

— C’est moi qui commande, compris ? Je vais te rougir les fesses aussi.

J’allais protester quand, s’asseyant sur la moquette, elle m’a couchée en travers de ses cuisses. Je n’ai pas vraiment opposé de résistance. Tout ça me paraissait trop incroyable. Là encore, une curiosité malsaine me poussait. J’avais compris que je plaisais à Caroline, mais j’avais du mal à le croire. Une femme tellement bon chic bon genre, et la mère de la copine avec qui je m’étais gouinée !

Caroline a eu tôt fait de relever ma jupe et de baisser ma culotte. Au lieu de songer à me révolter, je me désolais d’avoir un trop gros cul et je craignais que Caroline se moque de moi. La femme avait mes fesses sous les yeux, et elle les caressait.

— Bien en chair, hein ? Les coups rebondissent mieux et font plus de bruit.

Sa voix avait pris des intonations rauques que je connaissais bien pour les avoir remarquées chez Simone, quand elle se faisait chatte. Je me sentais tout alanguie. Je ne croyais plus trop à la fessée promise. J’ai poussé un cri, la première claque, retentissante, sur mes fesses m’avait prise au dépourvu. Les coups se succédaient, mais je ne bronchais pas. Caroline, qui avait de grandes mains, frappait avec méthode, sur le même rythme. Ses longs doigts secs me brûlaient. Quand elle tapait plusieurs fois de suite au même endroit, j’avais l’impression qu’elle me déchirait la peau. Je criais sans chercher à éviter la fessée. Sidérée, je découvrais que j’aimais être battue, avoir mal, surtout dans mes régions intimes. La chaleur de mon cul meurtri irradiait mon ventre. A ma grande honte, je me rendais compte que ma fente suintait.

La femme s’est aperçue que j’étais excitée quand elle a passé la main sur ma chatte.

— Toi alors ! La fessée t’excite, hein ? Je savais bien que tu étais vicieuse. C’est très bien, reste comme ça.

D’une main, elle m’a masturbée tandis que, de l’autre, elle faisait aller et venir un doigt dans mon anus. La salope branlait bien (encore mieux que sa fille). J’ai eu un orgasme bruyant et je suis restée affalée sur ses cuisses, tête pendante, reprenant mon souffle. Une claque sur mes fesses endolories m’a tirée en sursaut de ma léthargie.

— Et moi ? Occupe-toi de moi avec ta langue.

Debout près d’un fauteuil, elle a descendu son pantalon de jogging, sous lequel elle ne portait pas de culotte. Sa chatte était blonde comme celle de sa fille, mais bien plus obscène, malgré les poils taillés en impeccable triangle. L’épaisseur de son buisson ne cachait rien de ses petites lèvres d’un rose ardent, qui débordaient largement des grandes. Elle s’est assise et a amené ses fesses au bord du siège en écartant les cuisses. Docile, je me suis mise à genoux devant sa fente boursouflée, aux nymphes luisantes comme des babines. J’ai écarté les poils déjà imbibés de mouille, pour débusquer le long clitoris ruisselant. En léchant, je passais des bords tout gluants du vagin au bouton durci. Elle râlait.

— Oh là là ! Tu le fais bien !

Lui suçant le bouton à pleine bouche, je lui ai procuré un orgasme. Elle m’a repoussée dans la moquette, comme si je n’étais qu’un animal.

— C’est moi, maintenant, qui vais te donner rendez-vous. Je sais où tu habites. Demain, à quinze heures, tu seras seule chez toi ?

J’ai acquiescé. Simone et ma mère seraient à leur travail. Caroline a repris :

— Bien, tu viendras m’ouvrir toute nue.

— Oui madame, ai-je répondu.

Elle était bien plus autoritaire que Simone, et je découvrais que j’aimais ça. Elle m’a ordonné de me rhabiller et de m’en aller. Et sans me gratifier d’un regard, elle a disparu dans la salle de bains.

Le soir, ma mère et Simone se sont inquiétées de mon manque d’appétit. Celle-ci m’adressait des regards soupçonneux. A la lueur au fond de mes yeux, elle devait se douter qu’il m’était arrivé quelque chose.

Le lendemain matin, dans la cour de l’école, j’ai eu du mal à dissimuler ma gêne au moment où j’ai embrassé Mathilde sur les deux joues. Chris s’en est aperçue et m’a adressé un regard intrigué. Mathilde et moi n’avons pas eu d’explication ; elle m’évitait. Les quatre heures de cours m’ont paru longues. Je suivais à peine, l’esprit occupé à ce que j’allais découvrir dans l’après-midi, partagée entre la curiosité, l’excitation et l’appréhension.

Le déjeuner avalé en hâte à la cantine, j’ai quitté mes deux copines qui avaient travaux pratiques dans l’après-midi. J’étais libre car je n’appartenais pas au même groupe, et Caroline le savait.

J’ai couru jusqu’à la maison. La mère de Mathilde avait dit quinze heures. J’étais en avance. Pour tuer le temps, j’ai fait une grande toilette, je me suis parfumée avec l’eau de Cologne de ma mère et, nue, assise sur un tabouret derrière la porte d’entrée, j’ai attendu.

Au coup de sonnette, j’ai sursauté.

15

Je me suis levée, en proie au vertige. Un instant, j’ai été tentée d’aller m’enfermer dans ma chambre. J’en avais la certitude : si j’ouvrais la porte je mettrais le doigt dans un engrenage. Je ne pourrais plus reculer. Toute remuée au fond du ventre, j’avais envie de tout connaître, et de jouir ! Et j’avais l’intuition qu’avec cette grande femme blonde, au regard impérieux, j’allais être servie.

Au moment où j’ai ouvert la porte, la surprise m’a clouée sur place. Je n’ai eu que le réflexe de cacher mes seins et mon sexe. La mère de Mathilde n’était pas seule. Un homme l’accompagnait : grand, blond comme elle, aux yeux verts et aux traits réguliers. Il me détaillait avec un sourire avenant, sous lequel j’ai rougi jusqu’aux oreilles.

— J’ai amené Alex, m’a dit Caroline. Je suis sûre qu’il va te plaire. Allez, les bras le long du corps.

J’ai obéi. La femme m’impressionnait et, de toute manière, je mouillais à l’idée de me montrer nue devant un homme. En même temps, je mourais de peur. Caroline s’est adressée à lui.

— Elle est pas mal, hein ? Déjà pute. Regarde ses seins, ses hanches.

Ils sont entrés et elle m’a fait me retourner. Je ne pouvais plus m’échapper, j’étais nue et la porte refermée.

— Tu as vu ce cul ? Prometteur, hein ? Attention, tu joues avec, mais c’est moi que tu enfiles. D’accord ?

Je n’osais pas regarder par-dessus mon épaule. Ils m’ont touché les fesses. Quand j’ai senti les mains plus dures de l’homme sur ma croupe, les premières de ma vie, j’ai frémi.

— Sois tranquille, m’a dit Caroline, on ne te fera pas sauter ton pucelage, si tu l’as encore, fais voir.

Elle a passé la main sous mes fesses. Aussitôt, comme avec sa fille, j’ai écarté les cuisses en tendant mon cul.

— Tu vois, a-t-elle dit, dès qu’on la touche elle s’ouvre, c’est de la salope-née, ça.

L’homme aussi m’a exploré la fente. Je tremblais mais je dégoulinais quand même sur ses doigts. La femme m’a pénétrée entre les cuisses avec précaution. En étouffant un cri, j’ai eu un sursaut.

— Tiens, elle l’a encore, Mathilde aussi.

Elle m’a claqué le cul.

— C’est toi qui as débauché ma fille, ou l’inverse ? Peu importe. Un jour, je vous offrirai ensemble à Alex, il pourra voir laquelle des deux est la plus salope.

Cette perspective m’a fait mouiller davantage. Caroline l’a fait remarquer à son compagnon. Je n’avais pas honte, je leur tournais le dos et ils jouaient avec mon fessier.

Je les ai précédés dans ma chambre, montant l’escalier comme elle me le demandait : les fesses et les cuisses séparées, avec vue, par-dessous, sur mon anus et sur ma fente. Mon sexe était lourd. La femme a fait remarquer à son amant que mes poils luisaient d’humidité. Cela m’a humiliée et échauffée. Ils allaient me coucher sur mon lit, m’écarter, me tripoter. Oppressée, j’attendais ce moment et je l’appréhendais, me demandant si l’homme n’allait pas m’enfiler en dépit de ses promesses. Ils m’avaient déjà excitée. Je savais que, si elle logeait le membre à l’entrée de ma chatte, je me laisserais faire.

— Prépare ton lit, m’a dit Caroline, et allonge-toi sur le drap, on va s’occuper de toi.

Je me suis penchée pour retirer la couverture. Consciente de leur exhiber mon fessier, j’ai pris mon temps.

— Quel beau cul ! a fait l’homme. Tu ne crois pas ? Juste par là, ça ne lui enlèverait rien.

— Pas question ! a répliqué la femme, souviens-toi, tu m’as donné ta parole.

Alex soupirait, il n’était pas le seul à être déçu. Je me suis couchée sur le dos. Caroline m’a mis un coussin sous les fesses puis m’a soulevé les genoux et les a écartés. Tous deux regardaient ma fente et mon anus, cela m’a donné chaud au ventre.

— Nous aussi, nous allons nous mettre à notre aise, a-t-elle dit.

L’homme a dégrafé sa robe dans son dos, elle l’a laissé descendre sur ses chevilles. Par-dessus mes seins et mon ventre, j’ai vu ses longues cuisses, son slip moulant, son soutien-gorge noirs. Alex a dénudé ses seins en forme de poires, dont les mamelons étaient déjà bien sortis. Passant les bras sous ses aisselles, il les a soulevés par-dessous, et les a malaxés en asticotant les bouts de ses pouces. La femme a renversé la tête. Sa poitrine s’est gonflée. Ses cuisses se sont séparées. A genoux derrière elle, l’homme a fait descendre son slip sur ses cuisses, sur ses chevilles.

— Montre à cette fille ce que tu me fais quand tu me déculottes.

J’ai vu la main de l’homme avancer sous les fesses de la femme qui écartait les jambes, puis trois doigts rapprochés s’enfoncer dans son vagin. A ce spectacle, et en entendant le bruit gluant, j’ai senti une coulée de mouille dans ma fente. En même temps, Alex lui mordait les fesses, sa langue bougeait dans sa raie. Les joues en feu, j’ondulais du bas-ventre, j’aurais voulu être à la place de Caroline. Mais elle s’est dégagée.

— Tout à l’heure, mon chéri, cette petite a hâte de voir ta queue.

C’était vrai, je frémissais. En laissant les mains de l’homme parcourir son corps dénudé, ce qui me procurait des envies terribles, elle lui a retiré son veston et sa chemise. Puis, elle s’est mise à genoux devant lui pour défaire la boucle de sa ceinture. C’était ce que j’attendais, j’en avais le souffle coupé. Avec une lenteur que j’ai ressentie comme un supplice, elle a ouvert le zip de sa braguette, puis le devant de son pantalon. Pour la première fois, j’ai vu, non pas un sexe de garçon, mais un sexe d’homme. J’ai découvert la grosse tige dressée, les couilles hirsutes. Caroline était à genoux devant lui. Sous les yeux, j’avais son cul et la queue qu’elle a prise en main pour me la montrer.

— Tu vois, il bande, parce qu’il t’a vue à poil. Ça leur fait toujours de l’effet.

Penchée sur la queue, j’ai découvert la grosse veine bleue tout du long, la peau plissée des couilles. Ce n’était pas beau, pourtant ça faisait couler ma fente, que la femme a touchée.

— On est toutes pareilles, quand on voit ça, on mouille, pour que ça rentre. Tiens, touche.

Soulevant ses fesses, elle m’a mis la main entre ses cuisses, par-derrière. En effet, elle était trempée.

— Laisse ta main où elle est, caresse-moi.

Pendant ce temps, elle tirait sur la peau ; le bout rond et rouge est sorti. Comme avec Manu, l’odeur m’a remuée, mes narines ont palpité. Entre copines, nous parlions souvent de ce que nous appelions « la bite » avec des rires chatouillés pour dissimuler notre gêne. Nous affirmions toutes que la chose nous était familière, que nous l’avions touchée ; et même certaines soutenaient qu’elles « y étaient passées ». Mais, pressées de questions, elles donnaient des réponses vagues. Et puis, sous prétexte que la queue les avait déchirées, elles nous empêchaient d’enfiler un doigt dans leur vagin, pour vérifier.

Nous savions que le membre des garçons était petit, et qu’il « bandait » (nous connaissions le mot) pour durcir et l’enfoncer dans le sexe d’une fille. Pourtant, jamais je n’avais envisagé que cette chose devenait si grosse. C’était étrange : cela m’excitait et me faisait peur. Caroline la manipulait. En lui caressant les couilles, elle faisait descendre et remonter la peau tout du long de la tige.

— Regarde, c’est ça, branler, fais-le.

Je me suis mise à genoux à côté d’elle. Je la sentais contre moi, elle avait la peau douce. Elle avait passé le doigt dans ma raie fessière pour me tripoter la fente. Comme j’hésitais, elle m’a fait entourer la queue de mes doigts. Au premier contact, j’ai frémi sous le coup de l’émotion.

— Tu m’as mouillé la main, vas-y branle-le, doucement, ne t’énerve pas, et n’oublie pas les couilles.

Je me suis appliquée. De son côté, la femme me masturbait mais, absorbée par ce que j’apprenais à faire à un homme, je la sentais à peine. Elle m’a félicitée, Alex a renchéri : j’étais douée, j’allais devenir une bonne branleuse. Ce compliment m’a remplie de fierté vicieuse. J’ai gémi quand Caroline m’a retiré la queue.

— Attends, m’a-t-elle dit. Il faut que je vide le trop-plein, sinon il va devenir intenable.

Sans lâcher le membre, elle s’est disposée sur le lit, les fesses au bord, les pieds à plat de chaque côté, puis elle a baissé les genoux, s’ouvrant largement. J’ai vu son entrée vaginale évasée, d’où s’écoulait un filet de mouille.

— Tu veux savoir ce qui se passe quand un homme baise une femme ? Place-toi comme moi, et regarde bien.

Excitée au plus haut point, je me suis couchée à côté d’elle, le derrière au bord du lit, les cuisses ouvertes, exposant ma fente. Alex a plaqué sa main dessus, j’avais envie de sa queue, j’ai poussé mon sexe contre ses doigts. Caroline aussi était échauffée, j’avais son vagin ouvert sous les yeux, et la bite qu’elle tenait à la main. Elle l’approchait de son con.

Elle a logé le gland à l’entrée. C’était incroyable, elle a fait pénétrer la queue tout entière. Le vagin se distendait pour absorber le manche. Les couilles butaient contre son périnée. Pendant que l’homme fouillait dans mon entrecuisse, il faisait coulisser sa queue dans le ventre de la femme. Elle en était remplie. J’étais dans un état d’excitation inimaginable. Les doigts de l’homme se crispaient sur mon con. J’ai vu, comme m’y invitait Caroline, une femme en train de se faire baiser. Elle poussait sa chatte contre la queue. Elle creusait le ventre, soulevant son bassin et suppliant l’homme d’entrer plus profond. J’aurais voulu être à sa place : dépucelée, grande ouverte, prenant le membre au plus profond. Le visage déformé, tout rouge, les yeux révulsés, les seins gonflés, les mamelons dardés, elle criait.

— Encore ! Plus loin ! Oh, ça y est ! Oh, ce que tu me fais jouir ! Gicle sur elle.

Il a retiré sa queue et, la dirigeant sur moi, s’est branlé très vite. Quand les jets ont frappé mon ventre, moi aussi, j’ai eu un orgasme. Nous avons râlé tous les trois en même temps. L’homme avait fourré son doigt dans mon cul, je me tortillais dessus. Du bout de l’index, Caroline a recueilli un peu de liquide crémeux sur ma peau.

— Goûte ton premier sperme, tu ne l’oublieras jamais.

Comme je ne parlais jamais de Manu, je ne l’ai pas détrompée. Pendant qu’Alex continuait à me tripoter entre les jambes, j’ai sucé le doigt de la femme et j’ai fait la grimace.

— C’est poisseux, c’est fade, ai-je dit.

— Tu y prendras goût, comme nous toutes, tu ne pourras plus t’en passer.

Elle a léché le sperme sur mon ventre, jusqu’à la dernière goutte, pendant que l’homme, de l’autre main, malaxait son cul grand ouvert en même temps que le mien.

— Quand un homme a juté, il faut lui nettoyer la bite avec ta bouche, c’est une question de politesse.

Je n’avais jamais pensé à le faire à Manu et je me proposais de réparer cet oubli à la première occasion. Suivant les indications de Caroline, j’ai passé la langue sur le gland, je l’ai sucé et lui ai rendu sa queue toute propre. En me la passant sur la figure, il m’a complimentée.

— Tu es très cochonne, toi, tu vas t’en prendre, des deux côtés à la fois.

Cette perspective me plaisait. Je lui ai tendu mon entrejambe. Il m’a retournée et m’a mis un doigt dans le cul. A genoux, les fesses soulevées, je me suis pâmée. J’étais contente, un homme et une femme ensemble me faisaient des cochonneries. J’apprenais. Et puis, je me sentais frustrée, bien qu’ayant joui, je restais sur ma faim. J’avais des élancements dans la fente, des impatiences dans les cuisses. J’avais envie que l’homme bande de nouveau, me défonce, m’emplisse le ventre.

Mais Caroline m’avait prévenue que ce ne serait pas pour aujourd’hui. J’avais compris, c’est elle qui se régalait en se servant de moi. Elle laissait Alex me tripoter le sexe, le cul, me pétrir les seins, les fesses. Puis, elle lui a permis de me lécher la fente, l’anus, de me téter les seins et de me les mordre. Pour lui, elle m’a écartée, m’a fait promener mon entrecuisse sur sa figure. Elle m’a disposée sur le lit, le derrière en l’air, la joue contre le drap. Il m’a mangé le sexe et le trou du cul pendant qu’elle le branlait et qu’il la masturbait. De plus en plus excitée, j’ai pris des poses obscènes, exposant sans pudeur mes régions intimes.

En lui tenant la queue et en faisant attention, elle a passé le gland sur ma figure, sur mon ventre. Elle s’en est servie pour asticoter mes mamelons durcis, pour me chatouiller le ventre. Elle l’a fait tourner sur ma chatte. J’ai crié, certaine que, cette fois, elle allait lui permettre de m’enfiler. Mais j’ai pleuré de frustration quand elle l’a éloigné. Quand elle l’a appuyé sur mon bouton, j’ai eu un grand sursaut et elle m’a masturbée avec. L’homme s’est branlé entre mes fesses, son gland a pénétré mon anus. Je n’ai pas eu mal, au contraire, je me suis ouverte pour prendre toute la queue.

Mais Caroline l’a vivement retirée. Quand l’homme n’y tenait plus, elle se faisait enfiler. Une fois même, elle s’est mise à quatre pattes pour se faire sodomiser. Cela m’a beaucoup intéressée, et excitée. Mais elle a toujours fait éjaculer Alex sur moi. Nous avons léché le sperme toutes les deux.

Je ne sais combien de fois j’ai joui. J’étais déchaînée. Je me suis prêtée à toutes les obscénités. Je n’en avais jamais assez. Bientôt, j’ai perdu la tête. Caroline disait que j’étais vraiment une salope. Alex proclamait que j’étais une bonne recrue.

— Une fois bien dressée, elle pourra servir.

Caroline s’est récriée : elle me réservait pour son usage personnel. Je ne comprenais pas ce qu’ils envisageaient. Cela m’était égal : je m’ouvrais, je m’offrais, dans un rêve flou.

A la fin, je me souviens qu’Alex s’est branlé entre mes fesses, puis entre mes seins, pendant que Caroline me léchait entre mes cuisses écartées. Elle l’a fait éjaculer dans ma bouche, j’ai tout avalé.

Je suis restée à plat ventre sur mon lit, épuisée par tant de découvertes. Les cuisses écartées, je continuais à montrer mes fesses et ma fente. L’homme et la femme se rhabillaient. Ils m’ont félicitée : j’étais une bonne très douée ; ils « feraient quelque chose de moi ».

En partant, Alex m’avait tapoté le cul. Caroline m’avait caressée entre les cuisses. Je m’étais tortillée sous leurs mains. J’étais seule. Je restais à plat ventre sur mon lit, songeant à tout ce que j’avais appris ce jour-là. Ils m’avaient dit au revoir. J’étais tranquille, je savais qu’ils reviendraient, je les attendais déjà.

16

Persuadée que j’allais bientôt perdre mon pucelage avec Alex, je commençais à m’impatienter quand j’ai vu la mère de Mathilde qui venait accompagner sa fille à l’école. Après l’avoir embrassée, elle s’est approchée de moi et, d’un ton péremptoire m’a fait savoir qu’elle m’attendrait l’après-midi même, puisque je n’avais pas cours, au 29 rue de la Marée.

La matinée m’a paru longue, ainsi que le service à la cantine. Je me suis trouvée devant un petit immeuble d’un étage, qui n’avait rien de la résidence luxueuse de Caroline. Comme je restais sur le trottoir, ne sachant que faire, un homme mince, aux cheveux blancs et à l’élégance stricte, est venu me demander si j’étais la jeune personne que Mme Caroline attendait. Il était courtois, il avait un sourire aimable, mais il me déshabillait du regard. Cela ne me déplaisait pas. Je l’ai suivi dans l’immeuble en m’interrogeant sur l’accueil qui m’était réservé.

Au fond d’une entrée sombre, un escalier de chêne menait à l’étage. Au premier, l’homme a frappé à la porte de droite et m’a fait signe d’entrer dans la pièce. J’ai eu le souffle coupé. Caroline ne m’attendait pas en compagnie d’Alex mais d’un homme plus âgé, d’au moins cinquante ans, gros, rougeaud, avec du ventre et des petits yeux porcins enfouis dans la graisse. Je l’ai trouvé vieux, laid. Il me rappelait le type qui m’avait touché les fesses dans le bus quand j’étais cul nu sous ma jupe. Si Caroline avait choisi de me livrer à cet individu répugnant pour me martyriser, elle avait fait erreur. Il avait de grosses mains poilues, aux doigts courts. Il allait me toucher. C’était répugnant. A l’avance, je me sentais faible, soumise, excitée parce qu’il était vieux, chauve, bedonnant, avec des jambes courtes et une nuque épaisse.

Caroline me fixait d’un regard ironique. J’ai eu l’intuition qu’elle avait fait exprès de m’attirer ici, que c’était avec lui qu’elle avait décidé que je perdrais mon pucelage. Ma fente était lourde. Mes vêtements me pesaient. Un désir ignoble me chauffait le ventre. Je voulais m’abandonner tout écartée à ce type odieux, m’avilir.

C’était dans cette chambre sordide que ça allait arriver. J’étais quand même oppressée. A la vue du grand lit au milieu, mon cœur a cessé de battre. Il se reflétait dans une grande armoire à glace à trois portes. C’était cochon, j’allais me voir pendant que l’homme m’enfilerait. Cette idée m’a procuré une émotion trouble. Dans un coin, j’ai remarqué un lavabo, une glace tachetée et surtout un bidet. Ainsi, il pourrait se rincer l’œil quand je me nettoierais, après qu’il m’eut remplie. Ce serait encore plus obscène que je l’avais imaginé. L’idée m’a donné une bouffée de chaleur jusqu’aux joues.

Debout au milieu de la chambre, tête basse, j’attendais. J’avais décidé, pour corser mon plaisir, de jouer à la jeune innocente effarouchée. J’avais l’intuition que cela l’exciterait, lui aussi. La lueur lubrique dans les petits yeux de l’homme m’a rendue toute moite.

— Tu vas voir, m’a dit Caroline, comme M. Charles va te le faire sauter, ton pucelage. Il était temps que ça t’arrive, petite salope.

Me prenant par le bras, elle m’a attirée contre le lit.

— C’est là, ma fille, M. Charles a une grosse bite, tu vas la sentir passer.

L’homme s’est approché, je n’ai pas reculé. Devant le lit, face aux trois glaces de l’armoire, il a fait descendre le zip de ma robe dans mon dos. Je sentais ce qu’il me faisait en même temps que je le voyais, c’était excitant.

Caroline se caressait sous sa jupe. Nous nous sommes regardées pendant que le monsieur faisait passer ma robe par-dessus ma tête. Le contact de ses grosses mains velues en train de défaire l’attache de mon soutien-gorge m’a donné un frisson. Je me suis vue dans une glace, nue jusqu’à la ceinture, avec les mains de l’homme qui me tripotaient.

— Allez-y, travaillez-lui les nichons, elle aime ça, regardez la tête qu’elle fait.

Caroline ne m’épargnait pas, sans se rendre compte que son comportement ne faisait qu’augmenter mon excitation. J’avais chaud. Mes mamelons dardaient. Ma poitrine se soulevait et s’abaissait. J’ai eu le souffle coupé quand l’homme a passé les doigts sous la ceinture de mon collant.

— Attendez, a dit Caroline à l’homme, elle va vous demander poliment de la mettre à poil.

Le monsieur s’est arrêté, l’air approbateur. J’ai répété docilement les mots que Caroline me dictait à l’oreille. Moi aussi, ça me titillait de jouer à la petite timide souffrant dans sa pudeur.

— S’il vous plaît, monsieur, je voudrais vous faire voir mon cul.

Elle m’a obligée à la regarder pendant qu’il faisait descendre mon collant et mon slip en même temps sur mes chevilles. Elle avait raison, c’était encore plus excitant. Alors que je levais un pied pour me débarrasser de mes vêtements, Caroline est intervenue.

— Arrête-toi, mets le pied plus haut sur le lit. Regardez, M. Charles, on voit sa fente par-dessous.

Ils se sont penchés. La femme a introduit un doigt entre mes lèvres sexuelles.

— Elle est mouillée. Je vous avais dit que c’était une vicieuse.

L’index de l’homme a remplacé celui de Caroline. Il l’a fait bouger, cherchant mon bouton. Je restais en position, attentive à ce qu’il me faisait. Quand il m’a touché le clito, j’ai frémi tout entière.

— Vous voyez, il était temps qu’elle y goûte. Allez, toi, prépare-toi.

Nue, je me reflétais dans les glaces. Les regards lubriques de l’homme et de la femme me donnaient la chair de poule.

— Défais le lit, m’a-t-il ordonné.

En me retournant et en me penchant en avant, je lui ai présenté mon derrière. Voyant que, l’œil allumé, il venait vers moi, je lui ai tendu les fesses.

— Tu as vraiment un beau cul ! s’est-il exclamé. Et bien marqué, qui t’a fait ça ?

Conservant ma position, j’ai répondu que c’était Caroline.

— Elle a bien fait. Tu as joui ?

La femme a répondu pour moi.

— Oui, c’est une salingue, comme vous les aimez.

— Et toi aussi, je suis sûr que tu as envie de m’offrir ton cul, comme elle.

Caroline s’est déshabillée en un tournemain puis s’est penchée à côté de moi. J’aimais son derrière rond, sa peau très blanche. Nous deux culs se touchaient. Elle a frotté sa hanche contre la mienne. Cela m’a fait frémir. L’homme nous a mis à chacune un doigt dans l’anus. Nous nous sommes regardées. Nos lèvres, nos langues, se sont jointes. Pendant ce temps, par-dessous, l’homme fouillait nos chattes avec des bruits visqueux. Ensemble, nous avons creusé les reins pour faire saillir nos culs.

Il nous a dit de ne pas bouger et il s’est déshabillé lui aussi. Dans la glace, j’ai vu son torse épais, son gros ventre, couverts de poils, puis sa queue, longue, épaisse, et ses grosses couilles plissées. Il était hideux, mais c’était de sa bite que j’avais envie. Il bandait, et moi je mouillais, c’était lui qui allait me dépuceler, j’étais pressée.

Sur un signe de l’homme, Caroline s’est levée.

— Allez, c’est le moment.

Le cœur battant, je l’ai laissé me disposer sur le lit, les fesses au bord, les pieds de chaque côté, les genoux séparés. Elle a écarté mes poils de chaque côté, évasé l’entrée. Pendant que l’homme me suçait les seins, elle m’a léché le sexe. Creusant le ventre, j’ai poussé ma fente contre sa bouche.

Le monsieur s’est mis debout devant mon entrejambe. Oppressée malgré tout, j’ai vu Caroline prendre sa bite en main. Elle allait me la mettre, c’était encore plus cochon.

Ayant dégagé le gland, elle l’a promené sur ma fente, glissé entre mes lèvres sexuelles. Je le voyais aller et venir sur ma fente en même temps que je le sentais, chaud, rond, d’une douceur incroyable.

Elle m’a barbouillé toute la fente de ma propre mouille et a fait tourner le bout de son doigt au bord de mon vagin.

— Ça y est, monsieur, elle est prête.

Je la regardais dans la glace. Elle a introduit le gland à moitié dans mon entrée. Je l’ai senti, déjà un peu dans mon ventre. Les poings serrés, la bouche ouverte, je ne respirais plus. Le regard de Caroline passait de mon vagin qui commençait à s’écarquiller autour du membre à mes yeux exorbités. Partagée entre l’appréhension, le désir et la curiosité, j’attendais de recevoir la bite tout entière.

— Mets-toi en place, a dit l’homme à Caroline.

— Tout de suite, monsieur.

Lui tournant le dos, les genoux de part et d’autre de ma taille, elle s’est penchée sur moi.

— Tu sens la bite dans ton con, m’a-t-elle dit, il va te fendre, tends-lui ton cul.

Pendant qu’il fouinait dans le sexe de Caroline, il a glissé doucement sa queue dans mon vagin. Au moment où il a forcé le passage, j’ai sursauté et poussé un cri. Il n’a plus bougé.

— Ça y est, cette fois, tu as toute la bite dans le con. Regarde-toi dans la glace.

J’étais bestiale, avec une queue plantée entre mes cuisses, des couilles contre mon périnée. J’étais jeune, fraîche, mince. Il était vieux, velu, avec des bourrelets de graisse partout, du ventre, et c’était lui qui m’enfilait. Sur le moment, le membre m’avait fait mal, mais je m’y habituais, mon corps se décrispait.

— Vous l’avez eue, son corps est à vous, a fait Caroline.

Elle s’excitait. Son visage se décomposait au-dessus du mien. Dans son cul, l’homme donnait des grands coups de langue qui la secouaient. En restant fiché dans mon vagin, il a fait tourner son pouce sur mon bouton. Je me suis cambrée en respirant à grands coups. Quand il s’est retiré de mon ventre. J’ai pleurniché.

— Attends, il va te labourer le con, tu veux bien ?

J’ai perdu la tête.

— Oui ! Vite ! Qu’il me défonce ! Qu’il me tue !

Il a enfoncé son membre de nouveau. J’ai poussé un grand cri. Tout tournait autour de moi. Le visage de Caroline au-dessus du mien était flou. Dans la glace je distinguais l’homme, entre mes jambes, à travers un brouillard.

— Laisse-toi aller, pour bien jouir, dis-toi que tu n’es plus qu’une chatte bourrée par une grosse bite. C’est ça, tends-lui ton cul pour qu’il entre plus profond.

L’homme est allé plus vite. Je me pétrissais les seins, me mordais les lèvres au sang. Perdant toute retenue, je l’ai supplié :

— Ah oui ! Encore ! Vous me faites mourir.

Les allées et venues de la queue se sont précipitées, me secouant des pieds à la tête. Dans mon ventre, le plaisir a gonflé, puis explosé, comme une décharge électrique qui s’est répandue dans tout mon corps. J’ai cru m’évanouir quand j’ai senti la bite gonfler encore. A grands coups contre mon entrecuisse, l’homme a éjaculé. Son sperme m’a remplie, soulagée. Jamais je n’avais eu un orgasme pareil.

Il s’est retiré. J’ai eu un sanglot. Il a appuyé sur mon pubis, me procurant encore des spasmes.

Caroline a invité M. Charles à regarder mon entrejambe. Ils se sont penchés dessus tous les deux. Puis, ils m’ont placée sur le lit de façon à me faire voir mon vagin entrebâillé, d’où s’écoulaient des traînées visqueuses et des filets de liquide rougeâtre.

— Tu as un con de femme, maintenant, les types ne vont plus se gêner pour te biter. Tu es pleine de sperme. Mets la main sur ton vagin pour ne pas dégouliner par terre et viens te laver.

Accroupie sur le bidet, sous les yeux de l’homme qui ne perdait rien du spectacle, j’ai fait ma toilette, encore surprise de me pénétrer si aisément le vagin. Il se rinçait l’œil. Je n’avais pas honte. J’étais contente, enfin un homme m’avait sautée.

— Quand un mec t’a baisée, m’a dit Caroline, n’oublie pas de lui nettoyer la queue, comme ça.

M. Charles s’est planté devant moi, la bite à la hauteur de mon visage puisque j’étais encore sur le bidet. J’ai fait la grimace à la vue du membre souillé par ma mouille, le sperme et des traces rouges.

— Non mais, m’a rabrouée Caroline, ça te va bien de faire la dégoûtée, maintenant que tu as pris l’engin dans le con.

Elle a tiré la queue vers ma figure. J’ai ouvert la bouche et, dissimulant ma répugnance, j’ai sucé la verge et tout avalé.

Avant de me laisser me rhabiller, l’homme a voulu me tripoter encore. J’ai écarté docilement les jambes. Quand je suis partie, l’homme et la femme sont restés dans la chambre. Je me doutais de ce qu’ils allaient faire, mais cela m’était égal. J’étais contente d’être seule pour réfléchir à ce qui venait de m’arriver.

Dans l’autobus, j’exultais. J’avais envie de crier à l’adresse des voyageurs :

— Parfaitement, j’ai un amant. Il est vieux, laid, mais il a une queue formidable. Il m’en a mis plein le ventre, et qu’est-ce que j’ai joui !

17

Le surlendemain, alors que je sortais du lycée, une voiture s’est arrêtée à ma hauteur. Mon cœur a battu plus vite : M. Charles était au volant. Sans hésiter, je suis montée à côté de lui. Aussitôt, d’autorité, il a mis la main entre mes jambes. Je les ai écartées, il pouvait tout me faire, j’étais à lui.

— Enlève ta culotte.

Sans hésiter, je me suis mise cul nu et j’ai ouvert les cuisses de nouveau. Je me suis soulevée quand il a voulu me mettre un doigt entre les fesses. Puis, après avoir exploré ma fente, il a commencé à me masturber.

Des passants longeaient l’auto. Certains nous regardaient. Ils voyaient un homme d’âge mûr en train de caresser une lycéenne retroussée jusqu’au pubis. Je leur adressais un sourire tranquille. Je n’avais pas honte, j’étais une salope qui se laissait tout faire par un vieux. J’étais vicieuse, et cela me plaisait.

En me caressant le bouton, il m’a donné rendez-vous pour le lendemain matin, dans la chambre où j’avais perdu mon pucelage. Ce mercredi, je n’avais pas classe, il s’était renseigné, et nous aurions toute la journée.

Puis, il m’a fait jouir. Des passants se sont arrêtés pour voir. Il m’a troussée tout à fait. J’étais ravie, il me faisait des choses lubriques.

— A demain, m’a-t-il dit, donne-moi ta culotte.

De nouveau, je suis montée cul nu dans l’autobus, et un beau garçon en profité de l’aubaine.

Le jour suivant, j’ai monté l’escalier quatre à quatre. Dans la chambre, l’homme m’attendait debout, déjà nu, en caressant sa bite dressée.

— Qu’attends-tu ? A poil, dès que tu entres.

Je me suis empressée de me déshabiller. La soumission me causait un plaisir vicieux.

Il a voulu que je prenne la même position que le jour où il m’avait dépucelée. J’ai obéi avec une veulerie qui m’échauffait. J’ai vu ma fente écarquillée dans la glace, mes poils luisaient, j’étais ravie. Penché sur mon bas-ventre, pendant que je le masturbais en lui caressant les couilles, il a dégagé mes petites lèvres. Il m’a ouvert le sexe et m’a touché le bouton. J’ai gémi en lui tendant mon cul. Il a vissé un doigt dans mon vagin, et un autre dans mon anus. C’était la première fois que j’étais pénétrée par les deux trous en même temps, ça m’a fait beaucoup d’effet.

J’ai masturbé l’homme plus vite, offrant mon cul. Sa queue a frémi dans ma main. Quand il m’a mise à quatre pattes sur le lit, j’ai dû lâcher sa bite. Je me suis sentie frustrée. Mais, dans la glace, ma pose était obscène, avec tout mon cul bien en vue.

J’étais fière de lui présenter un con de vraie femme, bonne à enfiler, tout mouillé. Il passait sa queue sur ma fente et dans ma raie. Je me tortillais contre le gland, impatiente de le prendre dans le vagin ou dans l’anus. Mais il s’est retiré, me laissant tout ouverte.

— D’abord, a-t-il dit, on va te préparer le cul.

Il m’a claqué les fesses. Sous le coup de la surprise, j’ai crié. Il m’a fait taire. En étouffant des gémissements, en sursautant, je me suis laissé fesser. Malgré ma souffrance et mon cul en feu, j’ai eu mon plaisir au moment où il m’a frappé la fente. Il a fait tourner son gland si doux sur mon anus, j’ai perdu la tête. D’une ruade, j’ai essayé de prendre sa bite dans mon trou du cul. Me claquant les fesses de nouveau, il a reculé.

— Ton con d’abord, ouvre-le bien.

J’ai évasé mon entrée. D’une seule poussée, il a enfoncé toute sa queue dans mon ventre. Les couilles me chatouillaient la fente. C’était merveilleux d’être baisée. Je me gorgeais de sa bite. J’en étais pleine. Elle me massait l’intérieur, ressortant presque entière, entrant de nouveau, à fond. D’une main passée sous mon ventre, M. Charles me masturbait. J’étais saillie comme une bête. Dans la glace, le contraste était scandaleux entre mon corps gracile, lisse, et le mâle qui me montait. Il était gros, poilu, il avait du ventre, et une grosse queue qui allait et venait en moi. J’ai cru mourir, m’évanouissant à moitié quand les jets ont frappé le fond de mon vagin.

Je suis restée en position, la queue, toujours dans mon con, me faisait du bien. Ayant pris toute ma fente dans sa main, il appuyait à petits coups sur mon pubis, me procurant encore des spasmes. A ce moment-là, j’ai béni ma chance d’avoir été déflorée et de connaître enfin le vrai orgasme procuré par une verge. J’ai adressé à mon « maître » un regard plein de reconnaissance quand il a mis son gland sur mes lèvres.

A genoux, j’ai sucé sa bite avec application. J’avais déjà goûté au sperme d’Alex, mais le mélange avec ma mouille m’a levé le cœur. Par la suite, j’y ai pris goût et même, maintenant, je m’en régale. Pourtant, je préfère la fellation, à cause du goût du sperme pur.

Depuis, j’ai raffiné. Pour sucer un homme, je me mets à quatre pattes, tournant le dos à une glace. Ainsi il voit bien mon cul pendant qu’il m’emplit la bouche.

M. Charles m’a regardée faire ma toilette intime sur le bidet puis m’a ramenée sur le lit pour m’apprendre mon métier.

L’idée m’enchantait. J’ai partagé avec lui le plaisir vicieux qu’il a pris à m’initier. Il s’est mis à quatre pattes, me présentant son gros cul. En suivant ses indications, j’ai séparé ses fesses grasses. J’ai léché sa raie et son anus. Quand j’ai dû y enfoncer ma langue et la faire bouger à l’intérieur, j’ai failli vomir. Le goût infect est resté longtemps dans ma bouche. Il m’a claqué les fesses de nouveau.

— Tu dois sourire quand tu lèches un cul. C’est bon, ça fait bander, tâte.

En effet, j’ai palpé sa queue raide de nouveau. Il m’a rendu la pareille, me léchant l’anus et la fente en les pénétrant de ses doigts, et m’a fait jouir une fois de plus.

Alors, fière de mon nouveau talent, je l’ai sucé en faisant ce qu’il fallait pour que son plaisir dure longtemps. J’avais mal aux mâchoires, aux genoux.

— C’est très réussi, tu es douée, pour te récompenser, je te permets de tout boire.

Touchée par le compliment, j’ai accéléré le mouvement de mes lèvres sur sa tige et j’ai tout avalé avec gourmandise. Quand je me suis redressée, mon visage marbré de rouge, avec le sperme dégoulinant sur mon menton, m’est apparu dans la glace. J’exultais d’être vraiment salope.

J’étais en train de lui lécher les couilles quand on a frappé. Par réflexe, je me suis couverte du drap.

— Enlève ça, a dit M. Charles, une fille comme toi doit toujours tout montrer à tout le monde.

Il m’a disposée lui-même, couchée sur le côté, tournant le dos à la porte. Dans la glace, j’ai vu entrer le serveur, jeune homme boutonneux, malingre, avec des cheveux gras et des ongles douteux. Tout rouge, les yeux écarquillés, rivés sur mes fesses, il a failli lâcher le plateau-repas qu’il nous apportait. J’ai senti que je mouillais de nouveau.

— Cette fille a un beau cul, n’est-ce pas ? a demandé M. Charles au garçon.

Médusé, le jeune homme a fait oui de la tête.

— Pose ton plateau. Ça te dirait de la toucher ?

Encouragé par M. Charles, il m’a caressé les fesses. Ça m’excitait d’être offerte à un inconnu sans qu’on m’ait demandé mon avis. Ensuite, obéissant à mon « maître » avec un plaisir pervers, je me suis mise sur le dos et j’ai montré ma fente. L’homme a autorisé le garçon à me tripoter. De plus en plus excitée, je lui ai tendu ma fourche.

— Tu vois, elle a envie que tu la sautes, n’est-ce pas, la fille ?

En guise de réponse, je me suis mise à genoux et j’ai sorti la queue du jeune homme de son pantalon. M. Charles nous a expliqué à l’un comme à l’autre comment faire. Le jeune homme s’est couché sur le dos. Je me suis mise debout, jambes écartées, au-dessus de sa bite dressée. J’ai ouvert mon sexe et, lentement, je me suis empalée. Le membre est entré, je me suis trouvée assise sur les couilles. J’ai fait remonter et redescendre mon vagin sur le manche. Dans la glace, le spectacle m’a remuée. En me pinçant les seins, mon maître m’a appris à bouger plus lentement sur la queue. Le jeune homme a éjaculé en criant. En élève consciencieuse, je lui ai nettoyé la bite avec ma bouche en conservant, d’une main entre les cuisses, son sperme dans mon vagin.

Après le départ du serveur, M. Charles m’a félicitée : j’avais bien accompli ma tâche qui consistait à me laisser tout faire. La vue de mon cul en mouvement sur une bite l’avait excité. Il m’a enfilée alors que j’étais sur le dos, puis par-derrière, couchée sur le côté, en me tenant une jambe en l’air, il m’a sodomisée. J’ai eu encore un orgasme.

Plus tard, il m’a appris à m’accroupir sur sa bouche pour me faire lécher la fente et l’anus, et je lui ai inondé la figure. Excédée de jouissance, j’ai dû encore prendre des poses obscènes. Puis, il m’a montré comment un homme pouvait se branler entre mes fesses, ou entre mes seins.

N’en pouvant plus, nous nous sommes reposés avant de partir, couchés sur le dos, toujours nus. Il avait une main entre mes cuisses et je lui caressais la bite et les couilles.

C’est alors qu’il m’a demandé de venir l’attendre dans cette même chambre tous les mercredis. Je devais arriver à quatorze heures, me déshabiller, me coucher en chien de fusil, le cul tendu vers la porte.

Il m’a avertie :

— Si c’est quelqu’un d’autre qui entre, laisse-toi faire. Comprends bien que, dès que tu es dans cette chambre, tu n’es qu’un cul à la disposition de tous.

Il a enfoncé deux doigts dans mon vagin et a conclu que cette idée me plaisait puisque je recommençais à mouiller.

— Ailleurs, tu es libre de baiser comme tu veux.

J’y comptais. J’avais hâte de faire profiter Manu de ma science toute neuve, et de montrer à Caroline, Simone, Myriam et mes deux copines que j’étais devenue une vraie salope.

Y pensant tout à coup, M. Charles a voulu savoir comment je m’arrangeais pour justifier mon absence de toute la journée, le mercredi. J’ai dû lui parler de Myriam, que j’avais mise dans la confidence puisque j’étais censée passer tout ce temps avec elle.

Il m’a posé des questions sur elle : comment elle était, ce qu’elle faisait, etc. Voyant que cela l’intéressait, je lui ai raconté comment son frère la faisait enfiler sous ses yeux par ses copains ; comment il l’avait adressée à Domi, et ce que ce dernier lui faisait faire dans son bar.

— Toi qui aimes tant montrer ton cul, tu devrais y aller, chez ce Dominique, après, tu me raconterais.

L’idée m’a plu. Pendant que nous bavardions, je maniais sa queue et ses couilles de manière distraite. Il me tripotait la fente et l’anus de la même façon. Il recommençait à bander, et moi à mouiller. Je lui ai sucé la bite, il m’a léché la fente, et, écrasée sous lui, les pieds sur ses reins, j’ai été enfilée encore une fois.

Il se faisait tard. Rhabillés, nous sommes sortis de l’hôtel l’un après l’autre. Dans la rue, le vagin et l’anus endoloris, tout le corps moulu, je jubilais. M. Charles m’avait fait découvrir ce qui me plaisait plus que tout : le plaisir sale.

18

Initiée et encouragée par mon vieil amant, je me suis déchaînée. Après le bac, mon inscription pour un BTS dans mon propre lycée m’a donné encore plus de liberté. Ma mère ne me posait plus de questions. Simone s’était résignée à mes aventures, pourvu que je continue avec elle comme avant.

Tous les mercredis, j’étais à la disposition de M. Charles. Je me rendais dans notre chambre et je l’attendais comme il me l’avait ordonné une fois pour toutes.

Plus tard, il lui est arrivé de venir avec un ami. J’entendais les deux hommes monter l’escalier. Encore plus excitée que d’habitude, je ne bougeais pas. Ils entraient. Le nouveau venu contemplait mon cul. Je mouillais déjà.

— Je t’en prie, à toi l’honneur, disait M. Charles. Allez, ma fille, accueille notre visiteur comme tu dois le faire.

Je me mettais à genoux et lui offrais mes seins en les tenant par-dessous. Puis, je me prosternais sur le lit, le cul en l’air, les cuisses séparées pour lui montrer ma fente. La joue contre le drap, je le regardais pendant qu’il se déshabillait, attendant de voir sa queue, satisfaite de constater qu’il bandait déjà. C’était prévu entre les deux amis. Je savais ce qu’il allait faire et c’était encore meilleur. Il se mettait à cheval sur mon cul en l’air et m’enfilait, me procurant un premier orgasme.

Après, il se couchait sur le dos. Je me frottais sur lui, je lui caressais le torse, le ventre et le sexe de la pointe de mes seins. Couchée sur lui tête-bêche, je le laissais jouer avec mon cul à hauteur de son visage. Il me léchait la fente et l’anus, y enfonçait les doigts. Pendant ce temps, penchée sur sa bite, je lui gobais les couilles et je le suçais, attendant avec impatience qu’il rebande. Alors, j’allais m’accroupir sur sa queue.

M. Charles préférait qu’à ce moment-là je lui tourne le dos.

— J’aime ça. Ton cul est fait pour monter et descendre sur une bite.

Ce compliment me comblait d’aise. Puis, à son tour, il profitait de « ce qui lui appartenait », comme il disait.

Un mercredi, alors que j’étais en attente, disposée comme de coutume, le gérant de l’immeuble est entré dans ma chambre, en compagnie du serveur. Bien dressée, je n’ai pas bougé.

— M. Charles ne viendra pas, aujourd’hui. Il m’a permis de me servir de toi comme je l’entendais.

J’étais juste un cul dont ils faisaient ce qu’ils voulaient, qu’ils échangeaient, se prêtaient. C’était ignoble, et ça me plaisait. Je n’ai rien répondu, j’ai attendu, docile, jouant à la pauvre fille forcée de se livrer à des inconnus alors que je mouillais déjà.

J’ai pris la pose que l’homme voulait : couchée en travers de la table, les pieds de chaque côté des fesses, les genoux rabattus de part et d’autre. Penché sur mon entrecuisse, il a fouillé mon sexe, enfonçant deux doigts dans mon vagin. J’ai creusé le ventre, soulevé mon entrejambe comme si je ne savais pas ce que je faisais ; en réalité, pour mieux le sentir.

— Allez, a-t-il fait, mets-toi un doigt dans le cul et branle-toi. Je veux te voir jouir.

Lui livrant mes yeux grand ouverts, j’ai glissé une main entre mes cuisses. Puis, introduisant aussi un doigt dans mon vagin, je me suis masturbée. Le fait de lui offrir mon regard en même temps augmentait mon excitation. Je lui montrais tout, même le fond de mes yeux, la dernière partie de mon être intime. Pendant que mes doigts s’activaient entre mes cuisses, il a suivi sur mon ventre et mon visage la montée de mon plaisir.

— Voyons, a-t-il dit, si tu as vraiment joui, enlève ta main.

Il a tripoté ma fente, j’ai eu encore des spasmes. Ma mouille suintait sur mon périnée. Il l’a reniflée sur sa main. Je le regardais toujours. Il a invité le serveur à contempler le sexe d’une fille qui venait de se faire jouir.

— Tu peux tâter, pour mieux te rendre compte, elle te tend son cul.

L’image se reflétait dans la glace de l’armoire. J’étais couchée, les cuisses grandes ouvertes, la fente, les poils, le bouton luisants de mouille. Penchés entre mes jambes, l’homme et le garçon tripotaient mon sexe.

— Sers-toi, a dit le gérant au serveur, par où veux-tu la tringler ?

— Par le cul, a fait le garçon.

Aussitôt, je me suis placée pour le recevoir : à genoux au bord du lit, penchée en avant, m’appuyant à deux mains sur le drap. Il a promené son gland sur ma fente. Dans mon vagin, il a recueilli mon jus au bout de sa queue et m’en a lubrifié l’anus. Je me suis prêtée en ouvrant la bouche et en me faisant toute molle. Les mains crispées sur mes fesses, il m’a pénétrée. Ses couilles ont buté contre ma fente. J’étais remplie, je commençais à jouir. Le garçon m’a bourrée sans ménagement, me secouant tout entière. C’était ce que je préférais. J’ai eu un violent orgasme pendant qu’il se vidait les couilles dans mon cul.

Quand j’étais sodomisée, je savais qu’après je devais nettoyer la bite avec ma langue. Je me forçais à la prendre en bouche en dépit du dégoût que m’inspirait l’idée de l’endroit d’où elle venait de sortir. Par contre, j’aimais présenter mon anus d’où le sperme suintait jusque sur ma fente.

Une semaine plus tard, je suis revenue dans la chambre.

Le gérant m’a accueillie en m’adressant un regard de connivence. Je l’ai regardé en face. Je n’étais pas gênée puisque j’étais une vraie vicieuse. M. Charles était déjà arrivé, j’étais en retard. J’ai monté l’escalier quatre à quatre. Vite, je me suis déshabillée et je lui ai présenté mon cul pour la fessée que j’avais méritée. Après m’avoir fait rougir les fesses, ce qui m’a donné du plaisir, il m’a basculée sur le lit et sodomisée.

Il ne m’a pas dit pourquoi il n’était pas venu la semaine d’avant. Je ne lui ai rien demandé. Il a voulu que je lui raconte en détail comment cela s’était passé avec le gérant et son employé. Donc, c’était vrai qu’il m’avait prêtée aux deux hommes. Je ne lui en ai pas voulu, au contraire, j’aimais qu’il me traite comme un objet.

Il m’avait assise sur ses genoux. En écoutant mon récit, il me touchait la fente. Moi, je lui caressais la bite et les couilles. Il m’a demandé des précisions sur la manière dont le serveur m’avait sodomisée.

— A propos, j’ai invité un ami à venir profiter de ton cul.

Il ne m’avait pas demandé mon avis. Ce n’était pas nécessaire, j’étais son esclave et j’aimais ça. Il avait apporté un tube de pommade, mais il a sonné le garçon. Quand il est entré, celui-ci m’a reluquée sans se gêner.

— Voulez-vous lubrifier le trou du cul de cette fille ? lui a dit M. Charles.

Ce dernier m’a mise à cheval sur ses cuisses, penchée sur lui, tournant le dos à la porte, et il m’a séparé les fesses. Le spectacle dans la glace m’a excitée de nouveau. Le garçon a fait durer le plaisir, pour lui et pour moi, en introduisant du gel dans mon anus.

Le serveur parti, entendant de nouveau des pas dans l’escalier. J’ai tendu mon cul.

— C’est un plaisir de te prêter à des amis, a dit M. Charles.

L’homme grand et mince, au long visage immobile, m’a longtemps tripoté le derrière sur le lit. Pendant ce temps, mon amant me léchait la fente et me suçait les seins. Quand il s’est allongé sur le dos, les pieds de chaque côté de son bassin, le sexe au-dessus de sa queue, je me suis accroupie en tenant son membre pour me l’introduire dans le vagin. Il m’a couchée sur lui, soulevant mon cul pour l’offrir à son ami, qui a plongé sa queue dans mon anus. J’ai poussé un cri de plaisir. J’étais prise en sandwich entre les deux hommes. Ils m’emmanchaient des deux côtés, j’en avais plein le ventre. Je sentais les deux bites bouger, séparées par une fine membrane.

— On va décharger en même temps.

En recevant les jets tièdes, j’ai eu un orgasme extraordinaire.

Après s’être nettoyé la queue dans ma bouche, il se sont rhabillés et m’ont abandonnée à plat ventre sur le lit. Mélangé à ma mouille, le sperme coulait de mes deux orifices. J’avais mal aux reins, au ventre. Mon vagin et mon anus étaient douloureux. Mais j’avais été magnifiquement enfilée et j’avais l’intention de m’arranger souvent pour me trouver nue entre deux hommes, pénétrée des deux côtés.

Pendant quelque temps, je suis revenue dans la chambre, bientôt tous les samedis car j’avais trouvé un emploi dans une entreprise d’import-export. A condition que je lui dise tout, j’avais la permission de faire ce que je voulais. Il lui arrivait même de me suggérer des aventures.

C’était devenu une habitude. Je l’attendais nue. Il se déshabillait et me prenait sur ses genoux. Tout en me pénétrant devant et derrière, il me faisait raconter ce qui m’était arrivé. A mesure que je lui donnais des détails, je sentais sa queue réagir contre mes fesses. Je bougeais pour le masturber avec ma fente, jusqu’à ce qu’il bande de nouveau. Quand je sentais le membre dur entre mes fesses, cela me remuait et j’étais prête pour sa queue.

Je ne lui cachais rien, sauf l’existence de Manu. Je ne sais pas pourquoi je le gardais pour moi toute seule. Lui aussi travaillait, et, comme j’habitais un studio au Havre, nous étions libres de nous rencontrer. A condition de s’annoncer, il pouvait venir chez moi n’importe quel jour, sauf le samedi réservé à M. Charles, dont je ne lui avais pas parlé. Quand il sonnait à ma porte, j’allais lui ouvrir toute nue. Il était resté voyeur. Il aimait d’abord me contempler puis nous nous mettions au lit. C’était étrange, avec lui, tout se passait simplement. Il me caressait, je lui rendais la pareille et il venait sur moi. Le cœur battant, je logeais son membre sur mon con et il me prenait doucement, me procurant du plaisir en même temps qu’une émotion profonde.

Mais cela ne me suffisait pas. Sans le lui dire, je m’offrais des jouissances plus perverses.

Quand j’avais trouvé un emploi, M. Charles m’avait demandé comment je l’avais obtenu.

— Avec mon cul, bien sûr.

Je ne lui avais rien caché. Il y avait plusieurs candidates. Dans son bureau, le patron m’a signifié que j’avais cinq minutes pour lui prouver que c’était moi qu’il devait engager. Piquée au vif, j’avais enlevé ma jupe et ma culotte :

— Voilà mes arguments, monsieur.

Il m’a sauté dessus, tripotée et sodomisée. Pendant qu’il me bourrait le cul, il m’a indiqué à quelle condition il me donnait la préférence. Je n’ai pas demandé mieux de m’y conformer. Il m’appelait. Dans son bureau, je me mettais à genoux sur un fauteuil, penchée contre le dossier. Il retroussait ma jupe, abaissait ma culotte, je me séparais les fesses et il m’enculait. Pas un mot n’était prononcé. Cet arrangement permettait à mon patron de se vider les couilles sans perte de temps.

Un jour, M. Charles m’a demandé de sucer un client de mon choix dans les waters du café de la Poterne. J’ai attiré l’attention d’un homme seul en lui montrant ma culotte sous la table. Après un clin d’œil appuyé, j’ai passé ma langue sur mes lèvres puis, un doigt dans la bouche, je l’ai sucé d’un air gourmand. Dans les toilettes, porte verrouillée, à genoux devant lui, j’ai sorti son sexe de son pantalon et, en lui caressant les couilles, je l’ai fait éjaculer dans ma bouche.

Une autre fois, comme M. Charles me l’avait demandé, je me suis promenée en minijupe dans une banlieue. Trois gars en blouson de cuir m’ont entraînée dans une cave et m’ont violée à plusieurs reprises.

Le temps a passé ainsi, selon un système qui arrangeait tout le monde. Et puis, il a fallu que M. Charles ait eu une autre idée. Il a voulu que je retourne chez Domi, dont je lui avais parlé.

— Exhibitionniste comme tu l’es, tu devrais te régaler.

Il ne croyait pas si bien dire. Dans le bar, tout s’est passé très vite. Sans prononcer une parole, Domi a fermé la porte d’entrée au verrou et il m’a arraché mes vêtements. Le bruit de ma culotte déchirée m’a excitée. Tout de suite, au pied de l’escalier, il m’a jetée à terre, appuyé la joue contre la moquette, soulevé mon cul et il a plongé sa queue dans mon vagin. J’ai eu un éblouissement : jamais personne ne m’avait fait jouir à ce point.

Au milieu de l’escalier, il m’a basculée sur le dos, ouvert les jambes, m’a léché la fente, sucé le bouton, me procurant un autre orgasme.

A peine étais-je arrivée sur le palier qu’il m’a soulevée de terre, plaquée contre le mur. Accrochée à son cou, les jambes autour de sa taille, j’ai senti sa queue rigide pénétrer mon vagin entrouvert.

Après m’avoir fait crier, il m’a poussée dans une chambre, m’a passé les cuisses sur ses épaules et m’a mangé la chatte de nouveau. J’ai eu un tel plaisir que je me suis évanouie à moitié.

Il était infatigable. Je ne sais combien de fois il m’a tringlée, sodomisée, léchée, ni combien j’ai eu d’orgasmes. En proie au vertige, hébétée, je suppliais :

— Encore ! Arrête !

Affalée sur le lit, pantelante, le vagin et l’anus endoloris, j’ai sombré dans un profond sommeil. A mon réveil, j’avais mal partout. Domi a jeté mes vêtements. Enfermée dans une chambre, je suis nue tout le temps. Il entre. Il me saute, me lèche, m’emmène dans la pièce à la glace sans tain où je m’exhibe, je me masturbe. Parfois, au cours d’une soirée privée, je descends nue dans le bar. Les hommes me tripotent, me baisent, me sodomisent, je suce des bites, j’ai du sperme partout. Ils disent qu’ils se sont régalés. Domi est content.

Je ne pense à rien. Je suis comblée. Il me fait jouir, il m’oblige à faire des saletés. Moi, Alice, la vicieuse, j’ai trouvé l’homme de ma vie.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-864-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-524-9
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous ? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et on me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J'étais la mascotte d'un club de foot / Emma T.

B00410 — Etudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m'excite autant que m'exhiber / Bénédicte

B00412 — A la Martinique j'en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J'adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J'en ai fait des folies à Dubaï / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J'étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J'avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com